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“El es uno de los padres del mal parto”

Los ATS culpan a Ureña 
de ser responsable del 

“engendro” del complejo | 
hospitalario

^B Homenaje a López León

Jueves, 2 de Julio de 1992

El Colegio Ofícial de ATS 
culpa al presidente de la 
Diputación, Francisco 
Ureña, de ser uno de los 
responsables del “engen
dro” del complejo hospi
talario de Ciudad Real.

En un duro comunicado, 
la Junta de Gobierno del 
Colegio de Ayudantes Téc
nicos Sanitarios y Diploma
dos en Enfermería critica las 
declaraciones de Ureña en 
las que ésta ataca el com
plejo hospitalario, ya que “él 
es uno de los padres del mal 
parto”. Asimismo recuerdan 
las promesas del presidente 
a los profesionales del Car
men de que siempre man
tendrían el actual régimen 
jurídico. (Pág. 5)

Nuestro “papá” 
Bono

El presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
visitó ayer las localidades ciu- 
darrealeñas de Corral de 
Calatrava y Socuéllamos.

En la primera de ellas inau
guró la Casa de Cultura y en 
la segunda visitó una residen
cia de ancianos, un parque, 
el Ayuntamiento y un inver
nadero.

A pesar de lo apretado de 
su agenda. Bono tuvo tiempo 
de fotografiarse con un bebé 
en brazos en Corral, tal y 
como muestra la imagen de 
Rueda.

(Pág. 16)

■ y además ■
El TC ordena la 
primera reforma 
constitucional para 
adaptaría a los 
acuerdos de 
Maastricht

(Pág. 19)

0 vicepresidente 
del Consejo del 
Poder Judicial
Critica al ministro 
Fornás de la 
Quadra

(Pág. 20)

El Colegio de ATS 
critican duramente 
el convenio firmado 
en 1988 por la 
Diputación y el 
Insalud, al que 
califican de 
“engendro”, 
además de 
“deforme” y que 
“choca 
jurídicamente con 
los derechos de los 
trabajadores”
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iEnhorabuena, Rafa! Ayer tuvo lugar el anunciado homenaje a Rafael López León, 
durante muchos años jugador de Balonmano en los mejores equipos de España y sus 
selecciones nacionales absoluta y olímpica y actual entrenador de nuestro Caserío Vigón. 
Entre los muchos recuerdos recibidos, Rafa recogió, de manos de nuestro director, una 
placa ofrecida por LA TRIBUNA, en reconocimiento a la dilatada carrera deportiva del 
jugador ciudarrealeño. De este homenaje, publicaremos amplia información en nuestro número 
de mañana.

RUEDA

Manifestación, hoy, en Puertollano

Ercross negociará una 
regulación de empleo que 

afectaría a Enfersa

El magistrado 
Baltasar Garzón 

advierte que 
negociar con ETA 

constituye un 
delito

(Pág. 22)

Ibercorp 
es vendido a Caja 

Cantabria al precio 
simbólico de una 

peseta por 
acción
(Pág. 23)

Los trabajadores de 
Fesa-Enfersa de Puertollano 
se concentrarán hoy en la 
plaza del Ayuntamiento para 
exigir respuestas a la crisis 
que atraviesa la empresa 
Ercross. Los sindicatos 
comienzan así un calendario 
de movilizaciones como 
muestra de su inquietud por 
el futuro de los puestos de 
trabajo. La empresa negocia
rá un expediente de regu
lación de empleo. (Pág. 10)

Fesa-Enfersa y Río 
Tinto Minera están 
consideradas como 
las responsables de 
la deuda de 
Ercross, que 
asciende a 200.000 
millones

Puerios

Cambronero
EXPOSICION V VENTA

Ronda da Alarcos, 26 

13002 CIUDAD REAL

CIERRES ENROLLABLES
PERSIANAS
PUERTAS BASCULANTES DE GARAJE E INDUSTRIALES
PUERTAS: SECCIONALES Y CORREDERAS
EXTENSIBLES. PLEGABLES, PRACTICABLES
PUERTAS CORTAFUEGOS, ETC.

EXPOSICION Y VENTA:
RONDA DE ALARCOS,,26
13002 - CIUDAD REAL
TELFS: 21 08 86 - 21 46 50
FAX: 21 46 50

Plaza de toros de Ciudad Real

Hoy, la tradicional 
corrida de 
Beneficencia

(Pág. 17)

BONOLOTO
13)
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C
on el inicio del “verano del 92” 
termina otro curso en la Uni
versidad de Castilla La Mancha, 
que se ha caracterizado por la importante, 

compleja y difícil tarea realizada por su 
Junta de Gobierno que, en unión del 
conjunto de los órganos y personas que 
componen sus cuatro campus universita
rios, pese a su dispersión, han asumido 
la responsabilidad de consolidar, dirigir, 
organizar, desarrollar y controlar la acti
vidad universitaria, creando las bases y 
el adecuado clima de trabajo, estudio e 
investigación, que permitan en un futuro 
próximo, potenciar su prestigio e impartir 
el máximo de conocimientos de todas las 
ramas del saber y la cultura, en beneficio 
de nuestra Comunidad Autónoma.

No sería justo que el esfuerzo realizado 
por el conjunto de personas e institu
ciones que han convertido el utópico pro
yecto de la Universidad de Castilla-La 
Mancha en gozosa realidad, quedase igno
rado o pasase desapercibio ante el con
junto de la sociedad castellano-manchega. 
Tampoco sería justo que al amparo del 
éxito inicial de la puesta en marcha de 
nuestra Universidad y de la luz verde 
que recientemente se ha dado por el Ple
no del Consejo Social para las nuevas 
titulaciones que se pretenden impartir, 
no se sometiesen a profundo debate, los 
naturales problemas que afectan a nuestra 
Universidad y no han podido ser resuel
tos, debido a las excesivas presiones que 
soportan sus Organos de Gobierno que 
proceden de quienes defienden intereses 
políticos con claro enfoque partidista.

Los que hemos tenido la oportunidad 
y la grata experiencia espiritual (no mate
rial) de participar temporal y humilde
mente en la construcción de nuestra Uni
versidad, como profesores asociados, 
podemos emitir un juicio imparcial sobre 
la misma y a la vez de expresar nuestro 
público reconocimiento a todos los que 
la hicieron posible, denunciar los aspectos , 
que, en nuestra opinión, interfieren nega
tivamente en su marcha y limitan la efi
cacia de los recursos públicos puestos a 
su disposición. «

De nada sirve crear gran número^ de 
facultades que otorguen múltiples titu
laciones, si en nuestra Universidad, no 
se desarrolla un auténtico espíritu de fra
terna y solidaria unidad puesto al servicio 
del conocimiento y de la perfección huma
na y en íntima relación con el resto de 
la sociedad. Tampoco servirán los títulos 
que pueda impartir si sus enseñanzas, no 
se orientan a la formación integral del

(*) JOSE ANTONIO ANTEQUERA GlNER

I

universitario y a inculcar en ellos un per
manente deseo de investigación y estudio 
de nuestra realidad científica, económica, 
política y social, que hagan inviable o 
desprestigien esa multitud de anuncios 
de cursos y master, que como el de hace 
pocos días y con la desafortunada cola
boración y patrocinio de la Caja de 
Ahorros de C. y C. Real y del Ilustre 
Colegio de Abogados de Ciudad Real, 
prometía hacer de cualquier persona un 
Técnico Superior Contable en 15 días, 
mediante un extraño método puesto al 
servicio e interés de una desconocida 
Escuela Superior de Investigaciones y 
Técnicas Empresariales. ¿Patrocinaría el 
Iltre. Colegio de Abogados de Ciudad 
Real el mismo curso dirigido a crear en 
15 días Técnicos Superiores Jurídicos al 
servicio de las empresas y de sociedad 
manchega?. ¿Cómo es posible que un 
colegio profesional patrocine una activi
dad contraria a los intereses de otros 
colegios y cometa tamaño disparate?. 
¿Cómo es posible que el estamento uni
versitario no intervenga oponiéndose a 
tan insensatas prácticas que desprestigian 
las • enseñanazas y los títulos impartidos 
por la propia Universidad?.

Con el final de curso no podemos ni 
debemos convertir nuestra Universidad en 
una vulgar institución que imparta títulos 
con el solo fin de ser colgados en una 
pared o ser inscripción inseparable de 
una tarjeta de visita, pues para eso ya 
están esos cursos que no tienen otro fin. 
El final de curso en nuestra Universidad 
ha de servir para que profesores y alum
nos y todo el sistema en general evalúe 
si verdaderamente se han cumplido los 
objetivos de perfeccionar y engrandecer

nuestro sistema académico y el grado de 
enriquecimiento que “el ser” universitario 
ha tenido en realidad.

Los aprobados, notables, sobresalientes, 
las matrículas de honor y las licenciaturas 
certificadas en las actas no pueden tomar
se como indicador , exclusivo del grado 
de competencia de la Universidad. Lo 
que verdaderamente ha de contar es si 
de nuestra. Universidad salen o no per
sonas desilusionadas y frustradas debido 
a la falta de demanda de licenciados por 
parte de nuestro entramado empresarial 
y si su preparación y experimentación es 
la más adecuada para cubrir las nece
sidades de una sociedad que cambia rapi- 
damente, o por el contrario, estamos obli
gando a nuestros estudiantes a asimilar 
materias que pronto serán obsoletas y 
no tendrán sentido en el complejo mundo 
que estamos construyendo para el año 
2000. La Universidad de Castilla-La Man
cha cierra sus puertas y pronto aparecerán 
las frias estadísticas que a todos nos haran 
recapacitar.

Muchos de nuestros alumnos que 
durante el curso no aprovecharon su tiem
po tienen todo el caluroso verano para 
rectificar. También lo tenemos los que 
de alguna manera participamos en el pro
yecto universitario, para meditar sobre 
cuales han sido nuestros errores con el 
fin de poderíos rectificar.

El curso 91-92 ha muerto. ¡Viva el curso 
92-93! ¡Viva nuestra Universidad!.

1 
fe'

(*) José Antonio Antequera Giner, es ■ 
Profesor Asociado de Economía y Orga- 
nización de Empresas, de la Universidad 
de Castilla-La Mancha.

M.C.D.2022
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^ El tragaluz
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Imagro se ha consagra
do como la ciudad del 
Teatro. Toda ella se ha:ran

irán ^4 convertido en un grap escenario
® por el que pasan la peonía ilus- 

□ue B ^"^^^^ ^^ ^®^ “extras” que se 
J^ £ saben de memoria a Tirso, a

?.? López y a Quevedo. La ciudad 
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personajes ya universales.
El Teatro está en la calle, 

en las plazas, en los claustros 
y en los palacios, lugares todos 
que necesitan poca tramolla 
porque son auténticos y parece 
como si los poetas escribieran 
sus obras para esos escenarios 
y para el público culto de la 
ciudad. Almagro se siene ple
namente identificada con la far
sa. Hasta las monjas de hábito 
blanco de la placeta de Santo 
Domingo abren sus ventanales 
pura, tras la celosía, oir a los 
uctores de la Compañía Teatro 
Corsario decir las quintillas o 
los versos de arte mayor de 
Eópe de Vega en su obra, “El 
usalto a una ciudad”. El sol, la 
*^ube y la suave brisa del aire 
9ne dan entrada a la noche 
ulmagreña, ayudan al cartel del 
leatro de cada día y para que 

falten los aplausos de los 
turistas que llegan a estas tierras 
planas, no en busca del mar de 
^§ua sino de estrellas.

El evento no es el de la 
de Sevilla, este es más 

recoleto y por ello más sincero.

El teatro
JOSE GONZALEZ LAR4

Aquí se habla de penitencias y de franciscanismo 
en todas sus manifestaciones artísticas y hay 
una liturgia que deja en libertad al alma para 
que pueda cautivar al oyente que recibe los 
mensajes del amor en gracia o en peligro. El 
evento teatral de Almagro es otra cosa; está 
montada sobre la calle y las plazas y sobre 
el claustro en el que todavía hay latines

Aquí se habla de penitencias y 
de franciscanismo en todas sus 
manifestaciones artísticas y hay 
una liturgia que deja en libertad 
al alma para que pueda cautivar 
al oyente que recibe los men
sajes del amor en gracia o en 
peligro. El evento teatral de 
Almagro es otra cosa; esta mon
tada sobre la calle y las plazas 
y sobre el claustro en el que 
todavía hay latines que traducir 
a la lengua del pueblo; es una 
sucesión de caridades y de devo
ciones que terminan suplicando 
un grito por las verdades eter
nas. Y todo esto que es mucho, 
responde a una necesidad de un 
siglo como este que termina 
pronto en medio de una vorá
gine de confusiones doctrinales 
que eleva el desconcierto social 
y cambia a disonancia, lo que 
debería ser el bien de la melo
día.

Almagro es ya una ciudad 
presumida con torres y mina
retes que llaman con el lenguaje 
de las campanas, a los fervientes 
moradores a ser testigos de 
cuanto ocurre cada año cuando 

llega el verano y hay que montar 
en cada esquina la parafernalia 
del Teatro como reclamo y aviso 
para las representaciones de 
Ercilla o de Ruiz de Alarcón. 
Y estos logros del Teatro más 
escogiodos del Teatro más esco
gido, ha hecho que la ciudad 
sea otra en el mundo de la Cul
tura. Y no hay más que discutir 
porque Almagro se ha llevado 
la caña y el jubón, los trofeos 
más comprometidos a los que 
se asigna una cota importante 
de redención.

Ante la XV edición del Fes
tival Internacional del Teatro 
Clásico, Luis López Condés, 
alcalde de la ciudad, se ha ale
grado de las ayudas que recibe 
de las Instituciones que han 
mostrado un gran interés por 
mantener el Festival con todo 
su rango. “Es una suerte -ha 
dicho- que lo que acontece en 
Almagro en estos días, es para 
toda la provincia”. Efectivamen
te, pues la Cultura se expande 
por toda la geografía y llega por 
todos los caminos.

El alcalde apunta a que, apar

te de las Instituciones, en el Fes
tival debería intervenir como 
complemento la iniciativa pri
vada, pues de esta manera esta
ría más que asegurada su con
tinuidad. La sugerencia tiene 
buena lógica y puede ser un 
buen sembrío para el futuro, y 
así caben o pueden caber 
muchos aciertos sin ningún 
temor de que el Festival pueda 
agotarse por muchas causas.

Pero Almagro está eufórico 
y lleno de vida, esto, es inne
gable. Almagro es una ciudad 
del teatro, concita a músicos y 
comediantes que tratan de reco
ger la realidad del pueblo para 
llevaría a la escena; el drama 
íntimo de Eulalia; los celos de 
Mari Juana; la verdad desvelada 
de la casa pintada de verde; las 
aventuras de Caballero don 
Rondón de Casa Vieja... Alma
gro es el mito y el talego de 
la honra que se llena hasta rebo
sar de aventuras.

La noche almagreña se ha 
puesto de moda no solo en los 
ambientes literarios de las ciu
dades y pueblos de su entorno, 
sino también de los ambientes 
juveniles que crean una corrien
te de devoción al Almagro de 
los comediantes y de las prin
cesas y aldeanas. Almagro la 
toman y la dejan los turistas con 
facilidad porque se han fami
liarizado con su ambiente y des
de aquí sortean otros caminos 
para su gozo. En este verano, 
uno duda si separarse demasia
do es cosa buena. Me confor
maré con la noche almagreña 
porque entre el laberinto de la 
farsa, uno aprende a soñar otro 
mundo, que no es cosa fácil.

El hacinamiento 
de Alarcos

LAURA ESPINAR

El paciente y sus 
acompañantes o 
familiares tienen la 
oportunidad de 
detectar, el gran y 
generalizado malestar 
existente en el centro

ra directora-gerente:
He leído con verdade

ro interés sus declaracio
nes sobre la actual situación en 
el hospital de Alarcos de Ciu
dad Real, sobre todo la parte 
referida al hacinamiento de 
enfermos en las distintas habi
taciones del centro. Leyendo y 
releyendo sus declaraciones 
cualquier persona ajena a este 
centro no tendría la menor 
duda sobre el funcionamiento 

^correcto del mismo. Sin embar
go, sucede que cuando, desgra
ciadamente, tieñes utilizar estos 
servicios, la realidad es bastante 

' más desagradable de lo que uno 
alcanza a imaginar.

El paciente y sus acompañan
tes o familiares tienen la opor
tunidad de detectar, rápidamen
te, el gran y generalizado males
tar existente en el centro. Los 
comentarios del personal de 
todos los estamentos del centros 
así como de los pacientes y sus 
acompañantes se escuchan aun
que uno no quiera. Las habi
taciones sobrepasan el número 
de enfermos en bastantes casos 
y éstos y sus acompañantes se 
reparten los escasos metros cua
drados con más buena voluntad 
y sentido de la solidaridad que 
derecho reconocido.

Desgraciadamente, señora 
directora-gerente, si hay haci
namiento en el hospital Alarcos 
y lo hemos demostrado, en este 
periódico, con la publicación de 
una fotografía en la que apa
recen cuatro camas -ocupadas 
por mujeres- y una cuna, y 
hemos tenido la oportunidad de 
verlo y estarlo padeciendo, en 
la actualidad, en nuestras pro
pias carnes.

En la planta 5, donde son 
instalados los enfermos tratados 
de algún problema neurológico, 
aquéllos comparten habitación 
con dos personas más, algunas 
con un cuadro clínico no apto 
para cardíacos. Desconozco si 
la ley ampara o regula la hos
pitalización de enfermos por 
tipos de enferemedades; pero 
si se que es desolador pasar 
por un hospital, desolación que 
es acentuada al comprobar las 
condiciones en que se desarro
lla tu paso por aquél.

Por último, es de justicia 
recordar que a un enfermo le 
gratifica bien poco saber que 
en el centro en el que es aten
dido hay problemas de orga
nización de las vacaciones, que 
no se ha encontrado personal 
para hacer suplencias en el 
verano, qu e tienen que ser 
cerradas plantas porque no hay 
gente para atenderías o hacer 
traslados de urgencia a las siete 
de la tarde porque no hay sitio 
para esos enfermos.

De veras, de veras, señora 
directora, que la situación del 
hospital Alarcos es “muy dura”.
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¡Pero qué nos ocurre! Tiempos difíciles
FERMIN BOCOS

N
os pasamos la juventud 
oyendo decir frases 
lapidarias: “nuestra 
policía era la mejor del mundo, 

la pertinaz sequía nos tenía 
hambrientos, el oro de Moscú 
explicaba nuestra ruina, el com
plot judeo-masónico nos apartó 
de la comunidad internacional, 
desde Napoleón no había habi
do un general como Franco....’'.

Dijeron más cosas, como que 
nuestro pueblo carecía del más 
leve atisbo racista. Y para 
muestra un botón: convivíamos 
desde tiempo.s inmemoriales 
con gitanos, permitiéndoles 
dedicarse a la mendicidad o al 
cante flamenco. ¿Y qué decir 
de los negros, que habían 
encontrado en nuestro país un 
paraiso? Ejemplo: Antonio 
Machín y sus maracas.

Más tarde, los millones de 
españoles que se desperdigaron 
por la Europa desarrollada con 
una maleta de cartón al hombro 
buscando trabajo, padecieron 
en carne propia el sabor de la 
xenofobia: eran lo que eran, 
mano de obra barata que se 
dejaban el pellejo para poder 
ahorrar uno.s dineros que envia
ban a sus familias. Durante 
años y años, más de cuatro 
millones de españoles sobrevi
vieron en la emigración eco
nómica huyendo de la miseria 
de aquí. Había que verlos en 
cualquier ciudad de Alemania, 
Suiza, o Francia los domingos 
por la tarde, cuando paseaban 
en grupos, haciéndose compa
ñía como perros sin amo, igual 
que hoy vemos a los extranjeros 
llegados a nuestra tierra, pobres 
y desolados hasta más allá de 
la paráfrasis.

Hemos perdido la memoria.

EDUARDO LADRON DE GUEVARA

Í

Hemos perdido la memoria. Este país 
nuestro se ha vuelto amnésico. Y de repente, 
estamos zurrando la badana al extranjero, 
en primer lugar al marroquí, después al 
negro, detrás de éste al que llega del 
Este de Europa...

Este país nuestro se ha vuelto 
amnésico. Y de repente, esta
mos zurrando la badana al 
extranjero, en primer lugar al 
marroquí, después al negro, 
detrás de éste al que llega del 
Este de Europa....

Los ejemplos se amontonan. 
Anteayer, en Fraga (Huesca), 
media docena de magrebíes 
fueron apaleados brutalmente 
por un grupo de vecinos. Hace 
unas horas, un centenar de 
legionarios, encapuchados y 
armados con porras y piedras.

organizaron una razzia en el 
barrio musulmán de Ceuta. No 
son los únicos casos de nuestro 
ramalazo xenófobo, sólo se tra
ta de los más recientes.

Ojalá en mucho tiempo no 
tengamos que volver a salir 
como lo hicimos masivamente 
en la década de los cincuenta 
y sesenta. Ojalá. Aunque, bien 
pensado, tal vez una cura de 
humildad nos vendría al pelo.

Cuando un pueblo pierde su 
memoria histórica, me gustaría 
a mí saber qué le queda.

L
o sucedido en Argelia es 
también un aviso para el 
resto de los gobernantes 

de la zona. La expresión más 
radical del islamismo no tiene 
fronteras dentro de los países 
del norte de Africa. En las calles 
de Argel y en la antigua Bona 
-donde cayó asesinado el pre
sidente Budiaf hay cartelc.s del 
movimiento “Hamas”, la frac
ción más integrista y anticomu
nista del fundamentalismo que 
opera en la franja palestina de 
Gaza, en los territorios ocupa
dos por Israel. No trato de esta
blecer una relación entre esta 
organización político-religiosa y 
el atentado de antes de ayer, 
lo que anoto es un hecho. En 
Argelia, en Túnez, en Sudán, 
Egipto y en menor medida 
Marruecos, está muy extendida 
la prédica que invita a volver 
los ojos hacia el modelo de vida 
tradicional. La vuelta al Estado 
único regido con arreglo a lo.s 
principios del Libro aparece 
dibujado con toda nitidez como 
objetivo político. El esplendor 
del pasado -servido por la 
memoria, la literatura y la propia 
historia- actúa como el prota
gonista má.s eficaz entre las 
masas de desheredados a quie
nes el presente sorprende sin 
recursos y sin esperanzas. ¿Qué 
puede perder quien nada posé? 
El neocolonialismo no resolvió 
los problemas; la pobreza es el 
destino anunciado para millone.s 
de seres humanos que ven como 
la riqueza que produce el gas, 
el petróleo o el turismo nunca 
se reparte. Agotado el discurso 
político de los primeros años, 
ni el FLN en Argelia, ni el movi
miento Desturiano en Túnez, o 
la corona en Rabat, han sido 
capaces de proyectar un país

El esplendor del 
pasado -servido 
por la memoria, la 
literatura y la 
propia historia- 
actúa como el 
protagonista más

irá

^sp 
frar

eficaz entre las masi 
de desheredados

moderno con vocación de ¡ 
ticia. El pueblo asiste impote 
al festín de la corrupción; i 
zado a emigrar por la mala? El
tión económica o reprimido ¡nte 
contemplaciones cuando se
ve a pedir cambios.

En Argel, en las urnas, p 
ficamente, el Frente Islán

Eplc 
iudi

Ireñ
obtuvo una victoria de bi tópi 
pocos días despué.s fue des íl e 
jado ante el silencio complací alf 
te de las cancillería.s occide En
les. En Marruecos cada disid iJu: 
cia ha sido reprimida con san iod 
(recuérdese los sucesos de P ¡tía 
lo mismo en Túnez o en El ( jsp 
ro. Las oligarquías militares ¡de 
en el caso marroquí, la obsol «pi 
monarquía feudal, ganai tos 
algún tiempo con sus posicio fe”
favorables a los Estados Un Dii
durante la guerra contra it msí

Aquella alianza no ha sÍ2i Lo
cado el chorro de dólares 
esperaban para aliviar sus

eesi 
fe

trechas finanzas. El resultad: K 
que los pobres son cada vezi dos 
pobres y cada día son más qi ». 
nes nada tienen que perder.! í n 
es el momento de “Hamas úd 
sus variantes locales. Tengop tala
mi que se avecinan tiempos 
ciles en toda la región.

ana 
les 
eno 
Ha

EI niño la bola Cartas

CARMEN FERRERAS

Aclaración 
artículo

a u

P
or fin parió la Obregón. 
Ha sido niño. Otro aspi
rante al título de Conde. 
El niño, bien. Los papás, mejor. 

Han vendido la exclusiva. Con 
veinticinco kilos bajo el brazo 
ha llegado al mundo el aspi
rante a Conde Lecquio de no 
se qué y no se cuál. Oiga, como 
para perderle el respeto a los 
venturosos padres y al neófito.

Y yo me pregunto, si hay 
pasta gansa en una y otra fami
lia, por qué vender la exclusiva 
cargándose con las iras de los 
afectados. Ah, esa es la cues
tión. No, si cuando dice mi tia 
Niceta que “de dinero y cris
tiandad. la mitad de la rhitad” 
es que no hay tanto como se 
cree. Esta gente suele vivir de 
la apriencia. Siempre sonrientes 
cara a la galería. La procesión 
va por dentro. Y, claro, en 
cuanto pueden o les dejan, 
izas!, exclusiva que te crió. Es 
la forma mejor de convertir la 
procesión en romería.

En el rollo este de las exclu
sivas cabría preguntarse aquello 
que sor Juana Inés de la Cruz 
se preguntara en sus famosas 
redondillas: “quién mayor culpa 
ha tenido en una “exclusiva 
errada” la que peca por la paga 
o el que paga por pecar”, per-

Y yo me pregunto, si 
hay pasta gansa en 
una y otra familia, 
por qué vender la 
exclusiva cargándose 
con las iras de los 
afectados

M
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El día último, en la paj ’’^'^
de OPINION, se publica

i óóimía, con algunas erratas, o j^.
subsanación te ruego, en
de su cabal comprensión 
nuestros lectores:

El título deber ser “La nu 
subida' del soufflé” y mi a 
llido “Díaz-Pinés”.

Al pie de una foto de Ad 
Suárez se insertan unas Ito
con este final: ”...se estávie!

Re

tía

ttili

loo
cómo tal soufflé, a que n 
ex-presídente aludía, no ref s"
subida” (el subrayado es« 
de ahora).

Como esa frase induce a'

tel

mitáseme la licencia. A los que 
pagan por “pecar” habría que 
darles pal pelo. Ya vería usted 
que pronto se acababan las 
susodichas.

Seguro que esos veinticinco 
kilos que ha “pesado” el recién 
nacido no son como los kilos 
que se cobran en concepto de 
premios en concursos de tele
visión o certámenes literarios. 
Seguro que esos veinticinco

kilos están limpios de polvo y 
paja. Sin IRPF. De los que no 
se declaran ni Dios que lo fun
dó, con perdón. Y a eso sí que 
no hay derecho. Tan estricto 
como se muestra Solchaga para 
unas cosas y tanta manga ancha 
como demuestra tener en otras. 
Y luego va la bobalicona de 
Lola Flores y paga por todas 
las demás.

El niño la bola, como algunos

llaman al aspirante a conde es 
una bendición para sus padres, 
en base al mercantilismo que 
éstos y otros ejercen con sus 
vidas y costumbres. Tanto como 
a los currantes natos nos cuesta 
juntar una peseta tras otra has
ta hacer mil y tan poco como 
tienen que hacer estos espe
címenes de la jet-a-set patria 
para juntar un millón detrás de 
otro.

el lector suponga al Duque 
Suárez como autor de ella* ^. 
contra de la propia colabaconira ae la propia ^^^ 
ción, debe advertirse esa« |,
fusión: fue Leopoldo Calva- 
telo quien dijo “el soufflé- 
sube una vez”, como se dad®
de una lectura inteligente 
artículo.

Con mi agradecimiento- 
sabes sincero, recibe mi 
tuoso saludo.

adí

ÍHl

Lorenzo Díaz-Pines ^’^’ d

M.C.D.2022
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Reacción coiegial

n Colegio Oficial de Ayudantes Técnicos Sani- 
^jios y Diplomados en Enfermería de Ciudad 
jfsl ha redactado un comunicado en el que 
^sponsabilizan al presidente de la Diputación, 
f^ncisco Ureña, del “engendro” que es el com-

piejo hospitalario de la capital, como uno de 
los fírmantes del acuerdo en 1988, mediante el 
cual el hospital Nuestra Señora del Carmen, 
dependiente de la Corporación provincial, quedó 
adscrito al Insalud. Además, recuerda las pro-

mesas hechas desde la Diputación a los tra
bajadores del Carmen, según las cuales nunca 
perderán su condición de funcionarios, Apunto 
que ahora cuestiona el propio Ureña en unas 
recientes declaraciones.

Consideran '‘inadmisible” que el presidente critique el complejo cuando “él es uno de los padres del mal parto

S 

nasí

Los ATS culpan a Ureña de ser responsable 
del “engendro” del complejo hospitalario

Recuerdan que el propio Ureña garantizó a los trabajadores su continuidad dentro del “actual régimen jurídico
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El Colegio Oficial de Ayu- 
Ues Técnicos Sanitarios y 
plomados en Enfermería de 
fiudad Real acusa al presidente 
L la Diputación, Francisco 
Leña, de criticar el complejo 
Lpitalario de la capital cuando 
b es uno de los padres del 

parto”.
|En un extenso comunicado, 
LJunta de Gobierno del Cole- 
Lde ATS-DUE alude a unas 
leclaraciones públicas realiza- 
Lpor Ureña en las que tacha- 
la de “barbaridad” el complejo 
mpitalario, hecho que para 
pos profesionales es “inadmi- 
Be”, ya que el presidente de 
iDipulación es uno de los res- 
lonsables de la situación.
■ Los ATS recuerdan el “inicio 
leesie malformado, incompren- 
■k e impresentable acuerdó” 

ha sido denunciado por 
Idos los estamentos implica- 
K sobre todo por su “falta 
L rigor legal” y señalan que 
■ ideal sería un complejo hos- 
Ilalariq. real, es decir el fun- 
■namiento de los dos hospi- 
Bes existentes en la capital a 
leño rendimiento, completan- 
Llas plantillas de ambos cen- 

-De este modo, además 
lejorar los servicios de urgen- 
K no se podría producir la 
■aniobra ilegal” de “querer a 
ida costa y sin ningún requisito 

movilizar al personal sani- 
■10 del Carmen a Alarcos, 
Bando no pertenecen al régi- 
■n estatutario de la Seguridad 
■dal, sino que son funciona
do fijos laborales de la Dipu- 
fón, es decir de la Adminis- 
dón local”.
■ Respecto a este punto, el 
•legio alude- a las recientes 
diaraciones de Ureña, en las 
d advirtió a los trabajadores 
»Ihospital del "Carmen que “el 
dnose vaya no tendrá cabida 
«la Diputación, ya que esta 
dilución no tiene competen- 
d sanitarias y a los funcio- 

que no nos hacen falta 
penemos por qué mantener- 
w En este sentido, los ATS 
dolieren a una carta que, con 

del 30-11-88, remitió el 
Gabinete del presidente 

trabajadores, en la que 
B aseguraba que “usted 

siendo funcionario de la 
Wahción, figurando por tanto 

plantilla orgánica de la 
Esta situación se man- 

W hasta su jubilación salvo 
yiormas legales de carácter 

pudieran alteraría”, 
gansillo les señalaba que “us- 

podrá ser trasladado a 
hospital o centro sani- 
esta capital, el Insalud 

pedir coqiórmidad a la 
«'ación, y siempre teniendo 
W'^onta su opinión”, y, por 
d °' les garantizaban que “en

Para el Colegio de ATS, los trabajadores
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del hospital del Carmen no gozan de los derechos propios del Insalud y están indefensos.

Los ATS recuerdan el “inicio de este malformado, incomprensible
e impresentable acuerdo”, que ha sido denunciado por todos los 
estamentos implicados, sobre todo por su “falta de rigor legal” y 
señalan a Ureña corno uno de los padres del “engendro”

ningún caso podrán adoptarse 
por el Insalud decisiones que 
atenten o lesionen sus derechos 
adquiridos”. El propio presiden
te Ureña, en otra carta, que el 
Colegio de ATS considera “más 
flagrante todavía”, aseguraba a 
los profesionales del Carmen 
que “seguirás prestando tus ser
vicios en el Hospital Médico 
Quirúrgico Provincial”. El 
comunicado del Colegio de ATS 
y DUE habla también del con
venio Diputación-Insalud, que 
nació “deforme, sin refrendo 
conocido de instancias naciona
les” y que “choca frontal y jurí
dicamente con los derechos de 
los trabajadores”. Por todas 
estas razones, los ATS manifies
tan que “es doloroso e inad
misible que una autoridad pro
vincial, un gestor político de 
paso, ponga en entredicho ante 
la opinión pública a los únicos 
inocentes de este embrollo, que 
se han ganado su puesto de tra
bajo ante un tribunal calificador

o por demostrar su madurez en 
el puesto que ocupan”.

Esta es, a juicio de la Junta 
de Gobierno del Colegio, la 
situación en la que se encuen
tran los trabajadores del Car
men “que son gestionados por, 
un estamento al que no per
tenecen, viéndose indefensos, 
porque por una parte no gozan 
de los derechos de los perte
necientes al Insalud y, por otra, 
se ven criticados, prácticamente 
abandonados por su propio 
patrón, ni disfrutan de las ven
tajas que deben tener como fun
cionarios de la administración 
local a la que pertenecen”.

Por otro lado, el Colegio 
explica las consecuencias que 
para la atención a los pacientes 
está teniendo este “engendro" 
de complejo hospitalario, ya que 
“está dando lugar al desman
telamiento de servicios enteros 
en el Carmen”. Este “desma
dre” está llegando a “límites 
alarmantes; han desaparecido

como tales los servicios de 
Infecciosos, UCI, Pediatría, 
Tocoginecología, etc, así como 
su material e instrumental. En 
la actualidad están intentando 
el acoso, derribo y traslado del 
Laboratorio y Radiodiagnósti
co”. Pero no todas las críticas 
del Colegio se centran en el pre
sidente de la Diputación y en 
el Insalud. También expresan 
sus dudas acerca del papel que 
juega el grupo de oposición de 
la Diputación, el Partido Popu
lar: “¿Qué hace la oposi- 
ción?¿Calla y otorga por su tan
to por ciento de responsabilidad 
en este desaguisado?, ¿Corro
bora y admite las declaraciones 
del presidente de la Corpora
ción Provincial o, por el con
trario, denuncia ante la opinión 
pública y defiende la legalidad 
de los profesionale.s sanitarios 
en entredicho?, ¿Se documenta, 
se informa y trata de corregir 
las irregularidades del equipo de 
gobierno? En resumen, ¿cumple 
con su misión?”.

La tercera 
dictadura

El presidente del Cole
gio de ATS-DUE, Eduar
do Pedrajas, es, si cabe, 
más duro que el comu
nicado redactado por la 
Junta de Gobierno de 
esta institución profesio- 

*nal. Para Pedrajas, la acti
tud de Ureña ante el pro
blema del Hospital del 
Carmen hace temer la 
implantación de “la ter
cera dictadura”, ya que, 
según el presidente de los 
ATS, los profesionales 
sanitarios “tienen miedo” 
a denunciar la situación 
en la que se encuentran 
por temor a las repre
salias.

Respecto a las decla- 
racione.s de Francisco 
Ureña en las que asegura 
que la Diputación no tie
ne competencias sanita
rias, Pedrajas se pregunta; 
“¿Entonces, qué hace con 
los millones que le da 
anualmente el Insalud”. 
Concretamente, el 1991 
recibió 1.640 millones.
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Defíciencias en ¡a asistencia sanitaria

UGT denunció ayer la situación en la que se 
encuentran los profesionales de la Sanidad y 
los ciudadanos que utilizan los servicios del 
Complejo Hospitalario de la capital; una situa
ción que provocará un caos sanitario en la pro

vincia durante este verano. Según denunciaron 
los responsables del sindicato^ actualmente han 
tenido que reducir el número de camas dis
ponibles en el Hospital Nuestra Señora de Alar
cos, ha sido cerrada la séptima planta y un

ala de la quinta, además han reducido dos catt, 
en la Unidad de Cuidados Intensivos y en Urgi 
das no habrá enfermeras necesarias para cub 
la demanda que puede producirse durante 
meses de verano.

Ha sido cerrada la séptima planta del Hospital Alarcos, un ala de la quinta y reducido el número de camas de la UCI

UGT: La situación del Complejo Hospitalario 
provocará un caos sanitario durante este verane

El sindicato denunció la obstaculización de los mandos intermedios en la labor de los profesionales

Marisa GARCIA

UGT denunció también el 
hecho de que actualmente no 
hay personal de Enfermería, 
celadores ni pinches suficientes 
para atender a los ciudarrea- 
¡eños en el Hospital Nuestra 
Señora de Alarcos, situación a 
la que se ha llegado por falta 
de planificación. Los responsa
bles de UGT señalaron que no 
entienden por qué tienen que 
cerrarse servicios y camas en 
el hospital y quieren concienciar 
a la opinión pública de que si 
hay problemas en el hospital 
no es culpa de los profesionales 
que trabajan en el centro, que 
no tienen porqué asumir ahora 
los resultados de una mala 
gerencia, que ha hecho que no 
sean concedidos permisos por 
asuntos propios a los trabaja
dores y se haya incremenmtado 
la jornada laboral en algunos 
servicios por imposición de los 
mandos intermedios, lo que 
consideran un abuso de auto
ridad.

La responsable de Sanidad 
del sindicato, Rosalía Torres, 
denunció la obstaculización de 
los mandos intermedios del hos
pital Alarcos para que las orde
nes de la Dirección de Enfer
mería y gerencia se lleven a 
cabo, que no facilita la labor 
del resto de profesionales, ya 
que la Dirección da una orden 
y los trabajadores no las reciben 
“y algo falla cuando los traba
jadores el martes aún no sabían 
a que planta tenían que ir ñi
que turno les correspondía para 
trabajar ayer, día 1 de julio”. 
Torres criticó también la actitud 
del director de Gestión, ya que 
consideran que obstaculiza la 
labor de los profesionales y no 
tiene previsión “por lo que

1^^
8

Los responsables de UGT consideran que es ilógico que el Hospital Alarcos esté sobresaturado cuando el Hospital de El Carmen está infrautilizado

ocurren cosas como que el otro 
día los enfermos tuvieron que 
comer dos horas después por
que no había presupuestado 
material de cocina” y provoca 
situaciones de stress entre los 
profesionales; y el hecho de que 
al aumentar la Ginecología y 
Pediatría, no ha aumentado de 
la misma manera los servicios 
de cocina y lavandería, con el 
consiguiente perjuicio que eso 
supone para los ciudadanos.

Según señaló Luis del Valle, 
secretario general de 
FSP-UGT, la linea de actuación 
que se sigue en el Complejo 
parece estar más definida por 
la seguida en el INSALUD en 
la provincia que por la Gerencia 
del mismo, y lo que plantean 
es privatizar la Sanidad siguien
do el modelo inglés. Los tra
bajadores y usuarios están en 
contra de ello “pero hay que 
concienciarlos de que la Sani

dad pública puede funcionar de 
forma igual de eficaz que la 
privada si se tienen buenos ges
tores, no como en el caso de 
Matilde Cortés, gerente del 
Complejo, de la que señaló que 
“miente más que habla” como 
ocurrió cuando negó el que 
hubiese hacinamiento en el hos
pital cuando podía comprobarse 
que en algunas habitaciones 
había 4 camas. Juan Antonio 
Marín, secretario provincial de

UGT, hizo un llamamiento 
las asociaciones de consumit 
res y usuarios y demás asoc 
ciones sindicales para q 
denuncien esta situación, yaq 
los mandos intermedios pro' 
can enfrentamientos entre i 
profesionales y una mala ct 
dad de la asistencia, por lo q 
tiene que haber un giro radii 
de cómo se debe llevar el Co: 
piejo, “ya que esta no es la sa 
dad que merece la provine

^ Discrepancias laborales

Hoy tendrá lugar una asamblea para explicarlo a los trabajadores

Aplazada la firma del 
convenio del SCIS

M. GARCIA

El secretario general de 
FSP-UGT, Luis del Valle, seña
ló ayer que a raíz de la Asam
blea del Servicio Contra Incen
dios y Salvamento, la represen
tación sindical del sindicato 
Comisiones Obreras en el 
Comité de Empresa ha dado 
marcha atrás en su intención 
de firmar ayer el convenio de 
los trabajadores de este orga
nismo. Según Del Valle, “he

mos logrado que Comisiones 
Obreras y el Comité de Empre
sa no firmen el convenio y 
vayan a explicar a los centros 
de trabajadores los términos en 
que éste esta redactado y con
voquen una asmablea que ten
drá lugar hoy”. UGT decidió 
el martes no firmar el convenio 
tal como estaba redactado por
que consideraba que algunos de 
los puntos diferían de lo acor
dado en la reunión que man
tuvieron en el Gobierno Civil 

para tratar este tema.
Para el secretario general de 

FSP-UGT, aunque los respon
sables de Comisiones Obreras 
en este tema han mostrado su 
intención de firmar el convenio 
a pesar de lo que digan los tra
bajadores, al menos han con
seguido que a los trabajadores 
se les de una explicación de 
porqué se tomasn determinadas 
decisiones. Del Valle señaló 
también que apuestan por una 
mejora. Los trabajadores del SCIS conocerán hoy los términos del convenio
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Los hechos ocurrieron en la localidad de Pedro Muñoz en diciembre del pasado año.

Uno de los magistrados cree que no hay responsabilidad criminal en los actos de la inculpada

Seis años de cárcel para la mujer de 
Pedro Muñoz que mató a su hija

El tribunal ha absuelto por unanimidad al padre de la niña

María Luisa Pérez Fernández ha sido condenada por 
/a Audiencia Provincial a seis años y un día de prisión 
mayor como autora de la muerte de su hija de seis 
meses, a quien golpeó hasta matarla para que dejara 
de llorar. El padre de la pequeña fíie absuelto.

LT

La Audiencia Provincial de 
Ciudad Real ha condenado, 
con el voto particular de uno 
de los tres magistrados, a 
María Luisa Pérez Fernández 
a una pena de seis años y 
un día de prisión mayor por 
golpear, hasta causarle la 
muerte, a su hija de seis meses 
para que dejara de llorar.

En cambio, el magistrado 
Lorenzo Alvarez de Toledo, 
al que correspondía ser 
ponente de la sentencia hecha 
pública ayer, considera que 
“no existe responsabilidad cri

La UCE aconseja estar atento
ante la entrada del verano

LT

^ Unión de Consumidores 
^Castilla-La Mancha ha lan- 

un nuevo mensaje para 
Rorar la vida de nuestro 
?'°'’no, ante la entrada del 

Esta asociación reco- 
que en estas fechas, el 

"lado de nuestra salud es lo 
‘mportanle, por ello seña- 

^9ue hay que tener cuidado 
^lus alimentos, “al tener más 

de riesgo que en otras 
UCE recomienda que 

^hora de adquirir éstos, hay 

minal en los actos de la incul
pada”, vecina de Pedro 
Muñoz, por lo que pedía seis 
meses de arresto mayor por 
un delito de lesiones dolosas.

El tribunal, por unanimi
dad, ha absuelto a Victorio 
Moya, padre de la pequeña, 
del delito de parricidio, al con
templar que “no existe prueba 
alguna que acredite en su con
ducta los elementos necesarios 
para calificara como delicti
va”.

Los magistrados José María 
Torres Fernández de Sevilla 
y Rosa Villegas Mozos con
sideran como hechos proba

que prestar atención a su eti
quetado, fecha de caducidad, 
así como las condiciones de 
conservación.Si son alimentos 
tratados o manipulados, indican 
que hay que asegurarse que esté 
realizado con garantías higiéni
cas y rechazar todo estableci
miento que no mantenga con
diciones mínimas de limpieza 
y conservación, tanto en insta
laciones como en alimentos y 
manipuladores. En relación con 
las agencias de viajes, UCE 
resalta que conviene leer las 
condiciones del viaje antes de 

dos que el 7 de diciembre de 
1991 la acusada, que perma
nece ingresada en la prisión 
de Ciudad Real, golpeó a su 
hija para conseguir que se 
callara “sin importarle los 
medios que para ello tuviera 
que emplear, incluso matán
dola si era preciso”.

La sentencia agrega que 
María Luisa desató una “agre
sión reiterada, intensa y brutal 
a su hija, hasta el punto de 
propinarle un fuerte golpe en 
el cráneo que originó un 
inmediato coma y acabó con 
su vida siete días más tarde” 
en el hospital 12 de Octubre 
de Madrid.

Los dos magistrados seña
lan que quien desata una agre
sión de tal envergadura, gol
peando a un ser tan pequeño 
y frágil, ha de ser consciente 
de que “de esa acción se deri

firmar el contrato, y que se viaje 
siempre con una fotocopia del 
contrato. Por lo que hace refe
rencia a las piscinas, UCE dice 
que se compruebe si tienen las 
condiciones higiénicas y de 
seguridad mínimas; los vestua
rios deben ser desinfectados con 
frecuencia, señalan asimismo.

Por timo, respecto a los talle
res de reparación explica que 
deben solicitar presupuesto pre
vio por escrito, así como res
guardo del depósito del vehí
culo, “y exija la factura al 
pagar”.

va un peligro para la vida de 
la víctima”.

Personalidad inmadura

Sin embargo, en la condena 
le aplican la eximente incom
pleta de trastorno mental tran
sitorio al tener en cuenta su 
personalidad inmadura, poco 
dotada intelectualmente, que 
de por sí distorsiona sin capa
cidad para reaccionar con 
sosiego y sensatez, a lo que 
se une un trastorno en el con
trol de impulsos.

El fiscal solicitó para cada 
uno de los miembros del 
matrimonio una pena de vein
te años y un día de reclusión 
mayor, en el caso de Victorio 
por el “quebrantamiento de 
los deberes que al procesado 
correspondían como padre de 
la víctima”.

Cuidado con los alimentos

División de opiniones de ASAJA y UPA.

ASAJA acepta el 
nuevo 
Reglamento del 
IRPF y UPA lo 
rechaza

LT

Las organizaciones profesio
nales agrarias ASAJA y UPA 
han acogido de distinto modo 
el nuevo Reglamento del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas (IRPF), ya que 
mientras la primera considera 
que se ha cumplido una de sus 
reivindicaciones, la segunda no 
lo considera apropiado para la 
situación de los pequeños agri
cultores y ganaderos.

ASAJA explica en una nota 
las consecuencias que el nuevo 
IRPF tendrá para los agricul
tores, como en el pago frac
cionado a realizar del 1 al 20 
de julio, que se ingresará a 
cuenta el 2 por ciento del volu
men de ingreso del primer 
semestre del 92 incluidas las 
subvenciones corrientes y dedu
ciendo, en su caso, el pago frac
cionado trimestral que se hubie
se ingresado por tales activida
des en el primer trimestre del 
92.

Por otra parte, a partir del 
1 de julio queda derogada la 
orden del 2 de abril de 1992 
por la que se establece el pago 
fraccionado semestral en deter
minadas actividades agrícolas, 
ganaderas, forestales y pesque
ras. Asimismo, el importe a 
ingresar será también del 2 por 
ciento del volumen de ingresos, 
que no será retenido por nadie, 
y que deberá hacerse efectivo 
trimestralmente en Hacienda.

Por su parte, UPA considera 
“especialmente negativo” que 
se vuelva al sistema de pagos 
trimestrales, en lugar de semes
trales, como se solicitaba, y tam
bién el hecho de que las sub- • 
venciones corrientes percibidas 
por agricultores y ganaderos se 
computen como ingresos a la 
hora de efectuar los pagos frac
cionados. A juicio de UPA, 
estas modificaciones suponen 
un aumento de la burocratiza
ción que ya afecta gravemente 
al sector agrario.

Pese a lamentar el contenido 
de este Real Decreto, la UPA 
ha presentado ya una propuesta 
de cara a la modificación del 
IRPF en años sucesivos, con 
unos objetivos que se centran 
puntos como la exención de la 
obligatoriedad de hacer decla
ración a los agricultores cuyo 
nivel de renta sea equiparable 
al definido para otros sectores.

N
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Bajo el eslogan “Derrochar agua puede costamos, muy caro”

Charlas informativas para el 
uso racional del agua
Tendrán lugar en los Centros Sociales de las barriadas

^ - Homenaje ■

Dentro de la campana para 
el uso racional del agua lle
vada a cabo por el Ayun
tamiento, con el eslogan 
“Derrochar agua puede cos
tamos muy caro”, se han 
programado una serie de 
charlas en los Centros 
Sociales impartidos por per
sonal técnico de Consumo.

LT

Estas charlas-coloquio 
comenzarán el próximo 7 de 
julio en los Centros Sociales de 
Valverde y Las Casas; al día 
siguiente en San Juan de Avila 
y Los Angeles, a las 5 y las 
7 de la tarde, respectivamente, 
y el 9 de julio en los Centros 
Sociales de La Granja y El 
Pilar, también por la tarde.

Pilar Gómez, responsable del 
Servicio Municipal de Consumo 
del Ayuntamiento se dirigirá a 
los vecinos de Ips barrios en 
los citados Centros Sociales en 
unas charlas-coloquio que ha 
dividido en varios epígrafes: El 
agua como elemento esencial 
para la vida, usos del agua, 
objetivos básicos de un sistema 
de abastecimiento, reflexiones 
sobre el agua, uso del agua en 
el hogar y posibilidades de 
ahorro y acciones positivas en 
el ahorro del agua.

Con estas acciones que par
ten de la Concejalía de Con
sumo se pretende reforzar la 
campaña llevada a cabo por el 
Ayuntamiento para concienciar 
a los cuidados de que el agua 
es realmente un bien escaso que 
no se puede derrochar. Recor
demos que esta campaña salió 
a la calle el pasado 15 de junio 
a través de carteles, pegatinas

En el Centro Social de La Granja será impartida una de las charlas

■á
<W
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y folletos explicativos para un 
uso racional del líquido elemen
to. Según técnicos municipales 
el agua llovida en días pasados 
ha influido positivamente en el 
nivel de nuestros pantanos, 
niveles, que a pesar de todo 
siguen siendo bajos.

Actividades de verano en los 
centros sociales

Desde el presente mes de 
julio los vecinos de los dife
rentes barrios de nuestra ciudad 
podrán participar en las dife
rentes actividades que en los 
Centros Sociales, dependientes 
de la Concejalía de Bienestar 
Social,, se ha programado para 
este verano. La oferta de acti
vidades que el personal técnico 
de la citada Concejalía ha pre
parado para este verano 92 es 
amplia y variada y, se ha pro
gramado atendiendo a las

espectativas y necesidades de 
los propios participantes, aten
diendo sus demandas, siempre 
con la experiencia acumulada 
de años anteriores.

Los Centros Sociales de San 
Juan de Avila, El Pilar, La 
Granja, Los Angeles, Valverde, 
Las Casas, Larache, El Perchel, 
que comienza a funcionar con 
esta programación, y el Centro 
Social de Pío XII se llenarán 
de actividades tanto para niños, 
como para mayores. Los más 
pequeños pueden participar en 
los diferentes concursos y cam
peonatos que se desarrollarán 
en las ludotecas. Para ellos 
habrá actividades deportivas, 
talleres de manualidades, cursos 
de kárate, talleres de pintura, 
juegos populares y clases de 
apoyo y orientación donde 
podrán preparar las asignaturas 
que no han aprobado durante 
el curso.

Curso de Garantía 
Formativa para jóvenes

LT

Cuarenta y cinco jóvenes en 
edades comprendidas entre los 
dieciseis y los veintes años inte
grarán el Curso de Garantía 
Formativa que dará comienzo 
en el presente mes de julio y 
se prolongará durante un año.

Se trata de uno de los pro
gramas que desarrolla la Con
cejalía de Bienestar Social y que 
tiene como objetivo último la 
cualificación académica y pro
fesional de los jóvenes que han 
abandonado el período de estu
dios, sin haber obtenido titu
lación alguna y que por lo tanto 
carecen del primer nivel de cua
lificación profesional.

El Curso de Garantía For
mativa estará dividido en tres 
especialidades: Servicios Múlti
ples, Hostelería y Artes Grá
ficas. En cada especialidad esta
rán presentes quince alumnos 
de los cuarenta y cinco totales, 
de los cuales diecisiete son 
chicas.

Los alumnos tendrán un con

trato para la formación, divi
diendo sus actividades en dos 
áreas: Empleo y formación , de 
esta manera se pretende con
seguir tanto la cualificación aca
démica, como la cualificación 
profesional y laboral.

Por sus propias característi
cas, el curso de Garantía For
mativa es un sistema dual de 
formación y empleo y constituye 
una vía válida de formación e 
integración para jóvenes, que 
por circunstancias concretas no 
han podido cumplir eficiente
mente con el sistema educacio
nal reglado y que por lo tanto 
carecen de posibilidades para 
incorporarse al mundo del 
trabajo.

Impartido por monitores y 
educadores

programa.

Pionero

Cuatro monitores en el área 
de empleo y dos educadores en 
el área de formación compon
drán el cuadro directivo del cur
so, junto a Luis Fernando Galán 
como responsable técnico del

Recordemos que el Ayunta
miento de Ciudad Real es pio
nera en la puesta en marcha 
de estos programas que en años 
anteriores han conseguido 
importantes resultados, tenien
do incluso que prolongar la 
duración de los mismos, gracias 
al espaldarazo definitivo que el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia ofrece para la realiza
ción de este programa de Bie
nestar Social.

El retraso del comienzo de 
este curso, que debería haber 
comenzado el pasado año, fue 
uno de los puntos más criti
cados por la oposición, sobre 
todo por el CDS, y ésta fue 
una de las causas que motivó 
a éste partido para que pidiera 
la comparecencia de Jesús Sal
cedo, concejal de Bienestar 
Social, en el pleno celebrado 
el pasado día 27 de marzo.

Merecido homenaje. La Asociación de Cofradías rindii 
un merecido homenaje a Vicente García Minguillán « 
agradecimento y reconocimiento a su dedicación a la Seman: 
Santa de Ciudad Real. García Minguillán, que a lo larg 
de diez años ha sido presidente de la Comisión Permanenii 
de dicha Asociación, recibió una pequeña placa y el cariw 
de las personas que acudieron al homenaje, entre las qu¡ 
se encontraban el alcalde y el delegado de Cultura

ona

Campeonato de Mus de Eroski. Carlos'Gabrerizo, comi n^
sario provincial. de Policía, recogió el trofeo que él ys ^fq 
compañero José Fuentes consiguieron en el I Campeonaü 
de Mus que ha celebrado, recientemente, el centro comercia
Eroski. Estos quedaron clasificados en el segundo puestc “— 
En esta primera edición la participación ha sido importante 
por lo que augura exitosas convocatorias en próximos cant ^^ 
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Presentación de un libro. Arturo Espinosa presentó " 
Ciudad Real su libro “Artillero 2^ de la Gloriosa División 
Azul”, obra histórica que recoge, por medio de los recuerdt^ 
escritos en un diario, los más de 600 días que este groí 
de españoles pasó en el frente soviético durante la Seguo®! 
Guerra Mundial. El autor, en el acto de presentación'' 
que asistieron compañeros suyos de la División Azul, explw 
por medio de anécdotas el contenido del libro.
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la imagen el trofeo otorgado por la revista “Correo del Arte’

Stop al Arte

1 ■

Arjana cerrará con una importante exposición de fondos de la galería.RUEDA

La prestigiosa revista ‘'Correo del Arte” premió recientemente la labor de la sala ciudarrealeña

La galería de arte Arjana se ve obligada
cerrar por falta de apoyo de las instituciones

Los organismos oficiales prefíeren adquirir obras en otras galerías del país

galería de arte Arjana cierra pese a haber sido galar- 
mada recientemente con un premio a la mejor labor 

le una galería, otorgado por la revista “Correo del Arte”, 
comí M de las más prestigiosas del país. El cierre se produce 

1 y s wque no han contado con la ayuda de las instituciones.
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Pilar MUÑOZ

La entrega de este premio 
wo lugar el día 23 de junio 
” el transcurso de una cena 

gala en el Hotel Intercon- 
ental de Madrid. El jurado 

largado de otorgar dichos 
femios a las Artes Plásticas, 

su VII edición, instituidos 
f esta revista, estuvo presi- 

>io por Antonio Cobos, deca
pe los críticos de arte. En 
Sedición, también fue galar- 
lado el pintor ciudarrealeño 
^nuel López Villaseñor, con 
premio al mejor artista en 
especialidad de Pintura.
^ galería Arjana, desde su 
^^guración en octubre de 

> se ha caracterizado por 
ealidad de las obras expuestas 
ella, por donde han desfilado 
portantes pintores de nuestra 
'y? y del país. La galería 
^0 sus puertas con una 
Atante exposición colectiva 

■^ que participaron pintores 
'’'’’o Cañadas Mazotera, Cas- 

itó e’ ^^'^^^’ ’^oaqurri García Donai-

grup

iv¡si®'Guijarro, Esperan- 
lerdí* ^^rtas, Manuel López 

Gloria Merino, 
Navarro, Gregorio Prie- 

ión’ r ^^'^ Ubeda, Isidro Parra 
vnlici ¿ escultor Esteban López, 

f 1 otros. Y como no podía 
^e otra manera, cierra con 

otra importante muestra de fon
dos de galería, que recogerá 
obras de López Villaseñor, Glo
ria Merino, Paco Soriano, Ube
da, Requena, Romeral, Jesús 
Coito, Sofía Reina, López 
Torres y Carlos Vázquez, entre 
otros. Esta magnífica muestra 
quedará inaugurada el próximo 
sábado y se podrá visitar hasta 
finales de julio.

Los propietarios de la galería 
Arjana manifestaron a LA TRI
BUNA que el cierre de esta 
sala se produce porque no han 
contado con la ayuda de las ins
tituciones, ya que a la hora de 
adquirir obras, aquéllas han 
preferido comprar en otras 
galerías de la región o del país, 
sin tener en cuenta la oferta 
de Arjana. En- este sentido, 
señalaron que “rechazamos con 
toda firmeza lo que alguien de 
la administración haya podido 
decir en cuanto a que los pre
cios de Arjana sean más caros 
que los de otras galerías de fue
ra de la región”, aunque reco
nocieron que el detonante ha 
sido la actual crisis económica 
que está padeciendo el país. 
También expresaron su pesar 
por el cierre, puesto que a tra
vés de la galería han hecho 
numerosos amigos. Asimismo, 
comentaron que los profesiona
les y clase media de la pro-

Los propietarios de la galería señalaron que 
“rechazamos con toda firmeza lo que alguien 
de la administración haya podido decir, en 
cuanto a que los precios de Arjana sean más 
caros que los de otras galerías”

Prima la 
tontería

vincia, con sensibilidad por la 
pintura, han sido los que han 
adquirido obra en esta galería 
y han podido hacerse con una 
pequeña colección. En cuanto 
a algunos de los grandes colec
cionistas de nuestra provincia, 
éstos han preferido adquirir 
obra en galerías de Madrid, 
“por eso de seguir pensando 
que los mejores cuadros se com
pran en estas salas de renom
bre, cuando nuestra galería ha 
contactado con otras de Estados 
Unidos, Francia y otros países 
para conseguir algún cuadro 
que querían adquirir algunos de 
nuestros clientes”.

Los propietarios de Arjana, 
que lamentan profundamente 
cerrar la sala, indicaron que se 
llevan un grato recuerdo de 
todas las personas que han cola
borado con ellos y que después 
de asistir a las exposiciones han 
llegado a ser amigos. En este 
sentido manifestaron que 
numerosos clientes y amigos 
pasaban largos ratos en la gale
ría visitando las obras expuestas 
y comentando la trayectoria de 
los artistas que han pasado por 
la misma, llegando a ser un cen
tro importante de reunión de 

artistas y amantes del arte. 
También indicaron que muchos 
pintores de nuestra tierra, como 
Angel Pintado, que se le ha 
conocido en instituciones por 
Arjana.

Peris, la callada por respuesta, 
algo habitual en él

Los propietarios de la galería 
Arjana han intentado en varias 
ocasines ofrecer obras a Diego 
Peris, viceconsejero de Cutura 
de la Junta de Comunidades, 
para la colección de la Junta, 
obteniendo éstos de Peris la 
callada por respuesta, algo habi
tual en el viceconsejero, que ha 
preferido adquirir obras en 
otras galerías de la región y del 
país. Una de estas fue el famoso 
cuadro de José María Sicilia. 
Según ha podido saber LA TRI
BUNA, cuando Arjana se ente
ró de que la Junta quería adqui
rir un Sicilia le dio a elegir tres 
obras de este conocido pintor, 
y al parecer el viceconsejero 
sólo se interesó por el precio 
de uno de ellos, adquiriendo 
posteriormente una obra de 
este pintor en otra galería de 
una ciudad del país.

Pese al AVE, a tener 
dos equipos en División 
de Honor, a contar con 
dos grandes hipermerca
dos y con la recientemen
te inaugurada sala de fies
tas “Costa Pachá”, hechos 
que nos parecen impor
tantes, en Ciudad Real 
prima la tontería. Cree
mos que con estos acon
tecimientos ya somos ciu
dadanos de primera, cosa 
que nos han hecho creer 
las autoridades^ locales, 
provinciales y regionales, 
y no es así ya que segui
mos siendo provincianos. 
Provincianos, pues no 
valoramos lo que tene
mos, que ya es triste, pero 
más triste es aún que no 
tengamos intención de 
aprender a valorar nues
tro patrimonio y a salva
guardar aquellas cosas 
que nos pueden ayudar a 
apreciar nuestra cultura y 
a nuestros artistas.

Es lamentable que una 
galería de arte de carácter 
privado como Arjana se 
vea obligada a cerrar y 
no haya sido reconocida 
su labor por las institu
ciones, pese a haber sido 
galardonada por una de 
las más importantes revis
tas de arte del país.
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Los trabajadores de Enfersa, ‘^cn rilo”
Los sindicatos comenzarán un calendario de reu
niones y movilizaciones para dar la respuesta 
de los trabajadores a la crisis que atraviesa 
la empresa Ercross. En Puertollano, los tra
bajadores de la empresa se concentrarán a las

seis de esta tarde en la plaza del Ayuntamiento 
de la ciudad. Mientras que los sindicatos Comi
siones Obreras y Unión General de Trabajadores 
aseguran que no van a aceptar ninguna medida 
que no esté integrada en un proyecto efectivo,

con garantías de futuro industrial y de enip¡^ 
en Barcelona el consejero delegado de Ercroi 
José Piqué, anunció que se negociarán con / 
sindicatos expedientes de regulación de enipii 
de los trabajadores de esta empresa.

Los trabajadores de la empresa se concentrarán a las seis de la tarde de hoy en la plaza del Ayuntamiento

Ercross negociará un expediente de regulación de 
empleo que afectaría a Fesa-Enfersa de l’uerlollaiii

Fesa-Enfersa y Río Tinto Minera están consideradas como responsables de la deuda, que asciende a 200.000 millones

Ana BARCENILLA

José Piqué, consejero dele
gado de Ercross, dijo ayer en 
Barcelona que el grupo químico 
Ercross necesita una inmediata 
inyección de fondos de 25.000 
millones de pesetas para acabar 
con su ciclo productivo ya que 
sin esta aportación económica 
sólo podría supervivir unos días.

En este sentido, el consejero 
delegado de Ercross señaló que 
comenzarán las negociaciones 
con los sindicatos para estudiar 
posibles expedientes de regula
ción temporal de empleo, jus
tificados por el cese de varias 
líneas productivas por falta de 
materias primas que supondrán 
la pérdida de un 30-40 por cien
to de la producción. En estas 
factorías estaría incluida la de 
Puertollano, que como ya ade
lantó LA TRIBUNA, está para
lizada desde el pasado día 18 
de junio por falta de liquidez 
para pagar el suministro de gas 
natural. Piqué aseguró que no 
habrá suspensión de pagos des
pués del compromiso alcanzado 
por la Administración, los 
acreedores y la empresa, aun
que según matizó una suspen
sión de pagos nunca se puede 
descartar de forma indefinida?

Compromiso para sacar 
adelante la compañía

La Administración se com

prometió el pasado lunes a lle
gar a un compromiso conjunto 
para sacar adelante la Compa
ñía, un compromiso que con
trasta con las declaraciones rea
lizadas en Toledo por el minis
tro de Industria, Claudio Aran
zadi, quien dijo que no habría 
nuevas aportaciones públicas a 
Ercross.

José Piqué también anunció 
que esta semana se reiniciarán 
las conversaciones con la mul
tinacional norteamericana 
Freerport Me Moran para la 
venta de las filiales Fesa-En
fersa y Rio Tinto Minera, que 
están consideradas comQ las 
responsables de la deuda que 
tiene actualmente la compañía 
Ercross, que asciende a una 
cantidad superior a los 200.000 
millones de pesetas.

Por su parte, los sindictos 
acordaron ayer un calendario 
de reuniones y movilizaciones. 
Hoy en Madrid se reúnen los 
representantes de la Unión 
General de Trabajadores y 
Comisiones Obreras con el 
director general de Industria y 
mañana mantendrán reuniones 
en todas las secciones sindicales 
para analizar la situación.

El lunes se concretará el Plan 
de actuación unitaria

En función de cómo se 
desarrollen los acontecimientos 
el lunes día 6 se concretará un 

plan de actuación unitaria, soli
daría y coordinada. Según una 
nota sindical, es evidente la 
extrema gravedad de la situai- 
cón, desde el punto de vista 
financiero y desde el punto de 
vista de materias primas, sumi
nistro de energía, cobro de 
nóminas de los trabajadores 
activos y complementos de lo 
pasivo “esta larga historia 
subraya que existe una evidente 
crisis financiera, y también 
industrial. Cuestiones-que exi
gen soluciones, iniciativas y 
medios.

Los sindicatos consideran 
que las reuniones mantenidas 
en Madrid entre Ercross, 
Torras, Kio y el ministro de 
Industria, Claudio Aranzadi, 
han ‘ sido un completo fracaso 
porque aunque el gobierno apo
ya la venta a Freeport y favo
rece la idea de que la banca 
pública y privada ayuden a la 
salida de la crisis financiera “re
nuncian a cualquier iniciativa 
concreta, ni siquiera para con
vocar directamente a los ban
cos, privados y públicos, y pro
vocar la discusión y forzar el 
acuerdo, y renuncian también 
a presionar a Torras, Kio de 
tan larga y elocuente historia 
en nuestro país y que ahora han 
descubierto que no tienen voca
ción industrial y solo financiera 
o especulativa”.

Ante el anuncio de propues
tas de regulación de empleo.

lidcp'

f

Enfersa de Puertollano, paralizada desde el 18 de junio por falta de liquidez
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los sindicatos Comisiones Obre
ras y la Unión General de Tra
bajadores aseguran de forma 
contundente que no van a acep-

tar ninguna medida que no ei A
integrada en un proyecto efi
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I.i que cmi-'iera "(aiJa día".
Pero sobre rixlo tiene las mejore.s
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I\-830a 12. en la COPE.
Si quiere que su publicidad vaya 
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Aunque no es ulto, Ilegu muy bien 
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no tiene más remedio que hacerlo 
mejor. Mejor p.ira tixlos.
Tiene colaKiradores con muchas 
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Seguridad
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¿depeñas no se ajusta a la proporción de policías locales que tiene Europa respecto al número de habitantes.

4

1

I

Para los responsables de la Guardia Urbana de Barcelona y Badalona, lo normal en Europa son 3 agentes por cada 1.000±abitantes 

La dotación de policías locales en Valdepeñas es 
escasa, según el comisario-jefe de Barcelona

Los policías catalanes participaron en un curso de verano sobre el futuro de este cuerpo de seguridad

4 '

jidez

3 Universidad de Verano de la UNED ha dedicado un 
irso a la Policía Local de Valdepeñas, compuesto por 
ñas conferencias en las que se ha analizado el futuro 
este cuerpo de seguridad. Una de las conclusiones 
que la dotación de policías locales era escasa.

LT

La clausura del mismo con
tó en dos ponencias efectua- 
ipor los máximos responsa- 

de la Policía Urbana de 
ucelona y Badalona, Gabriel 
rdona y Julián Delgado, 
pectivamente.
Se refirieron a que la pre
fación de los agentes no es 
íntica en función de si van
prestar servicio en grandes 

”®J ¡idades o en núcleos reducidos 
- ¡población, a pesar de efec- 

Sr la misma función de cus-
Illia de lá seguridad pública. 
Iproblema radica eñ que lós 
sntes de pequeñas' localida- 
t> tienen más dificultades, 
?,ún indicaron, para acceder 
la formación. Sería, por tanto, 
^prescindible, obtener un 
wlo de integración para todos 
IS policías, para que desem- 
®en su labor con la misma 
lificación profesional.
Ambos mandos policiales 
aron claro que en sus ponen- 
no pretendían realizar nin- 
diagnóstico del estado del 

“írpo, ni en Valdepeñas ni 
■ Castilla-La Mancha, sino 
'dentar la situación genérica 
-iodas las policías locales del 
’®- En este sentido dijeron 
ifontrar carencias importan- 

sobre todo en cuanto a 
Cursos humanos, aspectos 
#izativos, materiales y de 
'^nión política.
existen, al parecer, notables 
licencias en los “impulsos" 
* cada alcalde proporciona 

Policía Local de su muni- 
^ y esta influencia determi- 
; formalmente, el mayor o 
'for retraso de evolución que 
."fe experimentando este 
l^ipo, según Juliáo Delgado, 
, ^de la llegada misma de la 
*fiocracia”.

Encuadramiento insufíciente

Al ser informados por LA 
TRIBUNA sobre que Valdepe
ñas, con más de 25.000 habi
tantes, mantiene una dotación 
de agentes que no llega a los 
30, los dos policías reconocie
ron que se trata de una tasa 
de encuadramiento insuficiente, 
recomendándose en todos los 

, casos una proporción algo 
mayor. La dotación medio en 
todas las grandes ciudades euro
peas, es de tres agentes por 
cada mil habitantes. Para esta- 

- blecer los efectivos de una-ciu
dad, se necesita efectuar un 
estudio rigu£ó'5o efe una serie 

«de parámetros, como el aspecto 
demográfico, la extensión del 
núcleo urbano, y el índice de 
delincuencia.

Otra variable de importancia, 
consiste en los efectivos del 

f Cuerpo Nacional de Policía que 
*ya existen tn cada población, 

ya que los agentes locales rea
lizan una labor complementaria 
a la de aquedos.

Gabriel Cardona Escanero, 
inspector-jefe de la Guardia 
Urbana de Badalona y Julián 
Delgado Aguado, comisario-je
fe del mismo cuerpo en la ciu
dad condal, clausuraron con su 
intervención, el curso para poli
cías locales que se ha venido 
impartiendo en el centro “Lo
renzo Luzuriaga“ como una 
actividad más de la Universidad 
de Verano de la UNED.

Durante esta semana y den
tro de la misma convocatoria, 
están llevándose a cabo siete 
cursos abiertos a todo tipo de 
alumnos y seis más de perfec
cionamiento para personal 
docente. Entre los primeros son 
más significativos los de meta- 
dología y práctica de la geo
grafía, iniciación a la informá
tica, habilidades de comunica
ción y teoría y aplicaciones de 
la cromatografía de gases.

Luis Guzmán, presidente de Torifínsa, participará en el ciclo el viernes día 10.

a

Ciclo de conferencias sobré la
historia de la tauromaquia

LT

En los dos próximos viernes, 
a partir de las nueve de la tarde 
y en el Auditórium Francisco 
Nieva de Valdepeñas, van a 
tener lugar dos conferencias 
sobre la historia y actualidad 
del arte de la tauromaquia, que 
han organizado conjuntamente 
la empresa Torifinsa, que ges
tiona los festejos de las plazas 
de Daimiel, Almagro, Manza- '--samiento y los intelectuales ante
nares y Valdepeñas y la Peña 
Taurina “El Burladero”, cuyo 
presidente, Juan Félix Maroto 
actuará como coordinador de 
todas las ponencias de ambas 
sesiones.

En la jornada de mañana, la 
primera correrá a cargo de José 
Alarcón Candel, vicepresidente 

de Torifinsa y abogado, que 
hablará sobre la “época dorada” 
del toreo, prestando especial 
atención a la figura de Joselito. 
Después de él tomará la palabra 
Antonio Tejerina, vicepresiden
te también de Torifinsa y direc
tor general de Price Waterhou- 
se, para disertar a cerca de otro 
personaje popular: Belmonte. 
Se cerrará la primera jornada 
con el tema “El mundo del pen- 

el fenómeno taurino”, sobre el 
cual opinará el periodista, abo
gado y profesor de universidad, 
José Peña González.

Pasados siete días y en el mis
mo local, José María Espinar, 
vicedecano de la Facultad de 
Derecho de la Universidad de 
Alcalá de Flcnares, expondrá el 

tema “formas de torear e inser
ción social del toreo”. Le segui
rá el presidente de Torifinsa, 
Luis Guzmán, también director 
general de la Asociación Espa
ñola de Ejecutivos de Finanzas 
y profesor de Universidad. Su 
conferencia versará sobre la 
estructura económica de la fies
ta de los toros. La última 
ponencia del ciclo corresponde
rá a Antonio Ramírez Peralta, 
gerente de la entidad organi
zadora y ganadero, quien dedi
cará su espacio a hablar sobre 
el toro de lidia.

Clausurará las jornadas el 
alcalde de Valdepeñas, Salva
dor Galán. La Concejalía de 
Festejos ha patrocinado esta 
actividad.

1C



ALCAZAR DESANJUAN La Tribuj *'

sé
 I

(tf/a

el

Hispanoamérica

Félix Yáñez recomendó que una vez pasadas las elecciones fuesen revisados y depurados los censos de este CRDO de los vinos de “La Mancha”

ASAJA, con 6 vocales, fue la más votada en los censos del CRDO “La Mancha

Félix Yáñez dio a conocer el resultado
definitivo de las elecciones a CRDO

Ninguna organización consiguió mayoría^ lo que hace necesaria la negociación

la dificultad del proyecto y dad
que el Festival va a estar ded or o

Domin VILLAREJO má

Patronato de Festejos. El disa
ha sido realizado en una pro ado

Al

IV edición del marathón

Mónica RONCERO

Accésits

tura, Jordi Solé Tura, o el p^’
sidente de la región José Boni' 
acudan a la cita aunque e^'^ **
último está aún sin confirn*^'

cado este año al “hermano ami 
ricano”, decidieron ofertado:

’entr 
icin 
IVÍCt

ei 
arl

tados participarán en el Fesiiv 
diversos grupos de folklore ca 
tellano-manchego, entre los q: 
figuran el Grupo de “Coros

Re; 
KOnsi

el segundo con 40.000 y el ter
cero con 20.000, además de los 
correspondientes diplomas.

Jueves, 2 de 
Julio de 1992

cultural que tendrá como pro 
tagonista a los países de Hi 
panoamérica.

El próximo día 7 de julio se constituirá el nuevo pleno 
del CRDO “La Mancha”, compuesto por los 16 vocales 
elegidos en los comicios celebrados el pasado domingo 
y, cuyos resultados definitivos se dieron a conocer ayer 
por el presidente de la Junta Electoral, Félix Yáñez.

fotográfico “Pigmalión”

cer a la Comisión del V Cor Époi 
tenario. Sin embargo, debido

El disco, del que han sid >de:

1 J

Alcázar con Hispanoamérica

A
s-

-

Los resultados definitivos 
confirman los resultados pro
visionales, según los cuales 
ASAJA, con 6 vocales, ha sido 
la más votada en el conjunto 
de los censos a los que pre
sentó candidaturas. Tras ASA
JA, se sitúa UCAMAN. con 
5 vocales; la Confederación de 
Empresarios de la región con 
4, CNJA con un vocal. En un 
principio fue UPA quien obtu
vo este vocal que posterior
mente pasó a CNJA. por un 
error en una de las mesas don
de se confundieron los votos

El colectivo fotográfico “Pig
malión” de Alcázar de San Juan 
ha convocado la cuarta edición 
de su ya tradicional marathón 
fotográfico, que tendrá lugar los 
próximos días 25 y 26 de julio 
y al que podrán concurrir hasta 
un máximo de cincuenta per
sonas.

La prueba dará comienzo el 
sábado 25 a las ocho de la tarde 
en la Casa de Cultura de Alcá
zar de San Juan y culminará 
el domingo 26 a las ocho de 

correspondientes a ambos sin
dicatos.

En el censo A, UCAMAN 
obtuvo 2.203 votos que equi
valen a 2 vocales y, la Coo
perativa “Virgen del Monte”, 
auspiciada por ASAJA, 1798 
con 2 vocales igualmente. En 
el censo B, ASAJA obtuvo 980 
votos y 3 vocales; CNJA 296 
votos y 1 vocal, mientras que 
UPA con 283 no consiguió 
representación en el nuevo 
consejo. Los dos vocales que 
corresponden al censo C, se 
reparten entre la Confedera
ción de Empresarios, que 
obtuvo 49 votos y UCAMAN 

la tarde en la piscina municipal 
de-esta localidad, lugar donde 
los participantes deberán entre
gar sus rollos de película foto
gráfica.

El jurado de este marathón 
fotográfico estará formado por 
tres personas de reconocido 
prestigio dentro del ámbito 
fotográfico y cultural, cuyos 
nombres se darán a conocer en 
el acto de entrega de premios. 
Estos se otorgarán a las mejores 
colecciones de doce diapositi
vas: el primero está dotado con 
la cantidad de 75.000 pesetas. 

con 40.
Finalmente en el censo D, 

la Confederación de Empre
sarios obtuvo 3 vocales con 
36 votos; UCAMAN 2 con 21 
votos y la candidatura inde
pendiente “Vinícola de Tome
lloso”, auspiciada por ASAJA, 
1 vocal con 16 votos.

El porcentaje de participa
ción en las elecciones ha sido 
de un 23,52% del total de los 
4 censos, según indicó Félix 
Yáñez, quien destacó la total 
ausencia de incidentes en el 
proceso que calificó de “muy 
tranquilo y limpio”.

Respecto a las quejas de 
ASAJA ^obre la ausencia de 
publicidad de las elecciones 
por parte de la Administra
ción, Yáñez opinó que deben 
ser los protagonistas de las 
diferentes candidaturas quie
nes se ocupen de ello, ya que

Por último, se han estable
cido cinco accésits, para las cin
co mejores diapositivas sueltas, 
dotados con kOOO pesetas y 
diploma. Como en años ante
riores, las obras premiadas esta
rán expuestas al público en la 
Casa de Cultura de Alcázar de 
San Juan, del 31 de julio al 14 
de agosto.

la Administración debe velar 
a través de las Juntas Elec
torales de que el proceso se 
desarrolle técnicamente bien.

Asimismo, el presidente de 
la JEDO confirmó la reco
mendación hecha por este 
organismo para que una vez 
pasen las elecciones, se revisen 
y depuren los censos con el 
fin de evitar los problemas 
denunciados por UCAMAN 
por la permanencia en el cen
so B de un importante número 
de viticultores socio.s de coo
perativas y que debían por 
tanto figurar en el A y, para 
retirar de los mismos a las 
personas ya fallecidas.

Ninguna de las organizacio
nes presentadas han consegui
do la mayoría sufi'dente que 
les permita imponer al pre
sidente y, por tanto, se hace 
necesaria la negoci ción. 

Marathón fotográfico en .Alcázar

í 
bre
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Disco para 
conmemorar
Festival de 
Folklore de

Coi 
aran 
: ef 
amai 
mili 
aé i
ero,

________________ M. RONCER sm
•___________________ las i

- Con motivo de la inaugur: ¡enci 
ción del Festival de Folkloi ue d 
Hermanoamericano el próxira unqi 
9 de julio, ha sido presentad ersoi 
en Alcázar un single conmemi enur 
rativo dé este acontecí miem u la 

editadas 1.000 copias -que n ergüi 
se pondrán a la venta- consi «lo 
de 4 temas interpretados p( nene 
el coro alcazareño “Santa Zita irogi 
Según su director, José Manui ¡an 1 
Fernández, el single surgió e ue a 
torno a la canción “Pueblos hu ns q 
manos”, tema que querían ofri ¡gue 

ductora alcazareña y ha supuei 
to para el Patronato una invei 
sión de 255.000 pesetass. Segó; 
el concejal de Cultura, Ansí 
Montealegre, “con él se preteii 
de lanzar un mensaje de pa 
desde Alcázar a los pueblos d 
Hispanoamérica”.

Con el Festival, en el qu e 
participarán 16 países sudanie 
ricanos, se quiere reforzar lo 
lazos de hermandad que une 
a España con los pueblos J 
ultramar para borrar definiiivi 
mente los daños que los colo 
nizadores causaron hace 5 siglo 
a la cultura americana.

Además de los 16 países in«

Danzas” de Alcázar y la A-^o 
ciación Cultural “Alitar” tai» 
bién de la localidad.

Respecto a las personalitl» 
des que acudirán a este acó» 
tecimiento, al márgen de lo 
embajadores de los 16 paí^ 
participantes, Angel Monteáis 
gre anunció que el embajaA; 
ruso estará presente el día ® 
la inauguración. Asiniisnio 
espera que autoridades nació 
nales, como el ministro de C»

M.C.D.2022
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Ha impartido un ciclo de conferencias sobre “Depresión y malos tratos” en distintos barrios de Tomelloso

1

Los malos tratos no se denuncian por temor o por 
vergüenza, según la psicóloga Consuelo Olmedo

Habló también sobre la depresión, que afecta más a las mujeres y a las personas con muchas responsabilidades

ciclo de conferencias 
**Relaciones familia- 

de parejas y malos tra- 
y “Depresión y acep- 

del enfermo mental 
jjiinusválidos”, impartidas 

^,^ Consuelo Olmedo en 
istintos barrios a instancia 
f/ Centro dé Servicios 
piales, finalizó el lunes.

Araceli OLMEDO

Consuelo Olmedo explicó 
orante este ciclo el por qué 
; establecen las relaciones

ica
omanas, concretamente las de 
imilia y la de pareja, y por 
iié pueden surgir conflictos, 
ero, sobre todo, se centró en

CERj s malos tratos a los niños y 
las mujeres, así como de con- 

uguri ¡enciar a la gente de que hay 
)lkloi oe denunciar los malos tratos 
óxim onque no nos afecten a nivéT 
íniaJ ersonal, señalando que las 
nenii enuncias pueden hacerse tanto 
nieni a la Guardia Civil o en un

El modo de abordar 
la depresión, según 
señaló esta psicóloga 
en las conferencias 
celebradas en algunos 
barrios de Tomelloso, 
es no dejar pasar el 
tiempo, consultar a 
un especialista y 
seguir sus 
indicaciones, tanto las 
referentes a los 
medicamentos como 
las de 
comportamiento

o pn 'entro Social, dependiendo de 
e Hi 1 circunstancia o necesidad de 

ivíctima. “Los malos tratos no 
n sid e denuncian por temor o por 
ue B ergüenza social”, señaló Con- 
cons! lelo Olmedo. Destacó que “es 
)s p( ueno que haya Centros de 
Zita icogida, pero es injusto que 

lanii ¡an las mujeres las que tengan 
?ió e ae abandonar el hogar mien- 
3s hei tas que el hombre, el agresor, 
1 ofri ¡gue viviendo en el mismo y 

Cer ¡aponiendo y disfrutando de 
bido » enseres”, y añadió que si 
/ dad í arbitran penas de destierro 
■ ded or otros delitos, en este caso
3 ame smás evidente.
ido: Respecto a la depresión, 
1 disc ¡onsuelo Olmedo se ha ocu- 
a pro ado especialmente de exponer 
Lipues

Las conferencias sobre depresión y malos tratos han sido impartidas en varios barrios de la ciudad

lo que es una verdadera depre
sión, de los síntomas y de las 
medidas a tomar cuando apa
rece la misma. En cuanto al 
enfermo mental y a los minus
válidos, ha dicho con suma cla
ridad que son personas que tie
nen unos derechos y que pue
den desarrollar algunas activi
dades. Habló también en las 
conferencias de la etiología u 
origen de la depresión, de sus 
causas externas o internas al 
sujeto, centrándose en las exter
nas como consecuencia de una 
serie de factores: fracaso per
sonal o familiar, una muerte, 
un cambio de circunstancias en 

la vida, la menopausia, la jubi
lación, una enfermedad, etc.

En cuanto a la semiótica que 
aparece, puede ser por síntomas 
emocionales (deseo de morirse, 
sentimiento de culpabilidad, 
etc), físicos (trastornos en el 
aparato digestivo, respiratorio, 
insomnio...) y de conducta, que 
es el abandono de la actividad 
normal (dejación en el aseo, en 
el trabajo, etc.). El modo de 
abordar la depresión, dijo 
Olmedo, es no dejar pasar el 
tiempo, consultar a un especia
lista y seguir sus indicaciones 
tanto las medicamentosas como 
las de comportamiento.

La psicóloga se refirió a la 
depresión del ama de casa, que 
se da entre los 40 y los 50 años, 
cuando los hijos ya son mayores 
y la mujer se encuentra de pron
to sin espectativas de vida, coin
cidiendo, además, con la meno
pausia: “El asociacionismo o 
buscarse un trabajo fuera de 
casa puede evitar la depresión”. 
Por otra parte, insistió en que 
la jubilación es una causa seria 
de depresión, porque nadie está 
preparado para ella. “Nos pre
paran para trabajar, pero no 
para jubilamos. La inactividad 
radical sin otras perspectivas de 
vida y con pensiones económi

camente bajas, es lógico que 
genere una depresión”.

La depresión, según Consue
lo Olmedo, se da en cualquier 
edad, incluso en la infancia: 
“Ahora hay muchos niños 
deprimidos por las circunstan
cias de la vida actual, debido 
al gran stress escolar en función 
a las notas”, también por las 
muchas horas que pasan en las 
guardería, por el poco tiempo 
de estar con sus padres. Ulti
mamente, señaló Olmedo, avan
zan más las depresiones en las 
mujeres y en ejecutivos o per
sonas con muchas responsabi
lidades.
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ANUNCIO DE TRANSFORMACION 
DE SOCIEDAD JIMER, S.A.

C.I.F. n- A-13050513, con domicilio social en 
Valdepeñas (Ciudad Real), calle San Juan, 21 anun
cia su transformación de Sdad. Anónima a Sdad. 
Limitada.

HERVELLA, S.A.
Se comunica la transformación de la naturaleza 
de esta sociedad, que era de Sociedad Anónima 
y pasa a ser de responsabilidad limitada, deno
minándose en lo sucesivo, HERVELLA, S.L

Ttio. 50 33 31
lía d
lisnií 
ñadí 
s Culi
:1 P^
Boni
; e* «FONO DE LA ESPERANZA

a CASTILLA LA MANCHA

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). E.L.G.

COMPLEMENTARIO REINTEGRO

PanneAzúcar
5U CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO

DE LA CTRA, DE PORZUNA

«c . Acorre en su 
Salida de vacaciones”

NADIE LE DA MAS
ABIERTO TODOS LOS DIAS, INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

N
>
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El nuevo entrenador del Real Madrid estudió Bachillerato hace unos 25 años en la localidad

Floro se reunió con sus compañeros de 
promoción del Instituto ‘‘Sotomayor”

La Asociación d 
Amas de Casa 
clausuró el cur$ 
91-92 con una 
exposición

“Manzanares supone para mí un montón de cosas vitales para mi existencia”, dice

Hace treinta años que un grupo de muchachos iniciara 
en el Instituto de Enseñanza Media “Sotomayor” de 
Manzanares el primer curso de su Bachillerato. Ello 
ha hecho que tres de los componentes de aquella pro
moción, Santiago Romero de Avila, Antonio Moraleda 
y Luis Sabina convocaran a sus compañeros en el noble

y antiguo caserón de la Calle del Carmen, para, junto 
con algunos de los profesores de aquella época, celebrar 
tan importante fecha, dándose además la feliz circuns
tancia que uno de los componentes de esa promoción 
es Benito Floro, flamante entrenador del Real Madrid 
y que tantas glorias ha dado al Albacete Balompié.

Roberto MUÑOZ

Abrazos, saludos, palabras 
entrecortadas, dudas a la hora 
de pronunciar los nombres y 
los inevitables comentarios 
sobre la carrera estudiada, la 
profesión, el matrimonio o los 
hijos. Sorpresas ante las inci
pientes o pronunciadas calvas 
y ante la aparición más o 
menos abultadas de las curvas 
abdominales. Tras ello, los 
recuerdos, las nostalgias, las 
anécdotas y las vivencias 
mientras la vista va recorrien
do las arcadas y balcones del 
rancio patio de la Casa de los 
Merinos, cuando la amistad y 
el compañerismo se conver
tían en los protagonistas, revi
viendo aquellos ya lejanos sie
te años que transcurrieron 
entre 1962 y 1969.

Después, una visita y un 
compartido vino en Vinícola 
de Castilla, para arribar pos
teriormente al Parador Nacio
nal de Turismo donde tuvo 
lugar la comida de herman
dad. A los postres, Santiago 
Romero de Avila en nombre 
de la organización, y Francisco 
López de la Manzanara y Die
go Gallego Jiménez, en nom
bre de los profesores fueron 
recordando anécdotas y viven
cias de aquellos felices años.

LA TRIBUNA habló con 
el más afamado representante 
de esta promoción, Benito 
Floro, que dijo que Manza-

Las cabinas de los camiones están diseñadas para conseguir una mayor comodidad

Scania presentó sus últimas novedades 
en el Polígono Industrial de Manzanares

R.M.

Durante días pasados, la 
empresa Scania presentó, en las 
instalaciones que tiene en el 
Polígono Industrial de Manza
nares, las últimas novedades 
que la marca Sueca ha incor
porado en sus vehículos, prin
cipalmente, en los modelos de 
400 y 500 c.v.

Rafael Peinado, gerente de 
la empresa, acompañado de 
todo su personal técnico, admi
nistrativo y comercial, fueron 
mostrando a los numerosos 
clientes y visitantes que se acer
caron al Polígono de Manza
nares, lo más avanzado de la 
tecnología Scania: hormigone
ras, basculantes con pluma, 
semirremolques, bañeras de 
aluminio y, sobre todo, el nuevo 
camión 500 H.P. “Topline 
Streamline”, con inyección elec
trónica, y la primicia del 400 

nares supone para mí un mon
tón de cosas, yo diría que vita
les en mi existencia, pues aquí 
me formé y adquirí unos hábi
tos que he considerado impor
tantes en mi-vida personal y 
profesional, además de un 
afecto inconmensurable hacia 
muchas personas de aquí”. 
Benito expresaba su emoción 
al atravesar las puertas del vie
jo Instituto con estas palabras: 
“Estas imágenes que ahora 
contemplo y estos ladrillos, 
estas baldosas que estamos 
pisando y estos muros las he 
vivido en sueños un montón 
de veces y puedo asegurar que 
conozco palmo a palmo cada 
rincón de esta, tasa y me ale
gra muchísimo volver a verlo 
tal com estaba cuando estu
diábamos. Entrar aquí es ver 
con naturalidad todo lo que 
ha sido tu vida pasada y te 
reconforta y te aporta la paz 
interior de saber que todo está 

* igual que como yo lo recor
daba”.

Recuerdos de Floro

Floro habla con la sereni
dad y la profundidad de una 
persona que ha tenido por 
unos momentos sus ajetreados 
pasos para saborear recuerdos 
entrañables. “A mis compañe
ros los he encontrado extraor
dinariamente, algunos de ellos 
desfigurados un poquito, pero 
la mayoría calcados a como

H.P. “Turbo Compound”, 1 
auténtica estrella de la gama, 
también con la inyección elec
trónica y la caja de cambios 
GRS 900 de catorce velocidades 
y suspensión neumática. En este 
modelo, el uso más eficaz de 
la energía del combustible se 
traduce también en beneficios 
medioambientales.

Las cabinas de todos los 
camiones Scania están diseña
das para conseguir la mayor 
comodidad. En ellas, la suspen
sión puede ser ajustada, con 
ballestas tlexibles, suaves verti
calmente, pero sin perder esta
bilidad, tanto longitudinal como 
lateralmente. También hay que 
destacar la ausencia de ruidos 
externos, con asientos de sus
pensión por aire en los que se 
puede regular la altura, la dis
tancia, la inclinación del res
paldo y la intensidad deseada 
de soporte lumbar. Veintinueve

M.R.M.Benito Floro, junto a sus antiguos compañeros en Manzanares.

eran y que me han situado 
de nuevo ante los buenos com
pañeros que fuimos y no es 
tópico porque fuimos un gru
po que teníamos muy pocas 
peleíllas entre nosotros, lle
vándonos siempre bien”.

Quisimos saber la distancia 
que separa al Benito Floro de 
aquellos años con el actual y 
nos respondió: “Yo creo que 
no hay distancia, sobre todo 
como persona, porque sigo 
siendo el mismo de entonces, 
lógicamente con más madurez 

Algunos de los camiones presentados. M.R.M.

salidas de aire le permiten diri
girlo hacia donde se necesite, 
tanto el frío como el caliente, 
con un filtro eficaz para el polvo 
y polen. Todo ello hace que 
las cabinas de estos camiones 

y más experiencia”.
Benito jugó al fútbol cinco 

años en Manzanares, tres en 
los juveniles y dos en el primer 
equipo, hoy ha fichado en el 
Real Madrid como entrenador 
tras haber pasado por el Alba
cete y ésto es lo que siente: 
“El Real Madrid no es otro 
equipo, es el penúltimo esca
lón más alto para cualquier 
entrenador y el Madrid es casi 
manchego. Todo ha venido 
como efecto de una situación 
natual”. 

sean un lugar de trabajo amplio 
y espacioso.

Por último, Rafael Peinado 
nos manifestó que este año no 
estarían presentes en^la Feria 
Regional del Campo.

También para la Asociac 
de Amas de Casa, Consumí fc 
res y Usuarios, los finales) 1 
junio traen consigo el merec’ 
descanso de una intensa y b, 
desarrollada labor que a lo |¡' 
go de todo el curso han lleví ^' 
a cabo estas inquietas mujei'''

Uno de los actos prograt >> 
dos para esta celebración es; 
exposición que mantienen en 
Sala de Exposiciones de la C » 
de Madrid y en la que mues( n 
las artísticas realizaciones te 
en los distintos cursos y talh te 
han llevado a efecto cuad ai 
bandejas, lámparas, centros ai 
mesa, relojes, vidrieras, belei u 
y estampaciones en toda el 
de tejidos, todos ellos de g | 
calidad artística. ^

Las monitoras de las diferí ¡ 
tes facetas artísticas han s f 
Circun Ramírez, Lucía Bit 
quetti, Isabel Gigante, Í 
KJonreal, Loli Santaella, \ 
tación Romero, Araceli Vic i 
te, Carmen Gómez, Ma j 
Merlo e Ina Palacios. Tamt ,¡ 
hay que incorporar a esta Ii ? 
a Manuel Sánchez-Miga| ^ 
López de la Rica que ei ‘ 
monitor que realiza su k 
docente en el campo de los! ’' 
les regionales manchegos.

La Asamblea General d ’* 
Asociación tuvo lugar en 
salón de acto.s de la Casa ‘^ 
Cultura donde se dieron a cc *: 
cer sus ingresos y gastos) ^ 
memoria de las actividades i '^ 
lizadas y la dimisión en bldí ” 
de toda la junta directiva., 
este punto, la Asamblea ac( ® 
que como gestora, la actual] 
ta continúe su gestión hí 
octubre, para que la nueva ju ’O 
se constituya con los comiel í 
del nuevo curso. ’ di

El acto principal de losji 
lizados tuvo lugar en los sal® 
Avenida donde compartí^ 
mesa y mantel 350 mujer®r 
en la que reinó la camarada:, 
desenfado y buen humor. 
postres tuvo lugar un entran® 

¡ acto de entrega de recue® 
■ y distinciones a distintas [ a 
; sonas y entidades. La presidí ¡ 

de la Asociación, María Tet 5 
de Gracia Villegas hizo enti 
de unas placas en recóii .; 
miento a su colaboración ^ 
la labor desarrollada a ,1 
López Caba, corresponsal
prensa, a la revista “Sienil ,, 
y a Francisco Alises, con 
de Cultura. Seguidamente 
hizo entrega de un regall 
monitor y a las monitoras 1 
han impartido los diferer 
cursos.

El momento más emociüi 
te tuvo lugar cuando la ^' 
presidencia de la Asociac 
Manoli Merlo, hizo entregó 
una placa a la presidenta, Mí 
Teresa de Gracia en rece 
cimiento a los diez años 
lleva al frente de las Ama! 
Casa y a la que ciertamente ] 
que testimoniar una felicita 
por el trabajo realizado dara ( 
toda una década. .

El sorteo de más de un mi ■ 
centenar de regalos doní 
por diferentes casas comerci t 
de Manzanares dio por m 
zada esta entrañable J 
que ponía broche de oro 
so 91-92.

.2022
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^^alizaron las obras en calles céntricas de cara al inicio del Festival de Teatro

irs

Hubo quejas por el reparto de propaganda y derrumbe de una casa
R.

pleno del Ayuntamiento almagreño aprobó provisio-
reordenación urbana de uno

üesi los sectores de la ciudad.
Ana LOPEZ

ia el Ayuntamiento y un El Ayuntamiento almagreño celebro el martes un pleno de transiciónn en

INVITA AL CONCIERTO
y de la modificación cul

ta 1 ¿te plan fue dictaminado
iga

AUDITORIUM MUNICIPAL DE DAIMIEL

La Tribuna

Calatravajal

os

NO TE LO PIERDAS

tos 
les

nente el plan parcial de 
'denación urbana del sector

de Miguelturra a la Man 
Junidad del Campo de Cala

íaju ’osteriormente, se aprobó la 
nien rporación del Ayuntamien-

Vid 
Mai

Ij¡¿¡ al de dicho plan parcial.

ace ^comunidad del Campo de

íreci 
y b,

clac
un,¡ líoente el plan parcial de

de la zona subsidiaria de 
^™Í ’eamiento.

n si ¡bo los proyectos.
Bi )espués se aprobó provisio-

1o 1
lleyj jn el Pleno celebrado en 
lujei i>^8’’® ^* martes, fueron tra- 
grai os diversos temas, entre los 
n es; se encontraban 2 quejas

Jueves, 2 de
Julio de 1992

Aprobado el Plan parcial de 
reordenación urbana

sentante del Ayuntamiento de 
Almagro en dicho consorcio y 
Luis López Condés como 
suplente.

Finalmente, en el apartado 
ruegos, preguntas e informes, 
se agradeció al Ayuntamiento

la finalización de las obras en 
las calles céntricas, las cuales 
han quedado en buenas con
diciones para el festival. En este 
apartado hubo 2 quejas, una 
referida a la repartición de pro
paganda pues algunas calles se 
encuentran sucias debido a la 
cantidad de papeles que se acu
mulan en ellas, y otra por el 
derrumbamiento de una casa.

la Q adecimiento al mismo. En 
jesi iier lugar, y después de apro
es w el pleno anterior, corres- 
talljdiente a una sesión extraor- 
Liadi aria y urgente el día 5 del 
Jo^ ado mes se ratificó el carác- 
3elei urgente del tema tratado en 
a el la sesión, ya que en la mis- 
le g fue tratado un tema refe-

:e a planes provinciales por- 
lifer se pasaba el plazo de llevar

^la Comisión de Organismos, 
? is, servicios y tráfico, el 

j “ ¡do lunes diciendo el mismo, 
, re otras cosas, que exami- 
l' j on nuevamente el Plan par- 

de reordenación urbana,
• j ¡espondiente al sector S-10, 

Comisión acordó por una- 
jdad dictaminar en sentido j 
¡rabie la aprobación provi-

sak a, aunqu&jdicha localidad se 
irtif untraba ya prácticamente 
jen ¡rporada a esta mancomu- 
radr id, 10 que ocurre es que la 
- A íción general de Adminis- 
rañí ión Local de la Junta de 
;uer ^unidades, mandó un escri-

tn el que< se señalaba que 
sidf ¡poder remitir un expedien-

ompleto a la Consejería de 
^1^'' ministraciones Públicas de la

as

on 
a

O idades, era

isal 
enil 
:on(

’sario que el Ayuntamiento 
?!eno acordara por mayoría 
iluta de sus miembros la
ración de la incorporación 
Ayuntamiento de Miguel- 

Ii ^ala Mancomunidad, para 
® ®r publicar en el Diario Ofi-

nte,

ras
ereil!^^ ^^^^*1^^' ^^ Mancha la 

' lificación de los estatutos.
^¡on 'ímbién se trató un tema de 

Oculares, en el que los pro- 
arios de casa pidieron 
«1 Ayuntamiento declarara

a 
cia
reg¡

rece
^a en ruinas, mientras que 
'lenices del Ayuntamiento

os. '^'^ que el edificio no se

nte 
átae 
Jura

*ntra en estado ruinoso en 
Vialidad, tema que se dio 
'‘Plazado.

i mi

'’femás se incorporaron en
•pleno dos temas, uno de 
■se refería a un estudio de

oní Illes de unos polígonos, sien- 
^lotro la incorporación de 

ft bnio del Campo al Consejo 
^^ministración del consor- 
^ampo de Calatrava, que- 

él mismo como repre-

erd

orü
ai
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PUNTOS DE VENTA 
ALCAZAR: Imanaonlc 
BOLAÑOS: Discoteca Chevi 
CAMPO DE CRIPTANA: Bolera Bohemios 
CIUDAD REAL: Galas Discos, Ser. Tiendas 
Verdes AGARTY
DAIMIEL: Glass, Allí, Studio 18,
Recreo, Acuario, Bolera, Paraguas; Campo 
Tiro El Raso, Ofle. Inf. Juvenil
MADRIDEJOS: Cafetería Ryo 
MANZANARES: Macondo
PUERTOLLANO: Bankog, Centro Ciudad y 
Discos Morales
TOLEDO: Tienda de ropa Mango 
TOMELLOSO: El Combo
VALDEPEÑAS: Casa Musical 
VILLARRUBIA: Disco Vértice 
MADRID: Disco PUy

Las 100 primeras entradas vendidas en cada 
uno de loa puntos autorizados serán obse
quiadas con una gorra tipo americana alusiva 
al Concierto.

MOTHERS HEAVEN
LOS GANADORES SON
SILVIA BAPTISTA LEMA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
BEGOÑA MENDEZ GARCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . .

RAFAEL GARCIA-MORENO ARROYO. . . . .

CARMEN BAIDEZ JIMENEZ. . . . . . . . . . . . . . . . . .

M^ JOSE AGUADO PARRALEJO. . . . . . . . . . . .

FERNANDO GALLEGO GONZALEZ. . . . . . . .

AMELIA PARRA COMINO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
TOÑY GARCIA DIAZ. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

M^ BELEN MANCEBO BADILLO. . . . . . . . . . . . .
MARIVI CAÑAVERAS RODERO. . . . . . . . . . . . .

ANGEL CHICO MARTINEZ. . . . . . . . . . . . . . . . . . .

TERESA GARCIA-CARPINTERO LOZANO

M^-JOSE ESPADAS MAESO. . . . . . . . . . . . . . . . . .

ANA MARIA BORJA AYLLON. . . . . . . . . . . . . . . . .

JESUS GARCIA MERCADANTE. . . . . . . . . . . . .

.CIUDAD REAL

.CIUDAD REAL

.DAIMIEL

.TOMELLOSO

.CIUDAD REAL

.PORZUNA

.CIUDAD REAL

.CIUDAD REAL

.CIUDAD REAL

f

LA FIRMA + Di-arrea La Tribuna
.STA. CRUZ DE MUDELA

.PUERTOLLANO

.DAIMIEL

.CIUDAD REAL

.CIUDAD REAL

DAIMIEL

Los premiados podrán recoger sus entradas en PUB GLASS 
de Daimiel acreditados con el D.N.I.
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Visita institucional

11

Varias personalidades hablaron a la población

El presidente regional visitó las
RUEDA

ti

José Bono recibió muestras de afectoVILLAVERDE

localidades de Corral de Calatrava y Socuéllamos

José Bono: Vamos a recortar la burocracia
y las ineficacias administrativas que existen 1

Ei máximo mandatario autonómico señaló que el pago de contribución territorial rústica es mínimo :

José Bono, presidente de Castilla-La Mancha, declaró ayer 
que el Gobierno pretende recortar las prácticas buro
cráticas y las inefícacias administrativas. También señaló 
que la contribución territorial rústica es mínima com
parada con las pensiones.

Pelayo MARTIN la eficiencia”.

El presidente regional hizo 
estas declaraciones tras su visita 
a las poblaciones de Corral de 
Calaírava y Socuéllamos, en el 
día de ayer.

Bono comparó el pago de 
contribuciones rústidas a las 
pensiones, y resaltó, que., el 
mencionado pago, se gasta en 
dos días, en pensiones,? “esto 
no significa que disminuyan las 
pensiones, ni aumenten los 
impuéstos, sirio que todos los 
servicios que no funcionenig’a 
tope, tendrán que hacerlo y los 
que no sean eficientes, no ten
drán que existir”.

Sobre la petición de José 
Manuel Molina para que se 
celebrase un debate del estado 
de la región para antes del mes 
de agosto, el presidente indicó 
que no se pronunciaba, “ya que 
es competencia, fiel presidente 
de la Cortes, José María Barre-' 
da, pues cuando a mí me citan- 
en las Cortes, voy”.

En la reunión con Carlos Soh. 
chaga, en Toledo hace unos 
días. Bono dijo que habló de 
la fábrica de armas de Toledo, 
del IVA sobre el aceite, de la 
reconversión de los acuíferos de 
la región y de política presu
puestaria para Castilla-La Man
cha y del endeudamiento de las 
administraciones públicas.

Bono señaló que la fusión y 
la elección de Fernando Novo 
como presidente, le había pare
cido un avance, “y le ofrezco 
la colaboración”. En relación a 
las fusiones de las Cajas Rurales 
de la región el máximo man
datario de la región indicó 
“queremos lo mejor para la 
región, no vamos a imponer 
nada, lo única imposición será 
el de matar la soberbia, a los 
que les sobresalga más esto que

Visita a Corral de Calatrava

Con motivo de su visita a 
Corral, José Bono inauguró la 
casa de la cultura de la pobla
ción y habló para los que fueron 
a verle.

Bono destacó que se siente 
un privilegiado porque siempre » 
que voy a un pueblo, “veo que 
se, paran las ocupaciones de sus 
hombres y mujeres, y por eso 
no me molesta saludar, pues es 
la actividad que me crea más 
satisfacción”. Dijo, incluso, que 
esto le importa más que los 
votos. Resaltó, igualmente, que- 
le ha producido tristeza que 
haya venido a inaugurar la casa 
de la cultura, “pues ésta tendría

mt 
ia 1 
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La expectación, creada por la visita del presidente, fue grande j fe 
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que haber funcionado desde 
hace cincuenta años”. Habló 
que en estos momentos España 
está en un momento histórico, 
“ya que en todos los sitios se 
nos escucha, aunque todavía 
falta mucho por hacer”.

<■ El presidente declaró que 
con su Gobierno, el avance ha 
sido importante, aunque reco-. 
noció que este avance comenzó? 
a finales de los años sesenta,' 
“de todas formas hay que 
fomentar la iniciativa para 
seguir desarrollándonos”.

Por su parte, José María 
Barreda dijo encontrarse en el 
escenario más simpático de los 
que había estado (estaba rodea
do de niños y niñas) y dedicó 
una palabras al Cardenal 
Monescillo (natural de Corral) 
y comentó su famosa frase: “al 
pueblo hay que darle pan y 
catecismo“; Barreda significó 
que esa oferta ahora es insu
ficiente, “y ahora en España, 
tenemos unos niveles de 
desarrollo que no tuvieron 
nuestros padres y abuelos”.

José Bono, en la localidad de Socuéllamos, 
visitó el Ayuntamiento, la Casa de Carmen 
Arias, la residencia de ancianos y un inver
nadero, construido entre el INEM y la Con
sejería de Bienestar Social

Reseñó que con la puesta en 
marcha de la Biblioteca-Casa dé 
la Cultura, significará una 
mayor pluralidad de pensamien
tos, “ya que no queremos que 
haya sólo una escolarización 
garantizada, sino también pre
tendemos ofrecer otra serie de 
instalaciones complementarias”.

Por otro lado, destacó 
labor del alcalde de Corral 
Calatrava, Silvestre Arenas.

El primer edil agradeció

la 
de

la
visita del presidente de la región 
y resaltó su apoyo y el del pue
blo, en unas palabras en donde

mostró su nerviosismo, como el 
mismo reconoció.

Silvestre Arenas, por otra 
parte, hizo entrega de una insig
nia a Bono, con el escudo de 
la población.

Posteriormente, el presidente 
visitó la localidad de Socuélla
mos; José Bono hizo acto de 
presencia en el Ayuntamiento, 
más tarde en la Casa de Car
men Arias y contempló las 
obras del auditórium y casa de 
la cultura.

Más tarde fue a la Residencia 
de Ancianos, al recién construi
do parque y a un invernadero.

Preparación de 
una visita ”

o
 

§ 
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en su “mitin” a los veci 
nos que, mientras ibas ^^ 
Corral estaba leyendo 1 
vida del Cardenal Monej

de

es,
cilio. ei

Cabe recordar que es| 
personaje histórico er

act

natural de la mencionad p^^
localidad. 'er

creada por su visita, y t™ 
finalizar sus palabras, 
presidente regional 
fotografiado con niños] 
mujeres de Corral 
Calatrava, en los jardin| 
de la localidad. |

¡Hombre, como for^
de hacerse conocer o ‘“ . 
go más”, no está

M.C.D.2022
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EI cartel de Benedíe Ponce Martín Pareja Obregón

•4

1' 

1
Como todos los años, será televisada en directo por la Segunda Cadena de Televisión Española

La Corrida de Benefíceiicia de Ciudad Real, unan
tradición que ha tomado arraigo en el calendario

Ponce, Finito de Córdoba y Pareja Obregón, frente a toros de Sampedro, cartel interesante

¡ño más llega la Corrida de Benefí- 
ia de Ciudad Real, uno de los festejos 
se están convirtiendo en tradicionales 

Iro del calendario taurino de Ciudad 
ly de toda España, pues la televisión

lo ¡leva a todos los rincones de nuestra 
geografía patria. Esta corrida, que rena
ciera dentro de los festejos de feria, es, 
hoy por hoy, una de las más esperadas 
y mejor montadas de la temporada.

Diego del MORAL

s circunstancias actuales 
lendario de festejos tau- 

Men la provincia hacen que 
Corrida de Beneficencia 
primer festejo importante 
temporada en nuestra pró- 
. Desaparecida la feria de 

Jde Puertollano, organiza- 
el Domingo de Resurrec- 
y fechas cercanas varias 
adas, perdida la tradicio- 
echa del día de San Pedro 
m Pablo, fecha torista en 

^ ipital, la corrida de Bene- 
\ 1’ da, revitalizada por en 

-Í aces presidente de la Dipu- 
| -j in de Ciudad Real, Fran- 

Javier Martín del Burgo 
cada del entorno y marco 
5 feria de la capital, se ha 

‘' ertido en la primera del

de
El cartel taurino

^a año, el cartel de toros•nocH
^g¿j «ros lo componen la gana- 

iba 
ido
[oneS

-de los Hermanos Sampe
re la que hablamos en esta 
’a página y tres diestros
les, uno de ellos especia- 
esperado en cuantas pla- 

actúa, pues el valencia- 
i>ennensei Enrique Ponce 

0^^ ’a, por méritos propios, el 
i e

, ’^f lugar del escalafón de 
taciói. 

matadores con una treintena de 
actuaciones y otras tantas orejas 
cortadas. Ponce no vuelve la 
cara ante la Televisión, cosa que 
otros rechazan como alma que 
lleva el diablo, y ha sabido 
demostrar en estos pocos años 
de matador de toros, que puede 
ser un figurón inconmensurable 
de los que salen pocos en una 
centuria. Ponce, de la mano de 
un hombre trabajador infatiga
ble y honesto donde los haya, 
Manolo Morillas, llega a esta 
corrida en un momemento 
excelente de forma y de afición, 
por lo que los aficionados con
fían en ver una nueva gran 
actuación del número uno de 
la presente temporada.

Martín Pareja Obregón vuel
ve a Ciudad Real a ésta corrida 
en la que triunfó el año pasado. 
Volvió a la feria sin suerte; pero 
es uno torero, joven, con arte 
sevillano del que atesoran por 
allá abajo. Martín Pareja Obre
gón es uno de los toreros a 
los que hay que esperar sin pri
sas porque puede dar el cante 
grande de las buenas tardes 
toreras en cualquier momento.

Juan Serrano, “Finito de 
Córdoba”, viene de triunfar 
fuerte en la feria de Córdoba. 
En su etapa de novillero fue 
una indiscutible figura del 
toreo. Ahora, pasosa paso, qúie- 

re serlo también en el escalafón 
superior. Tal vez no le hayan 
beneficiado en absolutos sus 
constantes cambios de apode
rado; demasiados, tal vez, para 
su corta carrera. De este torero 
nos dijo Canorea en la rueda 
de Prensa en la que anució el 
cartel, que será el único que 
repita actuación en la feria de 
agosto, como Ponce», será visto 
también en Manzanares, dentro 
de quince días y en las dos 
corridas de la feria de Almagro, 
según noticias de la empresa 
Torifinsa.

También es ya tradicional 
que la Diputación publique un 
cartel de un artistas de nuestra 
provincia como homenaje a 
estas personas que plasman en 
sus lienzos su forma de ver el 
mundillo taurino. Este año, el 
cartel es del fallecido Oscar 
García Benedí, y como ven 
nuestros lectores por la foto
grafía del mismo inserta más 
arriba, se trata de un toro, pese 
a que Benedí lo tituló “La suer
te de varas”. Este es ya el ter
cero de los-carteles que se edi
tan con este motivo. Ahora ya 
solamente cabe esperar una 
buena tarde de toros y decir 
a quienes no pueden ver la 
corrida en directo, que TVE 2 
la retransmite en directo a par
tir de las siete de la tarde.

■■ Los toros '
Reseña de la ganadería
Este hierro es propiedad de 

los hermanos Angel y Juan 
Antonio Sampedro.

Pastan en la finca “Dehesa 
Cepera” en el término muni
cipal de Castillo de las Guardas 
(Sevilla)

Divisa: Azul celeste, blanca 
y roja.

Señal: Horquilla y muesca en 
oreja izquierda

Antigüedad: 14 de mayo de 
1982

Premio al toro más bravo de 
la feria de Ciudad Real del año 
1986

Esta vacada fue formada en 
el año 1918 con reses de Santa 
Coloma y Albaserrada según 
informa el libro anual de -la 
Unión de Criadores de Toros 
de Lidia, en la que está encua
drada. siguientes: Nazarito, n- 24 lidia- 

En 1927 fue vendida a don do en Benidorm, en 1982, al
Rodrigo Figueroa, Duque de q^e le cortaron dos orejas y

rabo; Opuerto, n® 7; del mismo 
año y cortados los mismos tro
feos, lidiadiado en Orihuela; 
Mimoso, n- 46, premio de la 
feria de Ciudad Real de 1986 
lidiado por Víctor Méndes; 
Carasucia, n- 50, lidiado en 1984 
en Sanlúcar de Barrameda.

En los últimos años esta es 
la tercera corrida de toros que 
estos ganaderos lidian en la pla
za de toros de Ciudad Real, 
siempre con la empresa Cano
rea.

Tovar, quien el 1929 la anunció 
a nombre de sus hijos. En el 
año 1947 se dividió y el lote 
de Alfonso Figueroa Bermejillo 
fue vendido a José Gómez 
Rodríguez, quien le añadió un 
lote de reses de Tomás Prieto 
de la Cal en 1951. En 1955 fue 
adquirido por Antonio Hono
rato, que le aumentó un lote 
de Suárez Ternero, adquirido 
a Alvaro Domecq. Honorato 
eliminó posteriormente todo lo 

. anterior y formó la vacada con 
reses de Juan Pedro Domecq,

prodecencia del Conde de la 
Corte. Desde el año 1970 es 
propiedad de sus actuales due
ños.

Entre los toros más notables 
de esta ganadería, destacan los

ytrá 
as, 6
1 ful 
ños
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Autorizado un 
trasvase de 75 
hectómetros 
cúbicos del Tajo 
al Segura

Para cumplir la normativa europea en materia de depuraciones

La Junta invertirá 18.000 
millones en depurar aguas

LT

La Comisión Central de 
Explotación del Trasvase del 
Acueducto Tajo-Segura autori
zó ayer el trasvase de 75 hec
tómetros cúbicos de agua -45 
para consumo humano y' 30 
para los regantes- para las nece
sidades de los meses de verano, 
lo que es insuficiente, según 
José Gil, director general de 
Recursos Hidraúlicos de Mur
cia. Gil dijo que Murcia había 
mantenido la petición de los 
regantes de 60 hectómetros 
para los meses de julio y agosto, 
por lo que hicieron constar en 
la reunión “nuestro desacuerdo 
con el acuerdo, porque estaba 
muy lejos de las pretensiones 
de los intereses de Murcia”.

Anunció que mañana el Con
sejo de Gobierno, “con la infor
mación que llevamos, adoptará 
alguna medida con respecto a 
esta decisión” e infornó que su 
petición estuvo respaldada por 
la Comunidad Valenciana, por 
lo que a lo largo de esta sema
na, continuarán los contactos 
“para mantener una postura 
común”.

Respecto al recurso que fue 
en su día presentado por el 
gobierno de Castilla-La Mancha
por el trasvase 
pasado mes de 
Baltanás afirmó 
preparando la

aprobado el 
abril, Adrian 
que “se está 
contestación,

pero no va a modificarse la 
decisión que se tomó en su 
momento, porque pensamos 
que era la correcta”.

Telefónica edita
por primera 
vez una guía 
de ámbito 
regional

LT

Las cinco provincias de Cas
tilla-La Mancha cuentan por 
primera vez con una guía tele
fónica común tras la edición de 
un ejemplar que recoge como 
principal novedad la recopila
ción en sus cuarenta primeras 
páginas de información histó
rica, cultural, gastronómica y 
turística de esta comunidad 
autónoma.

Esta guía incorpora también 
un bloque de ochenta páginas 
informativas, presentadas por 
primera vez a color, en las que 
se amplía su contenido tradi
cional con consejos prácticos 
para la utilización de la guía 
(con algunas páginas traducidas 
a los idiomas inglés, francés, 
alemán e italiano).

Según informó a ka agencia 
Efe el director provincial de 
Telefónica en Guadalajara;, José 
Ortega Martínez, el objeto de 
este ejemplar, que también 
recoge una relación exhaustiva 
de los teléfonos más solicitados 
dentro del servicio 003, es el 
de mejorar el servicio al usua
rio.

Recomiendan a los ayuntamientos que cobren más cara el agua

Mas de 18.000 millones de 
pesetas deberá invertir el 
Gobierno Regional duran
te esta década para cum
plir la normativa europea 
sobre depuración de aguas 
residuales que exigirá en 
el año 2.000 tratar estos 
desechos en poblaciones 
de 15.000 habitantes.

EFE

Según informó el director 
general de Obras Públicas, 
José Manuel Candela Pi, esa 
cantidad supone más del 
doble de la destinada entre 
1986 y 1991 en la región para 
el mismo fin, que se elevó 
a unos 8.000 millones de pese
tas. Con las setenta depura
doras construidas hasta ahora 
y las que están en ejecución, 
más de una decena, estarán 
depuradas las aguas residua
les urbanas del 65 por ciento 
de la población castella
no-manchega, de casi 
1.700.000 habitantes, de los 
que 350.000 viven en pobla
ciones inferiores a los 150 
vecinos. De entre las pobla
ciones más importantes de la 
región en cuanto al número 
de habitantes, tienen depura
doras Ciudad Real, Guada
lajara, Puertollano, Alcázar 
de San Juan y Hellín, mien
tras que están en ejecución 
avanzada, las de Albacete, 
Tomelloso y Villarrobledo.

Candela Pi indicó que las 
obras de la depuradora de 
Cuenca empezarán antes de 
terminar el año, mientras que

Debe depurarse más y mejor el agua.
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Alza del cord > i
lechal y del
cerdo en el 
mercado 
talaverano

'¡eno 
i i¡n3 

j ñoli

1 mni 
l

La sesión del 
Nacional de Ganados d P 
vera registró ayer una 
en los precios de los c( 
lechales y de los cerdos | Í 
e ibérico de entre ciño 
pesetas.

Según fuentes deis — 
mercado, en ganado ovi 3^ f
los corderos lechales re¡ 
una cotización al alza, 
que el de entre 10-12 
sitúa en 410 pesetas el 
y el lechal de entre 12 
a 400 pesetas.

el Í 
" d(

El resto de las clases d mtr 
do ovino sufrieron un ión e
que en el caso de los re Je K 
llegó a ser de 25 peseta! mu: 

En cuanto al ganado f ¡t ^^ 
el cerdo blanco registró ^‘P^ 
en sus precios de 8 pe ^^^ 
el caso del cerdo blaí “I® /

las de Toledo (ampliación de 
la del polígono industrial y 
la de residuos urbanos) esta
rán contratadas al año que 
viene,- pero no la de Talavera 
de la Reina.

Del coste de una depura
dora, entre el 10 y el 25 por 
ciento de la inversión la apor
ta el Ayuntamiento corres
pondiente, que son los com
petentes en el tratamiento de 
los residuos urbanos, mientras 
que el Gobierno Regional 
invierte el resto. De los dis
tintos modelos de depurado
ras, actualmente se tiende a 
procedimientos denominados- 
“blandos” (los más naturales 
y los que requieren menor

equipamiento mecánico y 
menos mantenimiento), entre 
ellos los de lagunaje y lecho 
bacteriano, dijo Candela Pi, 
quién precisó, no obstante, 
que cada municipio requiere 
un tipo diferente de sistema.

El director general de 
Obras Públicas se congratuló 
con el cambio de actitud 
registrado en los alcaldes en 
cuanto a la solicitud de ayu
das para la instalación de sis
temas de depuración de aguas 
residuales^ pero agregó que 
los Ayuntamientos han de 
subir las tarifas hasta 80-100 
pts. el metro cúbico de agua 
para que el servicio se auto
financie.

lo que se sitúa en 188 
el kilo, y de 15 a 20 
en el caso del cerdo 
que tiene un precio

cu 
ys'

mií
pesetas.

El ganado caprino sil ,
baja generalizada en ti . 
precios, incluido el
lechal. 1 'an 1

Respecto al ganado » (
en el caso de los aniq ^¡pg 
destino a vida, mantuvi jeel
precios a la baja, sin ^cir 
tivas inmediatas de rj jide
ción, y bajó 10 pesetas a(
de los terneros de o jitui 

En relación al vacuúmii
destino a abasto, se rej ma 
alza en el precio de 1 Jitu-
de carne. avu 

ÍS C 
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Un barrio se

El titular de Industria visitó empresas judías ofreciéndoles instalarse en Cuenca

El consejero confía 
capital israelí venga

LT

El consejero de Industria y 
Turismo, José Luis Ros, dijo 
ayer a la agencia informativa 
Efe en Jerusalén que ha con
seguido “completamente el 
objetivo de su viaje, que era 
entrar en contacto con empre
sarios israelíes para contribuir 
así al desarrollo industrial de 
Castilla-La Mancha”.

Ros, que finalizará hoy su 
visita de tres días a Israel, agre
gó que “uno de los elementos 
básicos para crear puestos de 
trabajo en la región es conso
lidar el desarrollo industrial”.

El consejero, quien ha estado 
acompañado en su viaje por el 
alcalde de Cuenca, José Manuel 
Martínez Cenzano, y el director 
de Promoción Empresarial de 
la Junta de Comunidades, 
Julián Sánchez Pingarrón, ha 
visitado principalmente empre
sas de alta tecnología y robótica, 
del mundo de la imagen, del 
sector de alimentación y medi
cina de ese país.

El titular de Industria y

Ros.

en que el 
la región

más rápida entre Castilla-La 
Mancha e Israel es en la aso
ciación de capitales o empresas 
de ambos territorios.

La delegación de Castilla-La 
Mancha visitó hoy una empresa 
de la industria militar y ayer 
una planta de las Industrias 
Aeronáuticas Israelíes (IAI) 
dedicadas al sector civil.

Lo civil y lo militar

desgajará de
iler 
Jin. 
¡el

Talavera par s»
, itart

constituirse í *
entidad local i7 r ün

El secretario de laíF> ' 
ción de Vecinos del baff n<
verano de Gamonal, 
Gómez, ha informados 
cia Efe que ya ha sidoij 
en el Boletín Oficial de 
vincia de Toledo el _

wci 
3iei 
hu 

abli 
del

relativo a la aprobacit .®^
del procedimiento parí
litución del menciona
en una

ICl II1C11C1U11U“ , 
entidad local

Según Gómez, el ex

m

se encuentra actualmen

Turismo dijo que “tengo la sen
sación de que este país sola
mente se constituye de fábricas 
de alta tecnología y de oficinas,
porque 
tenido 
más”.

José 
uno de

realmente no hemos 
tiempo de ver nada

Luis Ros comentó que 
los campos en los que

se podrá establecer,una relación

“La proyección civil de la 
avanzada industria militar israe
lí es muy interesante, y cuenta 
con procesos de automatización 
con lectores ópticos, que pue
den servir desde una embote
lladora para una fábrica a una 
selección de granos en el sector 
de la agroalimentación”, mani
festó Ros al respecto.

El consejero agregó que 
“nuestro trabajo de promoción 
tiene como objetivo que nues
tros empresarios creen puestos 
de trabajo y ganen al menos 
para pagar sus impuestos, y que 
también los israelíes hagan bue
nos negocios”.

secretaría del Ayuntanii
on

secretaria del Ayunwi» ¡j^^ 
Talavera, desde el pas^ j, 
junio y durante un (
que cualquier persona® §

directa o indirectamen j^j, 
tada pueda presentar a í.^^' 
nes al mismo.

Por otro lado, el reá ; ( 
vecinal aseguró que e*' t j 
económico realizado (tina 
Ayuntamiento de * 
sobre la viabilidad de i Siu 
como entidad local ni SK 
sido positivo y ahora f <
la Diputación Ptovi. pi 
Toledo para seguir ade pal
los trámites 
ceso.

M.C.D.2022
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Primera reforma constitucional

<¡eno del Tribunal Constitucional acordó ayer 
unanimidad, la reforma de la Constitución 
^úola para adoptaría a los acuerdos de Maas- 
lí que permiten que un ciudadano de la 
¡unidad resulte elegido en las elecciones

municipales, informaron a Efe fuentes próximas 
al tribunal. El acuerdo, adoptado por unani- 
midad, estima que la reforma del artículo 13.2 
de la Constitución se puede hacer por la vía 
ordinaria, de mayoría de ambas Cámaras, sin

que sea necesario celebrar un referéndum. En 
el caso de que no hubiera acuerdo se intentará 
obtenerlo mediante la creación de una comisión 
paritaria de diputados y senadores, que pre
sentará un texto que será votado por las Cortes.

Estima que se puede hacer por la vía ordinaria, de mayoría de ambas Cámaras, sin que sea necesario celebrar un referéndum

“El TC ordena la reforma de la Constitución
ma

jara adaptaría a los acuerdos de Maastricht
ov¡ }S partidos expresan su acuerdo de reformar el artículo 13.2 de la Carta Magna mediante la mayoría de tres quintos del Parlamento

Iz^í 4DRID. (Efe).- El estudio 
12 Tratado de Maastricht fue
el k eado por el Gobierno, ya 

121 el Ejecutivo tenía “cierta 
■ de si el tratado estaba

iesd antradicción con la Cons- 
UQ ón en lo referente al dere- 

s re< le todos los ciudadanos de 
setas imunidad Europea a votar 
idof ir elegido en las elecciones 
stró «'pales.

pg refiere igualmente dicho 
(jlgi Jo al derecho que tienen 
jgg ciudadanos europeos a 

y ser elegidos en las elec-201
^gjQ s al Parlamento Europeo

O
* mismo Estado de su resi-

la.

i embargo, el artículo 13.2 
° a Constitución española 
” 1- mpla únicamente la posi- 
^ id de que los extrajeros

ado
an en España el sufragio 
o (voto) en elecciones

a'^^ipales, pero no se refiere 
^avijrecho del sufragio pasivo, 
sin Becir, ser elegido concejal 
e f alde.
las acuerdo del Tribunal
e c titucional, adoptado por 
vaci limidad, estima que la 
í rej ina del artículo 13.2 de la 
de 1 íitución se puede hacer

avía ordinaria, de mayoría 
es quintos de cada una de 
'amaras, sin necesidad de 
ter su aprobación a refe-se ■ m.

El Tribunal Constitucional ha ordenado la modificación del artículo 13 de la Carta Magna.

4 i' ^

i

^0 lel caso de que no hubiera 
’ tdo entre las Cámaras, la

>3r Iitución señala que se 
¡tará obtenerlo mediante la

le ión de una comisión de
j posición paritaria de dipu- 

ca 5 y s nadores, que presen- 
un texto que será votado 

- la «1 Congreso y el Senado.
1 ba ' no lograrse tampoco la 

anal, i'^ción mediante ese pro- 
doí siento, y siempre que el 
ido n' imbiere obtenido el voto 
al dí^*® de la mayoría abso- 

el

El Gobierno buscará el mayor acuerdo y rapidez en la reforma de 
la Constitución ordenada ayer por el Tribunal Constitucional para 
adaptar la Carta Magna a los acuerdos adoptados en la ciudad de 
Maastricht

del Senado, el Congreso, 
)acifl,'’’^y«’^^"^ «^® «^'os tercios, 
para ^ aprobár la reforma, agre- 

^'^^«lo constitucional.
local ^5^°’ *^
^1 Iitución prevé que en los 
■. K días siguientes de que 
' mí ^'^^^ Generales aprueben 

'forma, una décima parte 
miembros de cualquiera

in ni 
3na<i 
amen 
itar 8

.’s Cámaras (35 diputados 
^nadores) puedan solicitar 
^ta reforma sea sometida 
’fendum para su ratifica-

1 ''^'’P ■ Gobierno buscará el 
ae d' ír acuerdo y rapidez en la 
ado lilla de la Constitución 
le í "ada ayer por el Tribunal 
dej titucioñal para adaptar la 

al >1 'Magna a los acuerdos de 
^'richt.

ado

lora
'rovid "portavoz oficial se remitió
■ add 'Palabras pronunciadas ayer 

®niañana por Felipe Gon- 
j®n su comparecencia ante 
^no del Congreso de los

arios

Diputados, en el que el pre
sidente del Ejecutivo señaló que 
“operaremos de acuerdo con el 
dictamen, que esperamos sea 
rápido y consensuado”.

González añadió que creía 
que el proceso de ratificación 
podría estar terminado antes de 
fin de año y precisó que no 
consideraba “ni necesario, ni 
oportuno” la celebración de un 
referéndum.

Mientras, las fuerzas políticas 
de ámbito nacional expresaron 
ayer su acuerdo con la decisión 
del Tribunal Constitucional de 
reformar el artículo 13.2 de la 
Constitución mediante la mayo
ría de tres quintos del Parla
mento para adecuar el texto 
constitucional a los acuerdos de 
Maastricht.

El portavoz adjunto del gru
po parlamentario socialista, 
José Beviá, expresó el “acata
miento sin reserva” del PSOE 
a la decisión del Alto Tribunal, 
aunque no quiso hacer más

valoraciones hasta conocer el 
contenido completo del texto.

Bevia agregó que una vez que 
el Gobierno envíe a las Cortes 
el proyecto de ley de modifi
cación de la Constitución, ”au- 
tomáticamente, trataremos de 
que, sin dilaciones, se cumpla 
el requisito planteado por el 
Tribunal”.

Loyola de Palacio, portavoz 
adjunta del grupo popular, 
declaró que la decisión del Tri
bunal Constitucional es razona
ble y expresó su déáeo de que 
las Cortes se reúnan a lo largo 
del verano para cumplir los 
calendarios fijados.

La diputada popular destacó 
que el hecho de que la Cons
titución previera el ingreso de 
España en la CE, hace posible 
que su modificación para estas 
cuestiones se realice con mucha 
mayor facilidad que en otros 
países.

El portavoz de la presidencia 
de lÚ, Isabelo Herreros, y el

portavoz parlamentario de la 
coalición, Nicolás Sartorius, 
coincidieron en considerar 
coherente y necesaria la refor
ma de la Constitución sin refe
réndum, aunque el primero 
recordó que esta calificación es 
independiente de la valoración 
negativa que la III Asamblea 
Federal de IU hizo de los tra
tados de Maastricht.

Por su parte, el portavoz 
adjunto del grupo del CDS, 
Rafael Martínez Campillo, cali
ficó de “muy acertada” la deci
sión del Constitucional, mien
tras que el diputado centrista 
Rafael Arias Salgado dijo que 
se trataba de “una solución téc
nicamente correcta y politica
mente conveniente”. Arias Sal
gado añadió que lo más impor
tante es que se plantea la refor
ma de la Constitución como 
algo normal y abre las puertas 
a reformas técnicas de la misma 
sin que para ello se requiera 
la convocatoria de referéndum.

Habilitar julio 
y agosto

El presidente del Sena
do, Juan José Laborda, 
dijo que es partidario de 
que las Cámaras ”co- 
miencen a trabajar cuanto 
antes” en la reforma de 
la Constitución para aco
modaría al Tratado de 
Maastricht, tal como ha 
recomendado el Tribunal 
Constitucional.

Laborda indicó que 
deben habilitarse para 
ello los meses de julio y 
agosto con el fin de llevar 
a cabo la reforma cons
titucional lo antes posible, 
ya que a partir de sep
tiembre la actividad par
lamentaria estará muy 
apretada con la ratifica
ción del Tratado de 
Maastricht y los Presu
puestos Generales del 
Estado. Resaltó la “sabia” 
redacción de la Constitu
ción española, que da res
puestas fáciles y sin com
plicaciones a supuestos 
como el que ha presen
tado el Tratado de Maas
tricht.
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Aznar aprovecha para criticar a fondo la política económica del Gobierno

González apuesta por la construcción 
europea aunque el camino no será fácil

EI vicepresideA 
del Consejo di 
Poder Judicial 
critica a Toma 
de la Quadra

El presidente del Ejecutivo se muestra optimista respecto a los intereses españoles

El presidente del Gobier
no, Felipe González, afir
mó ayer que “el debate 
sobre la cohesión en los 
próximos seis meses será 
extraordinariame^nte difí
cil, pero las perspectivas 
españolas de Maastricht se 
pueden mantener de forma 
razonable^’.

MADRID. (Fax-Press).- 
Felipe González ha informado 
al Congreso sobre la reciente 
cumbre de Lisboa, y se ha 
mostrado moderadamente 
optimista respecto al futuro, 
afirmando que '‘el debate 
sobre la cohesión en los próxi
mos seis meses será extraor
dinariamente difícil, pero las 
perspectivas españolas de 
Maastricht se pueden mante
ner de forma razonable”.

José María Aznar aprove
chó el debate para criticar a 
fondo la actual situación eco
nómica española, lo que según 
el líder de la oposición pone 
en peligro la realización de 
los proyectos acordados en 
Maastricht y Lisboa. “España 
-dijo Aznar- va mal, y debe 
haber un cambio de actitudes 
y de rumbo del gobierno en 
el sentido necesario”.

En el transcurso del debate 
Felipe González anunció que 
no hay voluntad de disolución 
de las Cámaras. Se refirió lar
gamente a la posibilidad de 
un referéndum y dijo que “no 
estoy en contra de una con
sulta popular pero no a favor 
de las razones que se han dado 
para hacerlo ahora y hacerlo 
en esta materia”.

Recordó Felipe González 
que él ya firmó un decreto 
en su momento para iniciar

La mayoría de las fuerzas políticas creen 
innecesario un referéndum sobre Maastricht
MADRID. (Efe).- Todas las 

fuerzas políticas pidieron ayer 
a Felipe González, durante su 
comparecencia en el Congreso 
para explicar la Cumbre de Lis
boa, que el Gobierno explique 
a la sociedad el contenido del 
Tratado de Maastriéht, pero la 
gran mayoría consideró innece
saria su ratificación en refe
réndum.

El propio presidente del 
Gobierno, ante las tres únicas 
solicitudes de referéndum pro
cedentes de Eusko Alkartasuna, 
Partido Andalucista y Partido 
Aragonés dijo al final de su 
intervención que no le parece 
“necesario ni oportuno”, aun
que subrayó que no es contrario 
a las consultas populares y 
recordó el de la OTAN de 1986. 
Los portavoces de la oposición 
coincidieron en criticar la polí
tica económica del ejecutivo y 
mostraron su inquietud por la 
posibilidad de que se modifi
quen lo objetivos del Programa

El presidente del Gobierno, Felipe González, interviene en el Congreso.

una consulta popular, pero 
que en este caso no lo con
sidera necesario y se preguntó 
por qué hay que hacerlo ahora 
y no cuando se puso en mar
cha el proceso de Acta Unica.

Felipe González dijo que 
“no tendría inconveniente en 
que se celebrara el referén
dum pero no me parece nece
sario ni oportuno”. Dijo tam
bién que “habrá ratificación 
del Tratado de Maastricht 
pero no habrá voluntad del 
gobierno de disolución de las 
Cámaras una vez que se pro
nuncie el Tribunal Constitu
cional”.

Felipe González explicó 
detalladamente los resultados

de Convergencia.
El portavoz de CiU, Miquel 

Roca, hizo hincapié en resaltar 
que tras el referéndum de Dina
marca, el ambiente que reina 
es el de la ”euroconfusión”, por 
lo que pidió un gran acuerdo 
para informar a la sociedad.

A juicio de Roca, la situación 
actual es semejante a la de la 
transición democrática, por lo 
que pidió recuperar el consenso 
de entonces, y mostró su preo
cupación porque el proyecto 
político de la CE “sea tan apa
ratosamente impotente” para 
resolver un conflicto como el 
yugoslavo. Nicolás Sartorius, 
portavoz de IU, calificó de insa
tisfactoria la cumbre de Lisboa 
y destacó que la mala situación 
económica internacional ha 
despertado la insolidaridad y 
acentuado los egoíumos nacio
nales. El portavoz de IU repro
chó al Gobierno su incapacidad 
para alcanzar consensos con 
sindicatos y fuerzas políticas.

de la cumbre de Lisboa, que
se había desarrollado en un 
ambiente de “euroescepticis- 
mo” y de “desaceleración eco
nómica en todos los países 
miembros”, añadiendo que 
fueron tres los debates que se 
produjeron: el análisis del 
paquete financiero, llamado 
paquete “Delors 2”, la amplia
ción de la Comunidad y, en 
tercer lugar, el principio de 
subsidiariedad, que indica la 
preocupación de los dirigentes 
de la CEE por la aproxima
ción a los ciudadanos.

Respecto al paquete Delors 
dijo González que “en Lisboa 
hemos evitado una vuelta 
atrás en el desarrollo de los 

t

Narcís Serra en el Congreso de los Diputados.

i
presupuestos, y se ha garan
tizado la entrada en vigor del 
fondo de cohesión a partir del 
93. Hemos podido despejar 
temores que estaban acechan
do antes del consejo de Lis
boa. Las perspectivas españo
las de Maastricht se pueden 
mantener de forma razona
ble”.

Sobre la ampliación Gon
zález informó de la disponi
bilidad a iniciar negoaciacio- 
nes “con algunos países eco
nómica y politicamente próxi
mos a la Comunidad Europea 
tan pronto se llegue a un 
acuerdo sobre Maastricht y las 
perspectivas financieras”, 
manifestó.

MADRID. (Efe).- El 
presidente del Consejo Q 
del Poder Judicial (CGPjj 
Luis Manzanares, declani 
a Efe que son “injustas e5 
dentes” las críticas del mi 
de Justicia, Tomás de I3 
dra, al juez Ignacio S? 
Yllera por conceder pern 
presunto asesino de h 
Olga Sangrador.

Tomás de la Quadra-S 
calificó de “error tráj 
lamentable” la decisión de 
que concedió el tercer 
penitenciario -obligació 
acudir a la cárcel sólo pají' 
mir- a Juan Manuel Va 
condenado por abusos! 
nestos y tentativa de vil 
y presunto asesino de 
de nueve años, a la que! 
tamente mató durante J 
miso de seis días.

José Luis Manzanaresi 
“Me han dolido las dech 
nes del ministro, porqy 
profundamente injustas, 
el presidente del CGPJ hr 
lado, aunque no haya uí 
este calificativo”.

Estimó que Tomás 
Quadra “no ha sido pru- 
pues de sus palabras se 
preta que el juez habrían' 
contra el dictamen del ' 
de tratamiento de la pris y 
que no es cierto, porquei 1 
al dictamen de la mayij 
los técnicos”.’' |

Manzanares propuso 21 
el Pleno del CGPJ qiU 

. órgano emitiera una noal 
que explicara cómo ett 
actuó correctamente, ai^ 
mayoría de los vocales a 
órgano estimaron que 3 
necesario después de lau 
raciones del ’ presideiül 
Consejo, Pascual Sala. I

Manzanares indicó en 3 
no que el CGPJ no puedJ 
expediente al juez, puesi 
invadir sus competencia;! 
diccionales”. H

Explicó que el equipos 
tamiento propuso a Inl 
nes Penitenciarias la d, 
ción de tercer grado pai 1 
Manuel Valentín por r 
y con los votos en coi- 
sólo de la psicóloga y 4 
cador.

Añadió que Instilij 
Penitenciarias estimó elj 
de estos dos últimos y 
de recurso el juez conc 
tercer grado, “al inclina! 
lo que había propuesto 
ría del equipo”. [

Manzanares explicó I 
tercer grado no implicas 
miso de seis días, en elj 
curso del cual Juan
Valentín asesinó supuesl 
a la menor, y dijo: “N( 
dato alguno en el sem 
que tras conceder el f 
abierto el juez haya intfí 
por vía de recurso a i 
permiso, que según ' 
corresponde a Instii' 
Penitenciarias”.

Además de lame”' 
ocurrido, Manzanares 
que “con la actual le? 
penitenciaria pueden ** 
hechos de este tipo, p” 
que los permisos siemp 
llevan un riesgo, nuestr 
lación es excesivamenie 
da”, por lo que estimó 
necesario revisaría.
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Escalonaron la salida.

El vigilante que causó la muerte de un minero asturiano ingresa en prisión.

#
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Escasos 
problemas de 
tráfíco durante 
la ‘operación 
salida’

UGT, CC.OO. y USO coinciden en que la muerte de Manuel Isaac en Teverga es “un hecho aislado
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El vigilante que causó la muerte de 
un minero asturiano ingresa en prisión

Los sindicatos subrayan que pese a la alta tensión social ^*no existe situación pre-revolucionaria

El magistrado del juzgado número seis de Oviedo, Teo
doro Menéndez, decretó ayer prisión preventiva sin fían- 
za para el vigilante Jurado Francisco Alvarez Alvarez, 
autor del disparo que costó anteayer la vida al minero 
de la empresa Hullasa Manuel Isaac Alvarez García.

OVIEDO. (Efe).- No obs
tante, el juez trasladó el caso 
al juzgado de Grado, cabecera 
del partido judicial al que per
tenece la localidad de Tever
ga, donde se produjo el inci
dente.

EI magistrado del juzgado 
ovetense tomó declaración 
durante más de una hora al 
vigilante jurado debido a que 
su detención se produjo en 
Oviedo. El juez no quiso reve
lar si la defensa había soli
citado la puesta en libertad 
bajo fianza al estar la causa 
bajo secreto sumarial.

Por su parte, la abogada

defensora de Francisco Alva
rez Alvarez, en una breve 
declaración a los periodistas, 
solicitó “respeto para el dolor 
que sufre mi defendido, que 
se encuentra muy afectado por 
la muerte de un compañero”.

Los hechos se produjeron 
a las 9:15 horas de anteayer 
en la plazoleta del pozo San 
Jerónimo, situado a unos 50 
kilómetros de Oviedo, después 
de que los mineros iniciasen 
su protesta a las seis de la 
mañana.

Los trabajadores solicitaban 
las indemnizaciones y liquida
ciones que correspondían a los

doscientos trabajadores afec
tados por el cierre de la 
empresa minera.

Tras la asamblea, los mine
ros intentaron retener al capa
taz de la explotación, Fran
cisco Mier, cuando intentaba 
irse en su vehículo, momento 
en el que el vigilante del pozo, 
Francisco Alvarez, sacó su 
arma y efectuó el disparo que 
alcanzó al minero.

El autor del disparo fue 
trasladado tras la declaración 
hasta la cárcel provincial de 
Oviedo, donde permanecerá 
hasta que el juez de Grado 
tome la decisión definitiva.

Por su parte, los secretarios 
regionales asturianos de UGT, 
CC.OO. y USO coincidieron 
ayer en afirmar que la muerte 
ayer del minero Manuel Isaac 
Alvarez en Teverga es “un 
hecho aislado” que no es

representativo del clima social 
que existe en Asturias.

No obstante, Francisco 
Baragaño (USO), -que parti
cipó junto a Eduardo Donaire 
(UGT) y Emilio Huerta 
(CCOO) en un seminario 
sobre “La Asturias del Tra
bajo”-, atribuyó parte de la 
responsabilidad a los empre
sarios que conceden uso de 
armas a "personas incapaci
tadas” que no están prepara
das para ello.

Los representantes sindica
les subrayaron que en Asturias 
existe una “tensión social alta” 
y “una gran preocupación”. 
Donaire aseguró que en Astu
rias, a pesar del deterioro eco
nómico, no existe “una situa
ción pre-revolucionaria”, aun
que dejó claro que es nece
sario buscar responsabilidades 
en la muerte del minero.

MADRID. (Efe).- El inicio 
de las vacaciones del mes de 
julio no ha causado este año 
grandes problemas de circula
ción en las carreteras españolas, 
ni siquiera ayer por la mañana, 
cuando sólo se habían produ
cido dos atascos en las vías que 
conducen a Valencia y Alicante, 
informó la Dirección General 
de Tráfico (DGT).

La “operación salida” del 
mes de julio, que se inició a 
las tres de la tarde de anteayer 
y finalizó a las 24:00 horas de 
ayer, se empezó a notar en las 
carreteras españolas a partir de 
las cinco de la madrugada, 
cuando numerosos automovilis
tas emprendieron de manera 
escalonada sus viajes desde las 
ciudades a los lugares de vera
neo.

Mota del Cuervo

Aznar asegura que el PSOE ^‘es 
una máquina de perder votos”

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, dijo ayer que el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González y los miembros de su 
Gabinete están preocupados 
porque en este momento el 
PSOE “es una máquina de per
der votos”. Aznar, que realizó 
estas declaraciones en los pasi
llos del Congreso antes del 
eornienzo del pleno, respondió 

a las manifestaciones rea
lizadas anteayer por el vicepre
sidente del Gobierno, Narcís 
l^erra, en las que afirmaba.

entre otras cuestiones, que el 
principal partido de la oposi
ción no resolverá su aislamiento 
desprestigiando las institucio
nes. Para Aznar, mientras el 
PSOE atraviesa su peor 
momento electoral, el PP se 
encuentra en su mejor situación 
“y eso-agregó- es la gran preo
cupación de este Gobierno, 
pero la va a seguir teniendo, 
porque cada mes, es un mes 
en el que el PSOE pierde votos 
y escaños”. Añadió que la legi
timidad democrática no la da 
ningún miembro del Gobierno

“sino los votos y las urnas y 
en este sentido el PP está muy 
satisfecho”.

Por su parte, el presidente 
de la Junta de Andalucía, 
Manuel Chaves, calificó ayer de 
“pura especulación” las infor
maciones que le atribuyen posi
bilidades para suceder al pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González. Chaves calificó de 
“especulaciones sin ningún sen
tido” las informaciones sobre el 
apoyo del “aparato” del PSOE 
a su candidatura como sucesor 
de González. Manuel Chaves, presidente andaluz.

Los únicos problemas de cir
culación se han registrado a las 
nueve de la mañana en la N-III 
a su paso por la localidad de 
Arganda, donde se ha produ
cido una retención de cuatro 
kilómetros, y en la N-301 a la 
altura de Mota del Cuervo 
(Cuenca) en donde ha habido 
un atasco de tres kilómetros a 
la misma hora.

Durante el resto de la maña
na, y a excepción de estos dos 
puntos, la situación de las vías 
era de normalidad, según la 
Dirección General de Tráfico, 
que no preveía que se produ
jesen nuevos problemas a lo lar
go de la tarde.

Tráfico calcula que durante 
la “operación salida” se habrán 
producido en las carreteras 
españolas seis millones de movi
mientos de vehículos, por lo que 
ha establecido un dispositivo 
especial en el que participan los 
6.500 agentes de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil.

Los agentes controlarán y 
vigilarán que los conductores 
cumplen las normas del nuevo 
Reglamento General de Circu
lación, que entró en vigor el 
pasado día 15, y que, entre otras 
cosas, establece la obligatorie
dad de utilizar siempre el cin
turón de seguridad y aumenta 
la velocidad en autovías a 120 
kilómetros hora.
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Admitió que la relación de HB con la banda armada es clara y constante

Garzón advierte que negociar 
con ETA constituye un delito

Justifícó los contactos det Gobierno con la organización terrorista

El juez Baltasar Garzón, 
titular del Juzgado central 
de instrucción número 5 
de la Audiencia Nacional, 
advirtió ayer que negociar 
politicamente con la orga
nización terrorista ETA 
puede constituir un hecho 
delictivo, y admitió que la 
relación de la banda 
armada con la coalición 
Herri Batasuna es “clara 
y constante”.

MADRID. (Efe).- El 
magistrado, instructor de 
numerosos procesos contra 
terroristas, hizo estas afirma
ciones durante una conferen
cia que pronunció ayer a 
mediodía en los cursos de 
verano que la Universidad 
Complutense celebra en El 
Escorial, en la que analizó la 
situación actual de la violen
cia terrorista en España.

Durante su exposición, el 
juez Baltasar Garzón dijo 
que, ”hoy por hoy y para el 
futuro”, una negociación con 
ETA sería inaceptable, ya que 
atentaría contra la Constitu
ción, si bien justificó los con
tactos que responsables del 
Ministerio del Interior han 
mantenido con dirigentes de 
la banda, porque, sostuvo, son 
necesarios para “estar al día” 
de la realidad etarra.

Garzón explicó que “el 
Gobierno, como representan
te del Estado, no puede olvi
darse de las obligaciones que 
le compete, según la Cons
titución y el resto del orde
namiento jurídico, y no puede 
hacer dejación de la soberanía 
o tratar cuestiones relativas 
a la integridad territorial de 
España, que son, en defini
tiva, dos de los principales 
postulados de la alternativas 
KAS” que exige ETA.

”Si así lo hiciera -agregó-, 
estaría traicionando la legiti
midad democrática deposita
da en el ejecutivo, aparte de 
que, a mi modo de ver, sería

Ametrallan un bloque de 
viviendas en Rentería sin 
que se registren víctimas

- SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Vecinos del bloque de viviendas 
de Rentería (Guipúzcoa) que 
ayer de madrugada fue ame
trallado sin que se registraran 
víctimas aseguraron que ésta es 
la tercera vez que se produce 
un tiroteo en esta zona.

El tiroteo se produjo sobre 
las 5,15 horas cuando uno o 
varios desconocidos efectuaron 
al menos cinco disparos que 
impactaron entre los pisos 
segundo y tercero del número 
13 de la calle Beraun de Ren
tería, informaron fuentes de la 
Ertzaintza.

Las mismas fuentes indicaron 
que los autores del atentado 
pudieron haber efectuado los

S

El magistrado Baltasar Garzón.

una actuación claramente 
delictiva”. El juez Baltasar 
Garzón hizo extensibles estas 
afirmaciones a los contactos 
que el PNV mantiene con 
HB, de las que se mostró “po
co optimista”.

EI magistrado de la 
Audiencia Nacional recordó 
que las conversaciones entre 
el Gobierno y ETA en Argel, 
de las que dijo que marcaron 
“una etapa histórica”, tuvie
ron “su justificación como un 
intento más para obtener una 
solución a la violencia terro
rista, pero claramente estaba 
abocada al fracaso”.

No obstante. Garzón admi
tió que el Estado sea “mag
nánimo” con los etarras en 
caso de que abandonen las 
armas, mediante la concesión 
de mayores beneficios peni
tenciarios a los presos sin que 
este proceso se abordará 
como una amnistía o indulto 
general, que también rechazó.

A lo largo de su conferen
cia, el juez reconoció que el 
terrorismo de ETA no puede 
acabarse sólo con medidas 
policiales y judiciales, e insis
tió en que la solución al pro
blema está en los presos de 
la banda.

Tras calificar de “clara” y 
“constante” la relación entre 

disparos desde la autopista A-8 
(Bilbao-Behovia), a su paso por 
el barrio de Beraun de Ren
tería.

Aunque en un primer 
momento se pensó que el aten
tado podría ir dirigido contra 
miembros de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado, la Ert
zaintza no ha podido confirmar 
este extremo y continúa las 
investigaciones para averiguar 
el móvil de esta acción.

Un vecino que reside en el 
número 9 de la calle Beraun 
aseguró a Efe que, pasadas las 
5 de la madrugada, escuchó 
“seis o siete disparos” y salió 
al balcón “para ver lo que 
ocurría”.

Herri Batasuna y ETA, el 
magistrado sostuvo que la 
banda está actualmente com
prometiendo a algunos miem
bros de la coalición abertzale, 
lo que evidencia “el estado 
de debilidad de la organiza
ción armada”.

Bartasar Garzón llegó a 
afirmar también que HB no 
tiene legitimidad democrática 
en cuanto no condena la vio
lencia terrorista, y agregó que 
“los planteamientos de las 
posturas políticas radicales 
favorables a ETA son abso
lutamente erróneos y, a mi 
modo de ver, en muchos 
aspectos claramente delicti
vos, lo que debería ser objeto 
de mayor atención por quien 
corresponda”.

Sobre la situación actual de 
la banda, el juez central de 
instrucción dijo que ETA se 
encuentra en un mal momen
to y que "estamos en un pun
to óptimo en la lucha del 
Estado contra ETA”, además 
de que 1992 será recordado 
“como el año en que se deca
pitó realmente a la banda 
armada”.

Sin embargo. Garzón advir
tió que todavía se seguirán 
produciendo atentados terro
ristas y que tendremos que 
sufrir ”momentos amargos”.

I

I

Hubu un tiroteo sin víctimas.

1

Rafal Vera, secretario de Estado para la Seguridad.

Rafael Vera descarta una amnistía para etarras

El PNV asegura que HB no 
comparte el análisis de KAS
VITORIA. (Efe).- El porta

voz del PNV Joseba Eguibar 
aseguró ayer en Vitoria que en 
el proceso de conversaciones 
que mantienen ambos grupos 
“HB manifiesta sus ideas pro
pias” que “no van en el registro 
mental” de KAS y “no com
parten” los últimos análisis de 
este organismo.

La Coordinadora Abertzale 
Socialista (KAS), organización 
en la que, según sus propios 
datos, se iintegran Jarrai, LAB, 
Egizan y los grupos ASK, y a 
la que, según otras fuentes, tam
bién pertenece ETA, hizo públi
co el pasado día 19 un docu
mento en el que afirmaba que 
“mientras no se haya logrado 
la independencia y el socialis
mo, la lucha armada será el ins
trumento que posibilite dar 
nuevos pasos en este camino”.

Eguibar anunció que en la 
entrevista celebrada anteayer 
con los representantes de HB 
se analizó el proceso de escisión 
y quiebra de la hegemonía polí
tica del PNV; la estrategia que 
desarrolló HB en esa fase y la 
“producción ideológica” de 
KAS, así como los movimientos 
políticos por la paz que sur
gieron en aquellos años, como 
el Frente por la Paz, de 1980, 
o el embrión del Pacto de Aju
ria Enea.

Eguibar aseguró que a estas 
alturas el proceso de conver
saciones con HB mantiene las 
“expectativas intactas” y anun
ció que dentro de este mes fina
lizarán las reuniones, una vez 
que se concluya el temario pre
visto. “Si a partir de ahí -anun
ció- llegamos a alguna concrec- 
ción, analizaríamos si conviene 
proseguir, pero hoy por hoy eso 
es sólo una hipótesis”.

Eguibar aseguró que en las 
conversaciones con HB se ha 
realizado un análisis del 
momento político actual “y un 
intento de enganchar lo que es 
pasado y presente con lo que 
puede ser proyección de futuro, 
pero éste es un terreno en el 
que HB se mueve muy despa
cio”.

Proyección de futuro

”Su proyección de futuro 
-agregó- no la terminamos de 
ver, aunque tampoco la expo
nen; por eso vamos a conce
derles el beneficio de la duda”.

Eguibar recordó el que últi
mo tema previsto en estas con

versaciones “es buscar J 
modelo de proyección de W 
ro, de cierre de lo que elM 
llaman conflicto, y ahí vana 
a exigir a HB valentía, porqJ 
desde posiciones inmovilisd 
difícilmente se va a solucionó 
la situación de violencia”. ]

Respecto a las cartas d 
Eugenio Etxebeste “Antxóii 
hechas públicas en los últÍM 
días, el portavoz del PNV sea 
ló que HB "inteligentemea 
dice que las cartas son aun 
críticas, y hasta cierto puJ 
avalan lo que ahí se dice’l,

”EI que se esté debatienli 
dentro del mundo de ETAl 
validez o no de la lucha arniaJ 
y el riesgo que ve Antxónlí 
que la derrota militar puel 
arrastrar a todo el MLNV (11» 
vimiento de Liberación Nacil; 
nal Vasco) a la derrota políia 
debe llevar a HB a una refle»! 
muy profunda”, subrayó. 1

Respecto al futuro de I 
conversaciones si se produje» 
atentados, Eguibar anunció 
“nosotros ya les hemos dial 
categóricamente que con 
atentado romperíamos; w 
después prosigamos o no, jal' 
decidiremos”. 1

Rafael Vera 1

Por otra parte, Rafael Vil 
secretario de Estado paral 
Seguridad en España, atirjí 
ayer en Nueva York que t 
hay ninguna negociación’ f 
marcha con la “ETA”, y w 
constitucionalmente “no | 
posible una amnistía”. 1

Vera formuló su declaracj 
poco antes de viajar a Wa^ 
ton para entrevistarse allí J 
el director de la CIA, Wilj 
Gates, y otros altos función^ 
del Gobierno de de EE-yl 
para tratar cuestiones princiw 
mente relacionadas conl 
terrorismo, y especifican'» 
sobre la seguridad de losJ^i 
Olímpicos, según reconocio l

Señaló que también se e«l, 
vistará con el secretario adM 
de Estado para Asuntos 
ramericanos, Bernard Aron» 
para tratar temas referem^ 
la colaboración en el 
de paz en Centroamérica.^'! 
de partir hacia WaslnO 
Vera firmó con el PN'^D'-l 
grama de Nacione.s Unidas» 
el Desarrollo) el acuerdo » 
para poner en marcha d» 
yecto de la Academia de"» 
de El Salvador con 
tación inicial española 1 
millón de dólares. 1
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La entidad financiera es acreedora del banco por valor de 1.000 millones de pesetas

Caja Cantabria compra Ibercorp al precio 
simbólico de una peseta por acción

Los demás acreedores y el Banco de España acceden a aplazar el cobro de los préstamos sin intereses

Q^a Cantabria formalizó ayer la compra del Banco Iber- 
íorp pf^^ ^1 precio simbólico de una peseta, tras recibir 
¡utorización del consejo de administración de la entidad 
¿e ahorro, reunido ayer por la mañana en Santander, 
^gún informaron fuentes próximas a las negociaciones.
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MADRID. (Efe).- Caja Can- 
(jbria, a la que Ibercorp adeuda 
unos 1.000 millones de pesetas, 
1,3 firmado en Madrid la com
pra de esta entidad una vez que 
lían sido cerradas las negocia
ciones con todos los acreedores 
del banco que preside Manuel 
de la Concha.

Tras la adquisición de esta 
entidad, los responsables de 
Caja Cantabria deberán solici- 
lar en el juzgado de primera 
instancia número 59 de Madrid 
el levantamiento de la suspen
sión de pagos de Ibercorp.

Ibercorp ha sido vendido a 
uno de sus principales aeree-.

dores al precio simbólico de una 
peseta.

Los demás bancos que son 
acreedores han accedido a apla
zar el cobro del dinero que 
prestaron a esta entidad y a no 
cobrar intereses.

Con este acuerdo, el banco 
Ibercorp se queda con un balan
ce equilibrado, cuatro meses 
después de que suspendiera ■ 
pagos.

La entidad financiera com
pradora, Caja Cantabria, levan
tará hoy esa suspensión de 
pagos, como primer paso para 
poner a flote o vender la 
entidad. Ibercorp es vendida a Caja Cantabria.

1

1

Una deuda de 
1.000 millones

Caja Cantabria, a la 
que el banco Ibercorp 
adeuda una cantidad 
aproximada de unos 1.000 
millones de pesetas, firmó 
ayer en Madrid la'compra 
de esta polémica entidad 
financiera una vez que 
han podido ser cerradas 
las negociaciones que se 
mantenían con todos los 
acreedores del banco que 
preside Manuel de la 
Concha.

Con este acuerdo, Iber- 
corp puede quedarse con 
un balance equilibrado, 
cuatro meses después de 
haber declarado la sus
pensión de pagos.

Tras la adquisición de 
esta entidad, los respon
sables de Caja Cantabria 
deberán solicitar en el 
juzgado de primera ins
tancia número 59 de 
Madrid el levantamiento 
de la suspensión de pagos 
de la entidad financiera.
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as 4 Ingresan en prisión 3 de los
£ detenidos por fraude fiscal
/ seü MAQUINAS DE COSER DOMESTICAS 

E INDUSTRIALES REPUESTOS Y 
ACCESORIOS

OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
TIfno: 926/61 10 69
Fax: 926/61 4018
13200 MANZANARES (C. REAL)

emem MURCIA. (Efe).- El juez ha
i aun decretado la pasada madrugada

pun: 
dice', 
atiend 
STA:

el ingreso en prisión de tres 
de los nueve detenidos por su 
presunta implicación en un deli
to de falsificación de facturáis.

annaj por un valor superior a los 4.200 
xón

pUK 
V(M 
Nad 

301ítÍ¡ 
efle.vr

de 1 
dujen 
icióif 
s diti 
con 1 
s; f 
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millones de pesetas, informaron 
ayer a Efe fuentes de la Guardia 
Civil.

Las mismas fuentes señalaron 
que los tres detenidos ingresa
dos en prisión son Salvador 
Torralba Hernández, Franciscíx 
José Lisón Benedicto y José 
Javier Alemán Sánchez, mien
tras que los seis restantes que
daron en libertad provisional a 
primeras horas de la pasada 
madrugada, tras prestar decla
ración ante el titular del juz
gado de instrucción numero 4, 
José Moreno.

La Guardia Civil no descarta
practicar más detenciones en las 
próximas horas en relación con 
6ste caso, según las mismas 
fuentes, que indicaron que de 
la documentación incautada se 
derivan implicaciones de más 
personas en este asunto, “que

tarde o temprano caerán en 
manos de la justicia”.

Entre las personas que son 
buscadas por la Guardia Civil, 
se encuentra Francisco Torralba 
Hernández, que consiguió huir 
antes de que los agentes pro
cedieran a su detención, y que 
se perfila como “cerebro” de 
esa red que presuntamente se 
dedicaba a emitir facturas falsas 
de empresas, por servicios que 
no se llegaban a prestar, en las 
que los detenidos figuraban 
como titulares.

Las investigaciones se 
desarrollarán por ahora en la 
Región de Murcia, donde “to
davía quedan bastantes cosas 
pendientes”, dijeron las fuentes 
de la Policía Judicial de la 
Guardia Civil, aunque también 
las pesquisas sobre este fraude 
se pueden extender a otros pun
tos de España.

Según la Delegación del 
Gobierno, los detenidos eludían 
el control de los beneficios al 
mismo tiempo que los gastos 
de sus empresas a efectos 
tributarios.

exclusivas

MOBILIARIO DE OFICINAS 
Y ESTANTERIAS:

OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
TIfno: 926/61 10 69
Fax: 926/61 40 18
13200 MANZANARES (C. REAL)
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AQUÍ SÍ PUEDE: 
LOS BECARES A.
♦Viviendas de Protección Oficial de

1,2,3 y 4 dormitorios.
♦CON LOS MEJORES PRECIOS E 

INTERESES DEL MERCADO
♦Aco^das ai nuevo Plan de la Vivienda 

con una financiación mínima: del 6*5 % al 
11% de interés.

♦ En la Carrt- de Piedrabuena, junto al Colegio 
de Santo Tomás, y con las ventajas de la nueva 
Ronda.

INF(3RMACION Y VENTA

Plaza Mayor, 28-1’ planta - Tetts. 23 00 70 - 71 - CIUDAD REAL
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^M Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ^^^« 
Indice General anterior (238’31) actual (235’45)

N0.MBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.400’00

JJITIW

2.400’00

NOMBRE VALOR

Financiera y minera

APERTURA JULIM

B. Alicante 4.530’00 4.520’00 Huarte 1.330’00 1.275’00

Según dijo Jiménez Aguilar, secretario general de la CEOr^

El escenario económico ‘‘e
difícil pero no catastrófico

B. Andalucía 8.950’00 9.040’00

B. Atlántico 2.790'00 2.790’00

B. Bilbao-Vizcava 2.590'00 2.520’00

B. Central-Hispano 3.170'00 3.115’00

Bíirclavs Bank 705'00 680’00

B.' Valencia 1.000'00 1.020’00

B. Castilla 36.170’00 36.170’00

B. Cto. Balear 3.675’00 3.640’00

B. Exterior 3.330’00 3.330’00

B. Galicia' - ' 6^40’00 6.490’00

B. Herrero '2.960'00 2.960’00

B. Pastor 5.750’00 5.740'00

B. Popular 10.750’00 10.700’00

B. Santander 4.575’00 4.585'00

B. Vasconia 4400’00 4.400’00

B. Vitoria > 2.780’00 2.750’00

B. Zaragozano y j.790’00 1.770’00

-Bankinter 5.900’00 5.820’00

B. Fomento 2.010’00 2.000’00
Aguas Barcelona 3.250’00 3.200’00

Hidrocantábrico 1.830’00 1.830’00

Catalana de gas 6.500’00 6.650’00

Emp. Nac. Eléctric. 3.505’00 3.510’00

Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.750’00

Elcct. Reun. Zaragoza 1.320’00 1.315’00

F.E.C.S.A. 729’00 715’00

Gas y Eléctric. 3.650’00 3.550’00

Hid. Cataluña
Hid. Española 540’00 543’00

Iberduero 745’00 745’00

Saltos del Nansa 6.050’00 6.050’00
Sevillana Eléc. 524’00 525’00

Unión Eléc. Fenosa 547’00 539’00

Eléct. Viesgo 2.200’00 2.310’00
El Aguila 1.475’00 1.510’00

Azucarera 4.200’00 4.100’00

Campofrío
Ebro Agrícolas 1.420’00 1.460’00
Koipe 4.100’00 4.100’00
Tabacalera 5.490’00 5.470’00

Asturiana Zinc 1.825’00 1.850’00

Hornos de Ibe. Alba. 930’00- 905'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 3.975’00 3.900’00

Obras v'Const. Ind. 3.400'00 3.030’00

Sotogrande 291'00 . 295’00

Urbanizaciones v Trans. 500’00 465'00

Uralita, S.A, 970'00 1.000’00

Inmob. Urbis 625'00 614’00

Vallehermoso 1.800'00 1.800’00

Valenc. Cementos 13.500’00 ' 13.100’00

Portland Valder. 7.450’00 7.130’00

Corp. Fin. Alba 4.860’00 4.780’00

Cofir 1.210'00 • 1.210’00

Cía. Gral. Invers. 881’00 900’00

Eppic 167'00 162’00

Papelera Española 171’00 170’00

Sarrió, S.A. 715’00 700’00

Argón 4.400'00 4.400’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.345'00 1.390’00

Algodonera S. Antonio 374'00 375’00

Carburos metálicos 3.710’00 3.720’00

Cepsa 2.350’00 2.350’00

Ercros
Emp. Nae. Celulosa 1.000’00 1.045’00

Fosforera 1.300’00 1.300’00

Petromed
Repsol 2.805’00 2.780’00
Sniace 66’00 67’00

Tafisa Serie B
Corp. Mapfre 4.200'00 4.940’00
Unión y el Fénix 3.250’00 3.100’00
Acerinox 6.250’00 5.700’00
A. Hornos Vizcaya 66’00 70’00

Amper 334’00 302’00

Los desequilibrios ^^no se corrigen sólo con un pacto de salaria

Unión Ind. Agregan. 1.850’00 1.810’00
Ind. Nav. Eny. Celulos, 1.700'00 1.680’00

Finanzauto 1.460’00 1.460’00
Agremán 925’00 902’00
Asland 1.500'00 1.445'00
Bami 305'00 299'00
Cristalera Esp. 4.670’00 4.500’00
Cubiertas 7.700’00 7.280’00
Dragades y Censt. 1.550'00 1.470’00
File, S.A. 1.430’00 1.380’00

Siguen las pérdidas
La bolsa de Madrid vuelve a marcar un 

nuevo mínimo del año en el índice general 
por lo que las ventas siguen siendo las pro
tagonistas. Nadie parece encontrar ningún 
motivo para invertir en la renta variable, aun
que también es cierto que los más optimistas 
piensan que puede estar muy cercano el final 
de la mala racha. Los bajos niveles alcanzados 
por la mayoría de las sociedades podría animar 
a un dinero muy ausente desde hace ya tiempo. 
Así, las instituciones parecen decididas a com
prar sobre todo en varlores de primera fila 
como Telefónica que logra recuperar una 
pequeña parte de lo perdido en días anteriores 
y sube más de un 3% en su cotización. De 
momento, habrá que esperar mientras los des
censos vuelven a marcar la pauta con una 
pérdida en el índice general de 2,86 puntos. 
Por sectores, es de destacar la subida de comu
nicaciones con 2,71 puntos mientras que en 
el lado úe las pérdidas construcción registra 
el peor comportamiento al perder 17,12 puntos 
en su indicador seguido de entidades bancarias.

C. Es

Azkoyen 2.835’00 2.755’00

Dimetal 900’00 810’00
Mat. y Construcción 250’00 305’00
Met. Duro Felguera 1.055’00 1.090’00
Nicolás Correa
M. Montana Quijano
Tubacex 125’00 126-00
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 9.490’00 9.000’00
Citroen Hisp. 5.500‘00 5.400'00
Motor Ibérica 240’00 330’00
Tudor 785’00 800’00

1.270’ÜO 1.245’00
Autep. M. Nestrum 1.310’00 1.300'00
Telefónica 1.035’00 1.065’00
Presegur 2.590’00 2.550’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA...................... 95’635 95’923
1 ecu................ ................... 129’223 129’611
1 marco alemán........... . 63’096 63’286
1 franco francés................ 18’749 18’805
1 libra esterlina................. 182’730 183’280
100 liras italianas.............. 8’337 8’363
100 francos belgas............ 306’597 307’519
1 florín holandés.............. 55’980 56’148
1 corona danesa............... . 16’401 16’451
1 libra irlandesa................ 168’251 168’757
100 escudos portugueses.. 75’500 75’726
100 dracmas griegas......... 51’832 51’988
1 dólar canadiense........... 79’649 79’889
1 franco suizo................... 70’088 70’298
100 yens japoneses............ 76’557 76’787
1 corona sueca............ ..... 17’461 17’513
1 corona nóruega..;.......... 16’109 16’157
1 marco finlandés............ . 23’148 23’218
100 chelines austríacos.... 896’217 898’909
1 dólar australiano.;........ 71’248 71’462

El secretario general de la Con
federación Española de Organi
zaciones Empresariales (CEOE), 
Juan Jiménez Aguilar, manifestó 
ayer que los desequilibrios de la 
economía española no se corrigen 
solamente con un pacto de sala
rios sino que es preciso actuar 
también en materia de gasto 
público, déficit y comercio exte
rior.

MADRID. (Efe).- Juan Jiménez 
Aguilar, quien clausuró ayer unas jor
nadas sobre la Ley de Huelga orga
nizadas por la Confederación Espa
ñola de Organizaciones Empresaria
les, aseguró que la Junta Directiva 
de CEOE en su reunión del próximo 
martes elaborará un documento sobre 
la situación económica, que será remi
tido al Gobierno.

El escenario económico actual es, 
en su opinión, “difícil pero no catas
trófico” por lo que el ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, “debe 
estar preocupado”, aunque “el pro
blema “no es de personas”.

Un hipotético pacto de rentas ayu
daría, explicó, a mejorar los indica
dores de la economía, pero por si 
solo no es capaz de corregir la situa
ción, por lo que es preciso adoptar 
medidas de carácter global.

A su juicio, el Gobierno debe adop
tar con la mayor brevedad todas las 
medidas anunciadas en el Programa 
de Convergencia para reducir el gasto 
público, recortar el déficit, mejorar 
la balanza comercial y corregir las 
deficiencias estructurales del mercado 
de trabajo.

Consideró que los últimos datos 
sobre déficit, paro, balanza comercial 
y coyuntura industrial muestran que 
difícilmente podrán alcanzarse las

lAL

Juan Jimenez Aguilar.

condiciones de Maastricht y expl 
que España, independientemente 
Tratado comunitario, debe persei 
esos objetivos.

Maastricht

La CEOE, según Jiménez Agui 
no se ha planteado la convenier 
o no de un referéndum sobre el 1 
tado de Maastricht pero “esta a 
tión ahora no es esencial; lo eseu 
es adoptar medidas que reconduz 
la situación económica”.

En cualquier caso, el secret 
general de la patronal Confederac 
Española de Organizaciones Eq 
sariales, Juan Jiménez Aguilar, mí 
festó ayer que los desequilibrios 
la economía no se corrigen sóloi 
un pacto de salarios sino que es[ 
ciso actuar también en materia 
gasto público, déficit y comei 
exterior.

Se dispara el défícit de la 
balanza por cuenta corriente

MADRID. (Efe).- La balanza por 
cuenta corriente, que incluye la balan
za comercial y las balanzas de ser
vicios y transferencias, alcanzó un 
déficit de 1,167 billones de pesetas 
en los cinco primeros meses del año, 
un 62,7 por ciento superior al del 
mismo periodo del ejercicio anterior.

Los últimos datos del Registro de 
Caja del Banco de España, difundidos 
ayer confirman un deterioro de la 
balanza comercial, que entre enero 
y mayo pasado alcanzó un saldo nega
tivo de 1,5 billones de pesetas, así 
como una reducción de Íos superávits 
de servicios y transferencias.

En sólo el mes de mayo el déficit 
de la balanza por cuenta corriente 
se ha incrementado en un 66,5 por 
ciento, al pasar de 156.800 millones 
en 1991 a 261.100 millones de pesetas 
este año.

El déficit de la balanza comer 
ascendió en mayo a 321.800 millo 
de pesetas, un 19 por ciento mási 
en el mismo mes de 1991, consecu 
cia de un incremento de las imf 
taciones del 13,2 por ciento, que 
situaron en 831.300 millones de p 
tas, y un aumento de las exportado 
del- 9,6 por ciento, que alcanzo 
los 509.500 millones de peselo

En los cinco primeros meses 
año las ventas españolas al exte 
superaron los 2,6 billones de pese 
mientras que las importaciones 
situaron en los 4,19 billones 
pesetas.

El superávit en servicios se rec 
en mayo un 98,2 por ciento (un’ 
por ciento en los cinco pdn” 
meses del, año), a pesar del aunK 
en un 12 por ciento de los ingn 
netos por turismo.

M BANCO DE MADRID
Banes{p Bnfvi
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al Fueron necesarias tropas del Ejército para impedir el desbordamiento del cortejo fúnebre

Cí La emoción popular desbordó las barreras

o de seguridad en los funerales de Budiaf

Desarmada una 
quinta parte de 
la guerrilla del 
FMLN en El 
Salvador

irídi Slimán Amirat, dirigente de una formación política, murió de un infarto a causa de la emoción

[a emoción popular desbordó a los organizadores de 
IffS funerales del presidente argelino, Mohamed Budiaf, 
retrasó considerablemente la ceremonia. A las 12.45 

locales el cortejo, con el féretro del presidente en un 
ormón de artillería, escoltado por 12 miembros de la 

^Guardia Republicana, dejaba la sede de la Presidencia.

expli 
nter 
Tsej

\gufl¡ 
niec: 
elTr

argel. (Efe).- En la mis- 
^a Sala de Columnas donde 
[pasado 16 de enero Budiaf 

¡aró su cargo, el féretro con 
s restos mortales permane

ció algo más de tres horas y 
media, en una ceremonia de 
recogimiento que el pueblo 
dotó de una gran emoción.

Las representaciones 
extranjeras en el duelo, entre 
ellas el presidente del Senado 
español, Juan José Laborda, 
el de la Cámara de Repre
sentantes marroquí, Ahmed 
Osmán, el primer ministro 
tunecino, Ahmed Kami, y el 
presidente de Mauritania, 
Muauiya Sid Ahmed uld Taya, 
se abrieron difícilmente cami
no ante una multitud que 
desrbordaba los cordones de 
seguridad.
Homenajes verbales a

a cm Budiaf, “yuyus” (gritos) feme-
-senc ninos para celebrar su pasado 
iduzd de luchador por la indepen

dencia de Argelia y una mul- 
-ceiíOtilud de flores marcaron un 
erad homenaje popular jalonado 
Eoip con numerosos desmayos, 11o-
> ™í ros y gritos desgarradores de
nos 
51011 
es f 

eria
)ineii

"¡Viva Argelia!” y “¡Viva 
Budiaf!”

Otros gritos decían “Pueblo 
y Ejército contigo, Budiaf’ y 
"Te ofrecemos nuestra sangre 
ynuestra alma, Budiaf’, como 
homenaje al asesinado presi-
(lente del Alto Consejo 
Estado.

de

imeK

Muere un dirigente 
del MORA

La emoción llegó a tal 
paroxismo que Slimán Amirat,

presidente del Movimiento 
Democrático por la Renova
ción de Argelia (MDRA) 
moría de un ataque al corazón 
poco después de rendir home
naje a los restos mortales del 
asesinado presidente del Alto 
Consejo de Estado.

Amirat, cuya enorme emo
ción ante el ataúd de Budiaf 
mostraron las cámaras de la 
Televisión argelina, sufrió el 
ataque cardíaco nada más 
abandonar la sala de columnas 
donde este se hallaba expues
to, y aunque se le trasladó 
al hospital militar de Aín 
Naya, alrededores de Argel, 
nada se pudo hacer para sal
varle la vida.

Tropas del Ejército, con 
uniforme de campaña, fueron 
necesarias para impedir el 
desbordamiento de los que 
pretendían llegar a la Sala de 
Columnas y para abrir paso 
al armón, montado sobre un 
camión de las Fuerzas Arma
das, que transportaba, a través 
de las principales calles de 
Argel, sus restos.

Las sirenas de todos los bar
cos surtos en el puerto de 
Argel dieron la despedida a 
Budiaf.

A las 14.30 locales toda 
Argelia guardaba un minuto 
de silencio y los trabajadores 
cinco minutos en sus empre
sas.

En la “Yemaa el Kebir”, 
gran mezquita de Argel, don
de el pasado 11 de junio, con 
motivo de la Fiesta del Sacri
ficio o “Aid el Adha” ya se 
rumoreó que ese día se pre
tendía atentar contra Budiaf,

Multitudinario homenaje popular a Mohamed Budiaf.

■

se rezará en su honor la ple
garia de los muertos.

Llegada al cementerio

El cortejo, fúnebre con los 
restos mortales de Mohamed 
Budiaf llegaba a las 14:Í5 hora 
locál,- al cementerio nacional 
de “Él Alia”, donde fue inhu
mado. La marcha desde la 
mezquita “El Kebir” al 
cementerio se hizo mucho más 
rapidamente, tras cambiarse el 
itinerario, que en la confusa 
marcha desde la Presidencia 
de la República.

Gritos de “¡Chadli asesi
no!”, “FLN (antiguo partido 
único) corrupto” o “¡Quere
mos saber quién le mató!” se 
unieron a los vivas a Budiaf 
y otras consignas. ' -

Escasa .Policía uniformada 
en la calle, desorganización, 
ausencia de las brigadas es^oe- 
ciales de la Policía y ningún 
soldado, fueron las tónicas de 
la segunda parte de la marcha.

Oración 
fúnebre

El ministro de Asun
tos Religiosos argelino, 
Sasi Lamuri, disidente 
integrista, fue el encar
gado de pronunciar la 
oración fúnebre en el 
entierro de Budiaf. En 
una alocución grandilo
cuente, Lamuri, ex sim
patizante del integrista 
Frente Islámico de Sal
vación (FIS)i alabó en 
el cementerio ’ de “El 
Alia” la trayectoria “re
volucionaria ejemplar” 
de Budiaf, a quien com
paró con George Was
hington, Mao Tse Tung, 
Mahatma. Gandhi y al 
propio Saladino, “el 
libertador de Jerusa
lén”.

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Tras el desarme de los primero.s 
rebeldes salvadoreños, la con
tinuidad del proceso de paz en 
El Salvador depende de la 
negociación de los programas 
para la reinserción a la vida 
civil de Ottos 6.000 guerrilleros.

Un total de 1.681 combatien
tes se desarmaron en las últimas 
horas en cumplimiento de los 
acuerdos de paz, aunque con 
un retraso de dos meses por 

■ problemas que fueron solven
tados en conversaciones direc
tas entre el Gobierno y la cúpu
la guerrillera.

La Misión de Observadores 
de las Naciones Unidas en El 

-Salvador (ONUSAL) informó 
en un comunicado que se cum
plió el martes con la reintegra
ción a la vida civil del primer 
veinte por ciento de guerri
lleros.

Otra' quinta parte de las fuer
zas guerrilleras deberán reinco- 
porarse a la vida civil el próxi- 
mo'31 de julio.

Joaquín Villalobos, uno de 
los cinco miembros de la cúpula 
del Frente Farabundo Martí 
para la Liberación Nacional 
(FMLN), que presidió el acto 
de desarme de 315 combatientes 
en Perquín, en el departamento 
oriental de Morazán, advirtió 
sobre las condiciones para la 
reincorporación a la vida civil 
del resto de rebeldes. ' -

Reinserción

* Crisis en Armenia por las 
55 lerrotas en Nagorno-Karabaj

1MOSCU. (Efe).- Armenia,
'^ 8a ahora una República 

“pacta y unida en la lucha 
^^J \'® defensa de los “herma- 
Pg' de Nagorno Karabaj, 

’onta una grave crisis que le 
costar el puesto al pre- 

red 1 ^ Levón Ter-Petrosian.
1 La confrontación política 

finK ^^^^ P®^ ^^^ derrotas mili- 
de los armenios por parte 

.'os azerbaiyanos en el Kara- 
os la más grave que afronta 

■"Onia desde su independen- 
®o septiembre del año pasa- 

' 1-3 crisis que hace cuatro 
estalló en Azerbaiyán 

f^oer repetirse ahora en 
"Xenia.
P aquella oportunidad, el 

militar de los armenios 
los azerbaiyanos en el 

.^ caucásico provocó la 
3del régimen comunista del 
''cw presidente Ayaz Muta- 

*’ y la llegada de la opo-

EI Banco Central de Rusia 
establece el cambio del rublo

sición nacionalista del Frente 
Popular al poder en Azerbai
yán. Ter-Petrosian y su Gobier
no están más acorralados que 
nunca por la oposición radical, 
que exige una reconocimiento 
inmeditato de la independencia 
del Karabaj.

Situación en el Cisdniéster

Los combates entre las tropas 
moldavas y los eslavos separa
tistas de Cisdniéster se han 
intensificado esta semana pese 
al alto el fuego acordado entre 
Moldavia y la autoproclamada 
“República del Dniéster”, según 
se informó ayer en Moscú.

Al menos doce personas 
murieron y otras setenta resul
taron heridas en la noche del 
lunes cerca de la presa hidroe
léctrica de Dubosari, en un ata
que de las fuerzas moldavas 
contra los separatistas.

MOSCU. (Efe).- La elimina
ción de las diversas cotizaciones 
del rublo y la entrada en vigor 
de un sólo tipo de cambio ‘es 
el primer paso hacia la con
vertibilidad de esa moneda, 
según los expertos.

El Banco Centra' estableció 
el martes en 125 rublos y 26 
kopecs el precio de un dólar, 
un valor que será variable en 
función de como evolucione el 
mercado, la economía y la coti
zación de las divisas fuertes.

La fluctuación no estará por 
completo determinada por el 
mercado, ya que será el Banco 
Central el que varié la cotiza
ción, según el valor del resto 
de monedas fuertes.

Se congelan los impagos entre 
las empresas

Por otra parte, el presidente 
ruso, Boris Yeltsin, ha decre-

tado la congelación de los impa
gos entrevias empresas y ha 
creado una comisión para regu
lar este grave problema, que 
debe determinar los deudores 
y acreedores y saldar cuentas.

El primer ministro en fun
ciones de Rusia, Egor Gaidar, 
en una intervención ayer, miér
coles, ante el Parlamento, ase
guró que el decreto, firmado 
hoy y que entra en vigor auto
máticamente:, establece que la 
comisión qué determinará el 
problema estará integrada por 
representantes del Banco Cen
tral de Rusia, el ministerio de 
Finanzas y las administraciones 
locales.

Esta comisión realizará los 
cálculos de los ajustes de cuen
tas y después los compromisos 
de los deudores y acreedores 
estarán controlados por una 
agencia estatal.

“Están pendientes cambios 
en el plano económico y social, 
hay aspectos que están a mitad 
de negociación relativos al pro
ceso de reinserción de los com
batientes y de su resultado va 
a depender la continuación 
efectiva del proceso de desmon
taje de nuestras estructuras 
militar^’, manifestó Villalobos.

Otros 1.366 rebeldes dijeron 
■ adiós a^^us fusiles en los otros 

catorce - campamentos reparti
dos en distintas regiones del 
país, donde se encuentran con
centradas todas las fuerzas del 
FMLN. •

Según los acuerdos firmados 
el 16 de enero pasado entre el 
Gobierno y el FMLN para ter
minar con casi doce años de 
guerra- que según organismos 
humanitarios dejó más de 
75.000 muertos- los rebeldes 
deben désmovilizafse paulatina- 
menté* ha§ta el 31 de octubre 
de este año.

Los desmovilizados recibie
ron el martes de la ONUSAL 
un certificado de identificación 
personal, válido por tres meses, 
que les permitirá adquirir sus 
documentos en las alcaldías y 
tener acceso a programas de 
capacitación.

Ana Gloria Artiga, una ex 
combatiente de 30 años que 
salió de la concentración de El 
Paisnal, en el norte de San Sal
vador, dijo que espera integrar
se en una asociación de mujeres 
que formará el FMLN para rea 
lizar tareas políticas en pro de 
la organización, que será lega
lizada como partido.
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Lord Carrington viajará mañana a Sarajevo para intentar reanudar las conversaciones de paz

El líder serbio en Bosnia ordena a sus
milicias no recurrir al uso de la fuerza

La candidatura 
de Havel, 
bloqueada por 
los partidos 
eslovacos

Alemania no descarta que las naciones occidentales emprendan una acción militar contra Belgrado

El líder de las milicias ser
bias en Bosnia-Herzegovi- 
na, Radovan Karadzic, 
dijo que sus tropas han 
recibido la orden de no 
recurrir a la fuerza y que, 
en caso de no acataría, 
corren el riesgo de com
parecer ante una corte 
marcial.

SARAJEVO. (Efe).- En 
una sorpresiva carta enviada 
ayer al periódico londinense 
“The Times”, Karadzic insistió 
en que ha hablado con los 
mandos de Sarajevo para ase
gurarse de que sus órdenes 
se cumplan. Karadzic declaró 
qpe ha tomado esta decisión 
pese al peligro que puede 
representar para las vidas de 
los serbios de Bosnia.

El líder serbio insistió eti’i 
que la apertura del aeropuerto ? 
de Sarajevo abre un nuevo 

* frente y expone a los civiles 
al eventual ataque de las fuer
zas croatas.

Las fuerzas serbias, afirmó, 
sólo podrán defenderse de un 
ataque si están seguras de que 
ello no supone un peligro para 
las vidas de los civiles.

Karadzic señaló que la visita 
del presidente francés, Fran
cois Mitterrand, que calificó 
de “contribución decisiva”, 
influyó en su decisión.

El líder serbio también 
pidió rápidas medicjas diplo
máticas para asegurar que las 
fuerzas croatas -se retiren de 
Bosnia-Herzegovina.

Por otra parte, el negocia
dor de la CE en la crisis yugos- 
lavia, el británico. Lord 
Carrington, confirmó que via
jará mañana a Sarajevo para

La ratificación d^ Tratado de Maastricht y la puesta en vigor del Acta Unica, objetivos de Major

fe
i

Tropas de la ONU destacadas en la capital bosnia.

intentar que todas las partes 
implicadas en el conflicto rei
nicien las conversaciones de 
paz. El mediador de lá CE 
expresó su deseo de viajar a 
Sarajevo en cuanto el aero
puerto este habilitado y envió 
sendas cartas al presidente 
serbio, Slobodan,Milosevic; al 
de Bosnia, Alija Izetbegovic, 
y al de Croacia, Franjo Tud- 
jam-

Ayuda a Sarajevo

La asociación Médicos Sin 
Fronteras (MSF) prepara un 
avión cargado con 40 tone
ladas de material sanitario y 

medicamentos para ayudar a 
la población de Sarajevo, ciu
dad en la que la distribución 
de aflimentos continúa sin 
estar garantizada.

El presidente internacional 
de MSF, el doctor belga Regi
nald Moreels, que la semana 
pasada visitó Sarajevo, dijo 
ayer en Barcelona que la 
población de la capital bosnia 
“solo podrá aguantar un par 
de semanas más” si la ayuda 

•humanitaria no llega.

Postura de Alemania

Alemania no descarta la 
posibilidad de que las nacio

nes aliadas occidentales adop
ten medidas militares contra 
Yugoslavia en vista de que las 
sanciones económicas hasta 
ahora adoptadas no ' fueron 
suficientes contra el régimen 
de Belgrado.

La declaración fue hecha eñ 
Washington por el ministro 
alemán de Asuntos Exteriores, 
Klaus Kinkel, quien fue reci
bido en una audiencia por 
George Bush. En una entre
vista concedida a la cadena 
estadounidense CNN, Kinkel 
afirmó que “no podemos que
damos como simples observa
dores y los norteamericanos 
están de acuerdo en ello”.

PRAGA. (Efe).- Vaí 
Havel no tiene grandes 
bilidades de ser reelegido n 
sidente de Checoslovaquia 
los próximos cinco años, ■S

.

los partidos mayoritarios 
vacos insisten en bloquear 
condidatura en el Parlamei 
federal.

imi 
' ai

Los tres partidos más imp ¡ J 
tantes de Eslovaquia, que 
nen el 60 por ciento de la rep 
sentanción eslovaca en el f 
lamento federal, han decían 
a Havel inaceptable para 
cargo.

Los mismos partidos, 
Movimiento por la Eslovai ent;

de Vladii ' 
01

Democrática,
Meciar (35 por ciento de 
votos), el Partido de la Izqit ’i^^. 
da Democrática (comunis *'‘' 
reformados con 15 por cié 
de votos) y el Partido Nací 
Eslovaco (separatista con c md
del 10 por ciento de votos) a ?^ 
man que votarán a cualqi 
otro checo menos a Havel. nos

El mayor defecto que losp “•' 
. tidos eslovacos ven en Hj '^ 
es su “convicción federalis ■ ® 
que le ha llevado a declarar 
no está dispuesto a “ser un 

ÍR 
’ase

nócrata en una administrad ™‘ 
liquidacionista del Esn ® ** 
común”.

Por otra parte, Havel espr ®°' 
ticamente el único candidato al

¡gonlos partidos checos, desde 
conservadores hasta los caB"®^ 
nistas, y el rechazo eslon ’"' 

^yipuede servir para dar unai 
de la profundidad de la c 
del Estado checoslovaco.

El búnker de 
Hitler, declarad 
monumento 
nacional

atro 
en 
atro 
stk 
ten

en 
agec 
iuan 
os
e ve 
anee

BERLIN. (Efe).- Los ra "lili 
del búnker en el qá£ Hitlerp 
sus últimos días Han sido da ™i

El Reino Unido asume la Presidencia de la
CE en un momento crucial para su historia

LONDRES. (Efe).- El Reino 
Unido, uno de lós países mas 
escépticos sobre Europa, asu
mió ayer la presidencia de la 
Comunidad Europea (CE) en 
lo que podría ser los seis meses 
más cruciales de su historia.

El primer ministro británico, 
John Major, se reunió ayer con 
el presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, y 
todos los Comisionados de la 
CE, para oficializar el traspaso 
y establecer la agenda de los 
próximos seis meses.

Major y su ministro de Asun
tos Exteriores, Douglas Hurd, 
se han propuesto como obje
tivos principales durante la pre
sidencia británica la ratificación 
del Tratado de Maastricht, la 
puesta en vigor del Acta Unica 
y la ampliación de la Comu
nidad de 12 a por lo menos 
15 miembros en menos de tres 
años.

Pero posiblemente sea el 

espinoso tema del aumento del 
presupuesto de la Comunidad 
y un mayor reparto .a los países 
miembros menos desarrollados, 
el que ronde como un fantasma 
hasta la cumbre europea de 
diciembre en Edimburgo, Esco
cia.

Después del rechazo danés 
del Tratado y de la ratificación 
irlandesa, ambos en referén
dum, falta por ver ahora el 
resultado de la consulta popular 
similar que tendrá lugar en 
Francia.

Referéndum en Francia

Este se celebrará el próximo 
veinte de septiembre, según 
anunció ayer la ministra de 
Asuntos Europeos, Elisabeth 
Guigou, al concluir el Consejo 
de ministros.

La campaña oficial durará 
quince días y comenzará alre
dedor del día siete de septiem-

i>

O

ítO
ŵ
|il

Major se reunió ayer con Jacques Delors para oficializar el traspaso.

bre, coincidiendo con la rea
nudación de la actividad política 
en Francia, después de las vaca
ciones del verano.

El Consejo de ministros 
adoptó ayer el proyecto de ley 
de ratificación del Tratado de 
Unión Europea.

rados monumento nació 
para protegerlos de las ¿' 

te, 
de
movadoras que pronto empeza 

a trabajar en la zona, do: ^"’ 
se van a construir Ibdifit 
gubernamentales.

Así lo declaró el direí 
idio
rros

científico de la Oficina te ''"'^ 
nesa de Arqueología, Ai 
Kernd’l, en una entrevista) 
publicó ayer el diario "Nt 
Zeit”, en la que se muesirt 
favor de que las partes delh 
ker aún existentes sean abiei 
al público.

Los restos del refugio el 
que Hitler se suicidó juntos 
su amante Eva Braun no-’ 
visibles desde fuera, pero*' 
tierra se conserva parte de 
construcción en la que ep 
últimos días de la contie^ 
mundial llegaron a vivir 
personas, entre altos dirige"^ 
funcionarios y oficiales de 
SS.

La ruina, sólo detectable pi 
que forma un pequeño "^ 
tículo sobre el que ha creo 
la hierba, se encuentra a i" 
distancia del Reichstag y 
Puerta de Brandeburgo, y 
del lugar donde estaba ant • 
Cancillería.

M.C.D.2022
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ira ¡ Crónica de verano de Baleares '92

Las dos ciudades más turísticas de España codo a codo por acaparar el protagonismo de las vacaciones

Las ciudades de Marbella y Palma de
..ílallorca se disputan la capitanía del verano

es pc

'5 o Joan Fageda y Jesús Gil y Gi^ alcaldes de Palma y Marbella respectivamente, unidos por el plan ^‘Palmarbella

luear Imsrbella” es la fusión de las dos ciudades 
lame aspiran a capitanear el verano. Michael

s mp
joJas/Sean Connery, Ana García Obregón/Gu- 
j, Fageda/Gil y Gil y Mario Conde/Maríano

A^d lío son las parejas en liza en las distintas 
laref

categorías. El gong que señala la salida del 
Verano ^92 apenas sí aplaca el calentamiento 
de los motores de las dos ciudades que portan 
el estandarte estival. La guerra tradicional entre 
Palma y Marbella, más cruenta si cabe desde

el ascenso de Jesús Gil y Gil a la alcaldía 
andaluza, permite fusionar ambas villas en el 
genérico “PalmarbeUa”, una entidad que sin
tetiza a las dos localidades que aspiran a presidir 
el verano.

el Í 
edan Matías VALLÉS

para

dos,
ALMA DE MALLORCA 
;),. Desde Mallorca, el 
entamiento se ve así: Ellos

lad¡ ^^ Gunilla y nosotros a
• de Obregón. Ellos tienen La
Izqii jka y nosotros Marivent.
^yj- s tienen a Fabiola y noso- 
r a Constantino. Ellos tenían 
Macia Kassar y nosotros a 
3nce *^f^ Marks. Ellos tienen a 
qa . gas Llosa y nosotros tuvimos 
yyu ¡la. Ellos tienen a la Preysler 

^'nosotros nos abandonó lavel.
losffi'^"^^ ’^*^’^^’^ ^ ^^^” Con- 

y nosotros a Michael Dou- 
g|.gljj .Ellos tienen a Melodie y 

Hrq? a Thais. Ellos tienen 
'aseo Marítimo más bello

arar 
■ un
¡strad mundo y nosotros también.
£j(j IS han propulsado al Mar- 

a con destino a Segunda
gj isión, y nosotros hemos hun- 
j^¡u i al Mallorca en la misma 
,j^j igoría. Ellos tienen a la 
' jji mesa Thyssen y nosotros al 
,^lp,, ín. Ellos tienen a Deborah 
jjjjj ly nosotros a Sara Montiel. 
Ig is tienen a la “beautiful” y 

otros a los banqueros. Ellos
Este paisaje marítimo de Palma es muestra de la gran belleza que exhiben nuestras costas.

41
1̂

^

«>
 -ÍX

:

Al Pacino 
Broadway

en

NUEVA 
(Efe).- El actor

YORK 
estadou-

en a Mariano —Rubio— y 
otros a Mario —Conde—.

1 IS tienen árabes ricos y noso- 
tenemos ricos árabes. Ellos 

esd ®" ® ^^’ y ^** y nosotros 
ígeda.
luando Gil y Gil recomienda 
los niunícipes palmesanos 
e vengan a Marbella, a ver 
pueden copiar algo”, está 

s reí mitando las señas de iden
ier p ddesu territorio. Con unos 
o dei ^w criticados mayoritaria-
iaciíW*^> el presidente del Atlé- 

de Madrid ha conseguidoIS «

■auchos mallorquines con-pez2
do#''' con una voz más o

•dift ’os estridente, que la ciudad - 
^idional reluce como los

direí ^os del oro. Marily Coll, 
a bf Wtida en la modista de

las estrellas desde que viste a 
Ana García Obregón, a Norma 
Duval, a Lolita y a la Mari Car
men de los muñecos, admite los 
tirones y homenajes que le brin
dan en Marbella, que ella resis
te con la entereza de una dévota 
mallorquína. Sin embargo, 
remata con un “a ver si apren
den por Mallorca” lós arrebatos 
de envidia que provocan los ful
gores del alcalde marbellí.

De la misma manera, Alvaro 
Sans, arquitecto y yerno del 
empresario hotelero Gabriel 
Escarrer, elogia los logros gile- 
ños. “Estoy construyendo el 
Paseo Marítimo más bello del 
mundo”, jura Gil, y éste es un 
insulto que muy pocos palme
sanos, convencidos de que su

balconada al mar no tiene 
parangón en el planeta, están 
dispuestos a tolerar.

Palma cambiaría con Gil

De ahí que cuando Gil y Gil 
remata sus desplantes con un 
vanidoso “un año mío en Palma 
y no la vais a reconocer”, el 
alcalde palmesano Joan Fageda 
replica que “desde luego que 
no la reconoceríamos, porque 
la ciudad quedaría destrozada”. 
En medio de este pugilato por 
la hegemonía, el alcalde de la 
ciudad andaluza está convenci
do de que los Reyes no viajan 
a su feudo debido a oscuras 
maniobras de ese Gobierno 
socialista que “me robó la

Liga”. Fageda, por su parte, era 
consciente de que Marivent 
sigue siendo la baza más apre
ciable del verano mallorquín, y 
la protege como oro en paño. 
Incluso desvela los comentarios 
que Don Juan Carlos le hizo 
al respecto, “la Familia Real 
está muy a gusto, lo sé del pro
pio Rey, que me dijo que se 
encuentra encantado en Pal
ma”. Y con esta frase parece 
rechazar las hipótesis de un 
veraneo rotatorio que habían 
sido propuestas en ocasiones. 
“No es mi estilo criticar a los 
demás”, concluye el primer edil 
de la capital mallorquína, “pero 
que Gil haga su trabajo en Mar
bella, donde quizás sean válidos 
sus métodos, y nos deje en paz”.

nidense Al Pacino se ha 
unido, con dos obras de 
teatro, a las numerosas 
estrellas de cine nortea
mericanas que trabajan 
esta temporada en los 
escenarios teatrales de 
Broadway, se informó hoy 
martes.

Al Pacino y Eli 
Wallach fueron los últi
mos de los famosos de 
Hollywood que llegaron 
esta temporada a la míti
ca meta teatral de Nueva 
York, donde trabajan la 
actriz Glenn Glose, gana
dora de un premio 
“Tony” por su papel en 
“Death and the Maiden”, 
Gene Hackman, Richard 
Dreyfus, Judd Hirsch y 
Raúl Juliá en la comedia 
musical “Man of La Man
cha”, basada en la obra 
del escritor español 
Miguel de Cervantes.

Famoso por sus pape
les en las películas de la 
serie “El Padrino”,- Al 
Pacino interpreta figuras 
destacadas en dos obras 
completamente distintas: 
“Salomé”, de Oscar Wil
de; y “Chinese Coffee”, 
de Ira Lewis. En la obra 
de Wilde, que relata la 
historia de Salomé bailan
do ante Herodes al que 
pide la cabeza de Juan 
Bautista en recompensa, 
Al Pacino interpreta el 
papel del rey judío duran
te la ocupación romana.
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EI nuevo ALFA 155 te invita a conocerlo

en Casta PflCHH
El día 3 de julio en Ciudad Real

4 partir de las 11,00 h. de la noche
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Durante la presentación de la serie de televisión ‘‘Las aventuras del joven Indiana Jones” en Madrid

George Lucas anuncia una próxima 
trilogía de ^^La guerra de las galaxias”

El popular guionista trabajará a fínales de año en un fíime sobre la II Guerra Mundial
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Francis Ford Coppola.
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TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

Lucas se refirió a la figura de Harrison Ford como la clave de las historias de “Indiana Jones”.

Temas clásicos
Steven Spielberg

A preguntas sobre por qué

o

Lucas se definió como “clá
sico” en cuanto a los temas de

sus películas y confesó no 
entender el cine similar al de 
“Batman” donde lo importante 
en unir imágenes aisladas: “Yo 
soy un relator de historias” 
-afirmó el popular guionista-, y 
“me centro más en el argumen
to y en el guión”.

Respecto a su paso a la tele
visión, aseguró que es un medio 
que* permite hacer pruebas y 
poner en marcha nuevas ideas, 
al contrario que las películas 
que “son muy laboriosas y se 
tarda muchos años en termi
narías”.

Steven Spielberg no había reci
bido ninguna estautilla de la 
Academia de Hollywood, Lucas 
dijo que “las películas de Steven 
eran muy exitosas pero que hay 
un grupo de gente de Holly
wood que envidian demasiado 
lo que él hace y no se lo con
sideran como deben”.

“Spielberg es más apreciado 
fuera que dentro de los Estados 
Unidos”, afirmó.

Por último se refirió a la figu
ra de Harrison Ford como la 
clave de las historias de Indiana, 
si bien aseguró la profesiona
lidad de los nuevos actores, a 
lo que añadió que “sus filmes 
están basados en el guión, sin 
grandes estrellas”.

ra 
lán 
De 
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en cada capítulo.
Esta nueva serie, que se emi

te ya en las pantallas ameri
canas con niveles de audiencia 
cercanos a los de la "Familia 
Simpson”, pretende competir 
con emisiones del tipo de "Sen
sación de vivir” que se han 
abierto un hueco en las audien
cias juveniles, de las que Lucas 
opinó que no han cambiado 
mucho en los últimos años ya 
que “los jóvenes siguen tenien
do los mismos problemas.s que 
hace un tiempo”.

Si VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

1

■ CAMPAÑA
DE PROTECCION 

OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

George Lucas, el conocido 
guionista de películas como 
“El imperio contraataca” o 
“El retorno del Jedi”, ase
guró el martes en Madrid, 
durante la presentación de 
la serie “Las aventuras de 
Indiana Jones” de Antena 
3, que en un plazo de 5 ó 
6 años presentará una nue
va trilogía de “La guerra 
de las galaxias”.

MADRID. (Efe).- Lucas rea
lizó estas declaraciones en un 
acto en el que, acompañado de 
su hija, presentaba en España 
su nueva serie “Las aventuras 
del joven Indiana Jones”, que 
se emitirá en Antena 3 Tele
visión después del verano.

El cineasta afirmó que siem
pre ha querido continuar “La 
guerra de las galaxias”, pero 
que “se le habían cruzado otros 
proyectos interesantes”, por lo 
que será en los próximos cinco 
años en los que se dedicará a 
crear una nueva trilogía de ese 
éxito cinematográfico.

En cuanto a sus proyectos 
más inmediatos, Lucas trabajará 
a final de este año y principios 
de 1993 en una película sobre 
la Segunda Guerra Mundial, de 
la que aseguró que él no va 
a ser el director.

Respecto de la participación 
del joven actor River Phoenix 
en su serie televisiva aseguró 
que “ése actor tenía otros pro
yectos”.

De las aventuras del joven 
Indiana Jones, aseguró que es 
una serie que “da la oportu
nidad de seguir a ‘Indi’ durante 
toda su yida, metiéndose dentro 
de ella”, para lo que Lucas ha 
elegido importantes directores

Coppola pide 
protección 
judicial por sus 
difícultades 
fínancieras

El director cinemato
gráfico Francis Ford Cop
pola, autor de títulos míti
cos en la historia del cipe 
como “El Padrino” y 
“Apocalypse Now”, pidió 
la protección judicial con
tra la quiebra debido a 
sus crecientes dificultades 
financieras.

Coppola entregó la 
petición para protegerse 
de sus acreedores y los 
de su mujer Eleanor y dos 
de sus compañías ante un 
tribunal de San Francisco 
el pasado martes.

Es la segunda vez que 
los problemas financieros 
de Coppola lo obligan a|¡na(
solicitar esta protección. 
Hay que recordar que el 
fracaso comercial de “Co
razonada” puso al direc
tor norteamericano con
tra las cuerdas.

No obstante, la última 
vez que atravesó estas 
dificultades, en 1990, llegó 
a un acuerdo con sus 
acreedores.

EL TELEFONO 
DE LA 

ESPERANZA 
ES DE TODOS.

TAMBIEN 
ES TUYO. 

¡LLAMANOS!

¡ti D.2022
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Con la mayor participación de pilotos de todas las ediciones

Ciudad Real se ha volcado en la 
organización de la Subida a la Atalaya

EI valor de algunos coches que tornan parte en la prueba supera al del presupuesto

El equipo de 
Fútbol de La 
Solana atraviesa 
por difíciles 
momentos

GARCIA CERVIGON

*

e

sus

nato-

j XII edición de la Subi- 
[3 Automovilística a la 
\l8¡ay^ ^^ ^ contar con el 
^¡yor número de partici- 
0tes de cuantas han 
tílido lugar. 49 vehículos, 
\(los que seis serán bar- 
^^etas, cuatro M-3 y tres 
jásicos deportivos, toma- 
jn la salida.

Diego del MORAL

Cuarenta y nueve vehículos 
an a tomar parte en la edi- 
ión de 1992 de la Subida 
wtomovilística a la Atalaya. 

Cop- j la rueda de Prensa que 
mili- 

1 cipe
y 

pidió
1 con- 
ido a 
tades

ó la 
gerse 
y los 
y dos 
ite un

wo lugar ayer en el Ayun- 
miiento, el alcalde de Ciudad 
leal. Lorenzo Selas, hizo 
■onstar el gran esfuerzo y la 
mma colaboración que han 
uesto en este acontecimiento 
Sportivo todas las institucio- 
Ksde la ciudad y la provincia, 
ntre ellas el propio Ayunía- 
iiientó, la Diputación Provin- 
ial, Guardia Civil, Emergen- 
ia0O6, Protección Civil, Cruz 
leja y personal voluntario. El 

icisco roupesto se eleva este año 

z que 
cleros
gan a 
cción. 
[ue el

unos cuatro millones de 
lesetas en metálico, de los 
fíe casi la mitad están des- 
tedos a premios; pero si 
lubiese que valorar el gasto 
le infraestructura y organiza- 

Co- ión, este presupuesto se 
direc- 

con

iltima

luplicaría, dijo el alcalde, 
luesto que tener a nuestra dis- 
losición u helicóptero supone, 
olamente, unos dos millones 

estas le pesetas y este gasto lo suple 
llego 

i sus
aAgnipación de Tráfico de 
a Guardia Civil gracias a las 
«stiones del coronel Gálvez.

El alcalde hizo constar el 
ían esfuerzo de la organiza
ción, a cargo de los hermanos

La Asamblea del Manchego ratificó 
a Juan Sánchez Galán como presidente

D.M.O.

^1 la noche del martes que- 
jatificado Juan Sánchez
® como nuevo presidente 
I^cportivo Manchego, ál ser 
Wo por total unanimidad 

^a Asamblea general del 
■- Tal y como adelantó hace 
Lilias LA TRIBUNA, Juan 

L "^^cz Galán nombro a su 
k que está integrada por los 

hombres de la anterior 
/ ’.'pclusión como nuevo “fi- 

‘1^ de Pío Gómez Vargas, 
/ hmbién ha sido elegido 
/ J^Wemente como “Pandor- 
/ J* Ciudad Real.

primer acierto de esta 
junta ha sido el volver 

a Manolo Chico como 
'*^0 del cuadro azul, si bien 
Jenador ha püe to como 
i^"^'®? 9ue se le dan faci- 
^s¡ algún club de superior 
.^ se intesase por sus 
. '°^ aunque bien 'es cierto 

__x ’^uevo presidente le dijo

El respeto a las normas de seguridad es básico

3

íííí •< 
¿ti?

#

Navarrete, si bien Leonor, en 
esta ocasión, ha estado apar
tada de todo ello, pues será 
la directora de la carrera. La 
organización, este año, estará 
totalmente a cargo de perso
nas de Ciudad Real, salvo en 
muy contados cásos.

Como dato curioso, diga
mos que unas doscientas per
sonas estarán en el circuito 
desempeñando unas u otras 
funciones y vigilando porque 
se cumplan todas las normas 
de seguridad, especialemte las 
destinadas al público y en las 
que la organización hace 
mucha fuerza, ya que les preo
cupa mucho que algún espec
tador pueda sufrir algún acci

que sea meta la podrá obtener 
con el propio Deportivo Man
chego.

Juan Sánchez Galán informó 
que Chico quiere respetar gran 
parte del bloque del equipo del 
año pasado y hacerse con los 
servicios de importantes refuer
zos para lograr los objetivos 
marcados, deportivamente 
hablando.

Juan Sánchez informó a la 
Asamblea de la creación del 
carnet de Socio de Primera y 
de los precios que tendrán los 
distintos abonos, que oscilarán 
entre las 4.000 pesetas los más 
baratos y estos de socios de Pri
mera que llevarán implícito un 
asiento especial.

Juan Sánchez Galán dijo 
estar muy interesado en la uni
ficación del Fútbol de Ciudad 
Real, para lo que mantiene con
versaciones con el presidente 
del At. Ciudad Real, Enrique 
Moreno Belló.

dente.
Para evitarlo, ruegan los 

máximos respetos a las nor
mas que se dictan, que estén 
en los lugares acotados, no 
crucen la carretera, no lleven 
animales y cuiden el parque 
forestal al máximo.

Las verificaciones, aparca
mientos y reparaciones de los 
vehículos se efectuarán en 
Costa Pachá y la entrega de 
premios en la discoteca Pachá, 
una vez terminada la carrera.

El público podrá disponer 
de varios puestos de socorro 
de la Cruz Roja para ser aten
didos de pequeños accidentes, 
mareos etc. y en el Hospital 
de la Atalaya se instalará un 

Juan Sánchez Galán RUEDA-

hospital de campaña.
La carretera se cerrará al 

tráfico el sábado a las 4 de 
la tarde y una hora y media 
después para peatones y el 
domingo a las 7,30 de la 
mañana y a las 8 para pea
tones.

Las principales novedades 
de este año son los vehículos 
M-3 y los tres BMW clásicos 
de 1965, que serán las joyas 
de la XII Subida a la Atalaya. 
El aumento de participantes 
se debe a que en la preuba 
entra también la puntuación 
para la Chalenge Citroen, lo 
que ha dado un elevado 
número de participantes de 
esta marca.

El histórico club amarillo, 
santo y seña del fútbol provin
cial en la decada de los años 
setenta, artífice de cien jornadas 
de gloria en “La Moheda”, “co
co” y verdugo de los equipos 
madrileños que ahora militan 
en Segunda División B, atra
viesa los momentos más difíciles 
de su brillante historial depor
tivo.

Sí a nivel local hay un hom
bre que ha luchado por estos 
colores con ahínco en toda su 
trayectoria, glorificado por unos 
y vituperado por otros, ese es 
Augusto Luna Velasco, Profe
sor de Educación Física, al que 
uno dedicó en cierto día una 
sección consustancial con los 
colores que viste el equipo de 
la localidad, un “de amarillo“ 
en las horas bajas que tuvo. 
Retirado de estos ambientes 
hace años, todavía mantiene el 
“gusanillo” que lleva dentro y 
ahora en las horas bajas del 
equipo se habla y comenta de 
su presumible vuelta, pero acla
ra. “no de presidente^ no de 
entrenador, porque a mí ya se 
me fueron las fuerzas para estos 
menesteres” pero sí para rea
lizar alguna función colabora
dora, “todo menos que el fútbol 
federado desaparezca en la 
localidad no haya competición.

Cuidar la cantera.

Augusto se define como un 
hombre que tiene puesto sus 
ojos ■ en los chavales que dis- 
puntan en los colegios, “ahí es 
donde se debería comenzar una 
planificación seria, para dar 
igual a los chavales que tienen 
cualidades tanto técnicas como 
físicas; aquí en los colegios resi
de el futuro del fútbol a todos 
los niveles”.

Se muestra partidario de las 
escuelas de fútbol, “una en el 
centro docente”, y se atengan 
a unos criterios y principios y 
no sean un círculo donde los 
chavales vayan a pasar el rato 
sí no apuntan cualidades, por 
eso su análisis de la situación 
que atraviesa el equipo puede 
ser válido, “la situación pasa 
por los cuatro o cinco años en 
los que ha habido otros tantos 
presidentes, el principio de con
tinuidad estaba roto, se confec
cionaba el equipo para salir de 
la temporada a base de talones 
y eso a la larga se ha visto 
que no ha sido válido; las direc
tivas han hecho cuanto han 
estado en sus manos, pero no 
se ha hecho fútbol, a pesar de 
que ha habido.

Cantidad de juveniles como 
Cayetano, Cris, Tomás, Juli, 
Francis y otros que aquí no 
tenían espacio para la prueba 
de fogueo necesaria a cualquier 
jugador y tuvieron que emigrar 
a otros equipos. Quiero dejar 
bien claro que no estoy diciendo 
nada con la labor de anteriores 
directivas y menos con el ser
vicio de Luis Carlos López, un 
señor entrenador, pero que tira
ba para los suyos y eso es lógi
co”.



Jueves. 2 de
Julio de 1992 30 DEPORTES

Manzanares deportivo

Gómez, De Lucas, Serena y Castilla, ni/evos jugadores frangiblancos 

El próximo día 26 será la presentación del 
Manzanares C.F. con su nueva plantilla

Los socios pagarán abonos de entre doce y treinta mil pesetas

El Manzanares C.F., que 
solucionó con tranquilidad 
su crisis presidencial, ha 
iniciado sus trabajos de 
cara a la nueva temporada. 
El nuevo entrenador cuenta 
con la ayuda del secretario 
técnico César Misut y algu
nos jugadores que ya con- 
fíguran el equipo.

RUIZ PEINADO

El Manzanares sigue perfi
lando su plantilla de cara a la 
temporada de 1992/93. Varios 
directivos manzanareños han 
viajado a Madrid para entre
vistarse con algunos jugadores, 
de los que han fichado hombres 
como Gómez, portero del 
Villarrobledo, De Lucas, que ha 
jugado en Primera División; 
Costa Peña, que tras unos años 
fuera de España ha regresado 
a nuestras tierras teniendo un 
pasado importante en el Castilla 
y en el Socuéllamos y Serena, 
ex jugador de La Solana y el 
Portillo.

Jugadores de calidad 
contrastada

También han quedado apa
labrados jugadores de calidad 
constrastada que estarán, muy 
posiblemente, en la presenta
ción del equipo el próximo día 
26 de julio. A estos nombres’' 
hay que unir los de Morales, 
Manolo, Nájera, Lopez-Reina, 
Alvaro, Zacarías, Mayor, Remo 
y Carty estos dos procedentes 
del Cádiz y que hacen el ser-

El Manzanares, con paso ñnne

i Sí 
i!

Luis Carlos Lópezl 
nuevo entrenador d 
Manzanares, podrí 
tener el próximo dj 
26 una plantilla co 
muchas aspiracione 
en 3- División. Los 
jugadores que ya ! 
están fichados y oti 
con los que están a 
habla, son de gran) 
calidad por lo quej 
esperanzas de los 
aficionados están a] 
tope y con su equiii

vicio militar en Madrid. Carly 
es antiguo jugador de La Sola
na. También se está a la espera 
de la carta de libertad de Marín, 
portero del Torrenueva.

En consecuencia, en el seno 
del Manzanares se está a la 
espera de unos doce jugadores; 
algunos de bastante calidad, 
amén de aprovechar a algunos 
juveniles. En la pro-temporada, 
el club se quedará con dieció- 
cho o veinte jugadores, que es 
los que Luis Carlos López-quie
re. En la mente de Luis Cárlos 

están los nombres de Sebas I; 
Sebas II; Pombo, Ariza, Sergio 
y algún que ouro descarte de 
equipos de campanillas.

Los precios de los carnets

Los precios que van a regir 
en la próxima temporada serán 
los siguientes:

Socios protectores: treinta 
mil pesetas; abonados, diecio
cho mil pesetas; jubilados, doce 
mil pesetas. Entrada general, 
mil doscientas pesetas; media 

entrada y jubilados, ocgocientas 
pesetas. Todos los socios tienen 
dercho a asiento fijo en tribuna 
central por dos mil pesetas.

Habrá dos dás del club, uno 
en cada vuelta. Parece ser que 
la captación de socios marcha 
a buen ritmo, pese a que no 
se conoce todavía gran detalle 
de la plantilla. Esperemos que 
estos años de fiebre futbolística 
redunden en beneficiodel equi
po manzanareño.

Los apuros que se han venido 
pasando en las últimas tempo-

radas deber terminar de in 
diato. Manzanares tiene afl 
suficiente para poder saa 
flote la temporada con tran 
lidad y, al menos, queda! 
una zona tranquila de laj 
sificación general, que ni) 
poco logro dada la situaj 
actual del Fútbol español, j

En días sucesivos inforal 
mos a nuestros lectores! 
cuantas novedades se prd 
can en el seno del club des 
zanares y de sus fichaje!^ 
jugadores. j

SCDAD. COOPERATIVA AGRARIA VINICOLA 
“VIRGEN DE LAS VIÑAS”

Comunica que el próximo 12 de Julio, a las 10 
de la mañana, en el Cine Torres, se celebrará 
una Asamblea General Extraordinaria en primera 
convocatoria, y a las 11 en segunda con arrelgo 
al siguiente Orden del Día:

1- .- Informe sobre el desenvolvimiento de la 
campaña.
2- .- Designación de tres socios de entre los asis

tentes a la Asamblea para la firma del Acta 
correspondiente a esta Junta.

3- .- Propuesta del Consejo Rector, de continuación 
de obras.

4®.- Ruegos y preguntas.

Por la importancia de los asuntos a tratar, se le 
ruega su asistencia, participándoles que, los acuer
dos que se tomen, serán válidos una vez aprobados 
por los asistentes, con arrelgo a la Ley de Coo
perativas, por lo que es precisa su presencia.

Tomelloso, 19 de Junio de 1992
El Presidente. Nicolás López Treviño

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo.»
Enviarics comida no es la solución. En INTERMÓN preterimos 

ayudarles a conseguir los alimentos c on su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se o('upen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. 

•••Cokibare con Intemión
Si ust(‘d ('re(‘ en este tipo de cooperación, ('olabore con INTERMGN

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - .08010 Barcelona / />/wd

_ j
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Los técnicos visitaron algunas instalaciones donde se realizará el trabajo de la plantilla albaceteña.

En el día de ayer los técnicos albaceteños visitaron Ias instalaciones deportivas que serán utilizadas por el club

nuevo cuadro técnico del Albacete Balompié 
comienza a preparar la campaña 92/93

■^®f® lamas darse a conocer el nuevo organigrama 
' jP" w del Albacete Balompié, éste ha comen- 
,j^gjg ora su trabajo de cara a planifícar una 

'(mporada que tiene su inicio el próximo 
^ julio y con vistas a ultimar la posible 

contratación de algunos de los hombres que 
refuercen al conjunto merengue para la tem
porada 92/93. Así, el conjunto del cuadro técnico 
designado el pasado martes ha manifestado glo- 
balmente su ilusión por empezar a dar forma

al equipo albaceteño. La continuidad respecto 
al anterior equipo técnico queda asegurada con 
las nuevas incorporaciones, aunque el nuevo 
Albacete lleve el carácter propio del equipo que 
ahora se ha formado.

F.A.

totalidad del nuevo cua- 
ifcnico albaceteño visitó en 
aiiana de ayer algunas de 
lalaciones deportivas don- 

desarrollará gran parte 
trabajo de la plantilla 

tugue.
Julián Rubio, director 

^ y primer entrenador, 
'■tfo Hernán, segundo 
taador y Fede Liante y 

preparadores 
m realizaron una revisión 
Barios Belmonte, el Campo 
■^Federación, el Pabellón 
BWerio y la Sala de mus- 

p pn del Pabellón de la 

‘®^a manera comienza el 
de un cuerpo técnico 

® tuanifestado su ilusión 
^tjenzar a estructurar lo 
^, el Albacete Balompié 
Ptóxima temporada.
V'dea fundamental es
* sobre lo que ya tene- 
Pttesto que contamos con 
p de trabajo de dos o 
’^ttporadas, aunque lógi- 
'^ también se harán algu- 
’^ios”, manifestaba en 

ayer Ginés Melendez, 
’dor físico del Albacete 

'Pié.
^^t* parte, Federico Lian- 
^''tJnipartirá las funciones 
parador físico con Ginés, 
Mne se está trabajando

Pedro Parada deja la disciplina albaceteña. Continúa el trabajo para el fichaje de jugadores.

a. fuerte ritmo para dejar ya pla
nificada la pretemporada.

Junto a la planificación de 
la vuelta a los entrenamientos 
el equipo técnico albaceteño 
está trabajando de cara a refor
zar la plantilla la próxima tem
porada y pudiera ser que en 
los próximos días se llegase a 
un acuerdo con el Real Madrid, 
pactado tras al pase de Floro 

al equipo madrileño, sobre la 
incorporación de algunos hom
bres del conjunto de la capital 
de España al equipo manchego. 
Sobre este respecto habrá que 
recordar que el Albacete 
Balompié ha mostrado su inte
rés por hacerse con los servicios 
de Juanmi y Toril.

Por último, recordar que 
Pedro Parada, como ya infor

Carcelén se 
reúne esta

mábamos ayer, no seguirá en 
el equipo albaceteño.

El Mérida, conjunto que mili
ta en Segunda División, le ha 
realizado una interesante oferta 
económica que el centrocam
pista albaceteño ha considerado 
más importante que la hecha 
por el conjunto manchego, club 
en el que ha militado durante 
nueve temporadas.

mañana con 
los técnicos 
albaceteños

El actual segundó 
entrenador del Real 
Madrid, Pepe Carcelén, 
se reunirá esta mañana a 
partir de las 12,30 de la 
mañana en la sede del 
Albacete con el nuevo 
cuadro técnico del equi
po.

Carcelén posiblemente 
informará hoy a los téc
nicos albaceteños de las 
posibilidades de que 
algún jugador del conjun
to de “‘Concha Espina” 
pudiera recalar en el 
equipo de Julián Rubio. 
Recordar que Rafael 
Candel y Ramón Mendo
za llegaron a un pacto 
para la cesión de juga
dores tras el pase de 
Benito Floro al Real 
Madrid.
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Jose Luis Nunez.

El técnico del Albacete Balompié las dos últimas temporadas presentado como nuevo entrenador del Real Madrid.
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Núñez: “Hay qu
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BARCELONA (Efe).- , 
Luis Núñez, presidente del

' Barcelona, dijo ayer que lo 
importante en estos monieii»^ 
para el club es planificar"^
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ISCOI
planifícar la 
próxima 
campaña con 
visión de futuro L‘

El ex entrenador albaceteño manifestó que con su fichaje el Madrid no ha dado un salto al vacío

Benito Floro fue presentado ayer como 
nuevo entrenador del Real Madrid

Existe interés por la contratación de los sevillistas Nando e Iván Zamorano

Benito Floro, que fue presentado ayer como nuevo entre
nador del Real Madrid y máximo responsable técnico 
del fútbol del club para los próximos dos años, ha 
declarado que con su contratación el Real Madrid “no 
ha dado un salto al vacío”.

MADRID (Efe).- Benito 
Floro ha querido agradecer en 
su presentación oficial la ayu
da que ha recibido en su tra
yectoria profesional de todos 
aquellos que han trabajado 
con él, y ha dedicado una 
especial atención a directivos, 
jugadores, afición y medios de 
comunicación de Albacete, 
“que han llevado mi imagen 
hasta donde ahora se encuen
tra”, precisó Floro.

Floro ha calificado su nom
bramiento como entrenador 
del Real Madrid como “el 
puesto más grande al que pue
de aspirar un técnico español

junto con el de seleccionador 
nacional”.

El técnico asturiano ha que
rido recordar a todos aquellos 
técnicos, que como él, no han 
sido grandes figuras como fut
bolistas “pero que pueden 
hacer una, buena labor como 
entrenadores”, señaló Floro.

Benito Floro ha reconocido 
que existen tres actitudes fren
te a su fichaje: de aprobación, 
de duda, y de rechazo. Para 
los que aprueban su fichaje 
Floro ha asegurado; “no voy 
a fallar”; para los que tienen 
dudas el técnico ha comen
tado que “la duda no me ofen-

de”; y frente al rechazo el 
entrenador ha dicho que sólo 
puede devolver “respeto”.

Floro ha manifestado que 
se encuentra con dos proble
mas esenciales en el Real 
Madrid; “ausencia de una per
sona que asuma fichajes y 
desunión entre el primer equi
po y el fútbol base”.

Él entrenador, que asumirá 
el cargo de director técnico 
del fútbol del club, se ha pro
clamado nuevo responsable de 
cualquier aspecto referente a 
fichajes del equipo.

Floro ha reivindicado la 
figura del director técnico de 
un club, y ha dicho que en 
la próxima temporada tal car
go coincidirá en su persona, 
“aunque no siempre director 
y entrenador han de ser la 
misma persona”, señaló.

Para Floro cuando se des

tituye a un técnico en muchas 
ocasiones se hecha por tierra 
toda la labor de coordinación 
deportiva llevada a cabo por 
él, “de ahí que la figura del 
director tenga que ser inde
pendiente a la del entrena
dor”, aclaró.

Respecto al capítulo de 
fichajes Floro ha señalado que 
sólo se traerá a un jugador 
cuando éste sea netamente 
superior que al que viene a 
reemplazar, “y esto con una 
plantilla como la del Madrid 
es difícil que ocurra”.

El técnico asturiano ha 
reconocido el interés del club 
por el defensa sevillista Nan
do, del que recordó su pal
marés en el Barcelona, y por 
el también sevillista Iván 
Zamorano. Sobre el interés en 
el coruñés Fran, Floro dijo 
que se estudiará esta semana.

eqi
próxima temporada, cosa 
está haciendo pensando 
puede ser la última, “p^j¿
tomando decisiones con proi
ción a varios años vista”.

Núñez reiteró que hasta 
final de su mandato, el 30

nid

Étas 
mil 
W 
raí

junio del próximo año, segi jsta
ejerciendo plenamente sus Íi 
clones de presidente, por lo (

La

puntualizó que “no va a p iqu 
ducirse ningún vacío de podí ,uid 

El balance de la tempon R "
que finalizó ayer, 30 de ju 
según Núñez “es fácil de ha ^d
en una situación como la
se ha dado. Con la consecuc

evií

otes 
Ro

de la Copa de Europa se ™ 
superado la gran asignat ?«" 
pendiente del club. Es un li ®- 
en la historia del FC Barceli “
y supone la consagración dep ¡^^°
tiva de la entidad”. 

Explicó que “la i'd.
5¡aidel título de Liga es un sínto 

de que algo está cambiaiU 
Ganar dos Ligas conseculi ju^'
es un hecho que no se prod-
desde hace casi 40 años y

Bo

nifica que el equipo ha q 
seguido regularidad, que s ^¡^
no sólo ganar sino, lo qu^ 
más difícil, mantenerse”.

ínti

Anunció que tiene unas id nnr 
muy claras de cuál es el trab ¡[^
que se tiene que hacer e» 
próxima campaña y dé

Jurgen Klinsmann, descartado
de jugar en el Real Madrid

MADRIÚ (Efe).- El alemán 
Jurgen Klinsmann ha quedado 
definitivamente descartado para 
jugar el próximo año en el Real 
Madrid. Benito Floro ha reco
nocido que se trata de un buen 
jugador pero ha señalado que 
”no es el hombre que necesito”.

Benito Floro supondrá la lle
gada de “nuevos aires” en el 
club madridista, pues entre 
otros cambios modificará el 
hábito de entrenamientos. Estos 
se dividirán en sesiones de 
mañana y tarde, y se incluirá 
una sesión especial al finalizar

los partidos de competición en 
la ciudad deportiva si se juega 
en casa, “todo esfuerzo exige 
una recuperación y ésta no es 
irse a casa a descansar”, señaló.

Floro prepara además la 
entrada de un equipo de psi
cólogos que se encargarán del 
“entrenamiento psicológico del 
futbolista”. Todas las medidas

que siente un afecto especial 
por él, “ya que es quien ha 
confiado en mí”, pero ha ase
gurado que los socios del club 
son ”suficientemente maduros” 
para saber si es necesario un 
cambio.

Ramón Mendoza que presen
tó antes de la alocución del 

, entrenador al nuevo técnico del
innovadoras se aplicarán de > Real Madrid, anunció que a
igual modo a los tres equipos 
del club mejor clasificados.

El nueto entrenador, Benito 
Floro, ha comentado sobré el 
presidente Ramón 'Mendoza,

mediados de este mes se reu
niría con la prensa para anun
ciar los posible.s traspasos o 
fichajes que realice el equipo 
merengue. Jurgen Klinsmann.

competencias de cada uno mil 
los estamentos del club”, y^t 101
yó que ”los títulos de esta i< oro 
porada no son un hecho aisla su 
pues existirá una continuif Ose 
En otras palabras, los resulta' 
de este año son un punid
arranque .

Para Núñez, los peores P 
blemas que puede tener
equipo “es que la plantnw'^ 
jezca sin contar con una n®VA 
generación de jovenes ju?
res que les den relevo sin n 
res traumas”, por lo qué 
ció que “se ha planteada 
sólo contar con ,una pí®*. 
amplia y competitiva P 
afrontar el cargado calen' 
de la próxima temporada.' 
también disponer de juga 
jóvenes, que darán el 
lo.s veterano.s en el

«11
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El jugador del Torino fue presentado como nuevo jugador del Milán

El fichaje de Lentini abre la 
guerra” entre Milán y Torino

)rsano, presidente turinés, anunció una ‘‘batalla legal” y dijo sentirse “engañado”

¡presentación del futbolista del Torino Gianluca Lentini 
00 nuevo Júgador del Milán ha pillado de sorpresa 
iodos y ha abierto una “guerra” entre ambos clubes.
RO^A (Efe).- La “guerra” 

ifflbién se extiende, a las cifras 
w ¡I acuerdo, pues mientras en 
» ¡Torino se habla de unos 3.420 

ilíones de pesetas para el 
^ador por cuatro temporadas, 
jla entida milanista se filtran 
oticias de que el contrato es 

QU or cinco años y a cambio de 
1 JOS 842 millones de pesetas.

El presidente del Milán, Ber- 
jjíoni, y el del Torino, Bor- 
mo, habían llegado el pasado 
¡3fzo a un acuerdo para el 
jspaso de Lentini, por el que 

iFA s milanistas pagarían unos
.(00 millones de pesetas al

tinuara en el Torino. Asimismo, 
anunció una “batalla legal” y 
acusó de “ilegal” el contrato 
presentado por el club milanista 
en la Liga Profesional.

La razón expuesta por Len
tini para aceptar finalmente su

pase al Milán fue la de “ase
gurarse su futuro”, pues afirmó 
que si el Torino le hubiera ofre
cido la misma cantidad hubiera 
seguido en el club turinés.

Lentini añadió que firmó el 
contrato el mismo martes por 
la tarde y que considera que 
“todo es legal”, por lo que no 
estima procedente que Borsano 
intente anularlo.

kibde Turín.
La operación de traspaso se

^^Ilmlizó cuando el jugador se 

3men
¡equipo titular y por sentirse 

^^^ ‘ mido sentimentalmente

ó a ir al Milán, por estimar 
* no iba a tener puesto en

al
^M hbde Turín. Ante ésto, y la 
' “P’ Ksión de los aficionados ton
P™' islas, quienes tienen en Lentini

hasta 
:130

al ídolo, Borsano anunció que 
(novaría el contrato del delan- 
KO internacional, aún en vigor,

segi lita 1995.
susfi 
)rloí

La negativa inicial de Lentini 
¡tal Milán, teniendo en cuen-

i a p i que el Torino tenía falta de 
pode cuidez económica, hizo variar 

Tipoií K “planes de saneamiento” 
le jui wstos por Borsano, que se 
je ha ®dió a traspasar a los juga- 
) la ( Hes Roberto Cravero (Lazio)
secua 
a se

Roberto Policano (Nápoles) 
situar como transferible al

jgnat Í^bol Rafael Martín Váz- 
unt ■“•

arceli El “asunto Lentini” parecía
j^jgp iconcluido, cuando, a última 

Ha de la noche del pasado
ilidac “^“’ estalló la “gran sorpre- 

de la temporada de fichajes,sínto 
nbian 
seculi 
produ 
os y

stamente a escasas horas de 
Kdar abierto oficialmente el 
fíitbol-mercado”.
Borsano, en una rueda de

j^^ j 'ensa convocada de forma 
'Sente, anunció que el Milán 

'^^ue i^ presentado el contrato de
®itini en la Liga Profesional 
ve el jugador había aceptado
wiar con los milanistas al 

1 í^ iberle ofrecido éstos un
er en 
de '

su-
’fí^ontrato” que, según dijo, es
*W millone.s de pesetas por 

uno ^iro temporadas, más unos 
,y^’ ^millones de peseta.s más por 

;stan «icentaje de traspaso. A ello

co unen los 2.000 millones de 
tinui<Bfieias a pagar al Torino.
;sull® 
junto ^^<:ifras del traspaso pueden 

J^mper todos los récords
)resp
ener Jas cifras, que han sido nega- 
iHaeii por el Milán, de ser ciertas 
[la nn Serían todos los records 

jus« ^idos por traspasos de juga- 
,inn'3 tesen el mundo, no por la

ener

líe an' ^'idad.de traspaso sino por 
eado ?.^'’ioiumentos a percibir por

. .^''sano, además de facilitar 
dendí que para él son las cifras

plan»
/a P

'acuerdo Lentini-Milán’^^'' Lentini-Milán,
sentirse “engañado” al 

'■^'^'' realizado el fichaj
fútil

, <\..U11Z.UUW \^i Iiviiuje
ya parecía estar todo 

f“^do para que Lentini 'í^"’’-

Gianluca Lentini ha sido traspasado del Tormo al MiIan.

SANTA POLA
-COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. 

SANTA POLA.
- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
- MARIANO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA 

POLA.
- ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES. AVDA. VASCUÑANA. SANTA 

POLA.
- FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA LISA. ESTACION DE 

AUTOBUSES. SANTA POLA. •
- CATALINA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.

I

EN VACACIONES SIGA INFORMADO
CON

La Tribuna
----------------de Ciudad Real------------------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa 
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante
los meses de Julio y Agosto:
BENIDORM
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM
-CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. CJ LOS ALMENDROS, 4. 

BENIDORM.
- JOSE OROZCO LLINARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDOI^M.
-SAN MIGUEL, C.B. C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
-J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ LIB. ATLAS. 

BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
- MONTIEL Y TASSA. CUENCA LOC. 9 BENIDORM.
- S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
-JUAN GREGORIO PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
- S.G.E.L. VIKI. AVDA. MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
- ANTONIO PEDROSA ATACHO. MIRADOR, LOCAL, 13. BENIDORM.
-S.G.E.L. LIBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
-S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA. MEDITERRANEO, 5. BENI

DORM.
-ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/ IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 

7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
- MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSA

LEDA. BENIDORM.
-J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ. AVDA. MARINA ESPAÑOUK, 

6. BENIDORM.
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, 

EDF. CARDENAL, 3. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE 

CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. C/ SANTANDER PAPELERIA 

EOLO. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-J. RAMON DELVIS BAÑULS EDF. ULIA LA CALA. BENIDORM.
- PUBLIFIN, S.L. CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.

ALICANTE
- PRODESA, AEROPUERTO ALICANTE.
- ANGELA SUAREZ FERREIRO: PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE
- ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET.
ALICANTE.

-CARMEN GALLEGO
-DOLORES GOMEZ 
ALICANTE

-CONSUELO NAVAS 
ALICANTE

AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. ALICANTE.
GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12.

CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11.

-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESO. 
ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.

- MERCEDES GOIXOT CERDAN. CORTE INGLES. ALICANTE

LA MARINA
- MANUEL AMOROS LINARES, AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.

GUARDAMAR
- PEDRO PALOMAR TEVA. INGENIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.

TORREVIEJA
- MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO S0U\N0 ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORRE- 

VIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
-JOSEFA IÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. 
TORREVIEJA.

CAMPOAMOR
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA S/N. 

CAMPOAMOR.

SAN JUAN
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CTRA. BENIMAGRELL. PLAYA 

MUCHAVISTA. SAN JUAN.
- MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA. EDF. LUTE- 

CIA: PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.

EL CAMPELLO
- EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A.I., SAN BARTOLOME, 49. EL 

CAMPELLO.
-MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ. AVDA. CARRER DE 

LAMAR. EL CAMPELLO

VILLAJOYOSA
- ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.

22
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Pete Sampras y Goran Ivanisevic vencieron a dos de los máximos favoritos

Stich y Edberg, eliminados 
del torneo de Wimbledon

Sabatini-Graf y Seles-Navratilova, en busca de la fínal

‘Mi inclusión depende de César Luis Menotti

Hugo Sánchez quiere ; 
jugar en la selección

La novena jornada de 
Wimbledon resultó nefas
ta para dos de sus cam
peones, el alemán Michael 
Stich, defensor del título, 
y el sueco Stefan Edberg, 
vencedor en 1988 y 1990, 
ya que ambos cayeron eli
minados en cuartos de 
fínal.

7

LONDRES (Efe).- Pete 
Sampras, quinto cabeza de 
serie, se convirtió en el primer 
semifinalista del torneo al 
imponerse a Stich, por 6-3, 
6-2 y 6-4, en una hora y 27 
minutos.

Con esta victoria, Sampras, 
de 20 años, número tre.s del 
mundo, vencedor del Abierto 
de Estados Unidos de 1990, 
logra su mejor actuación en 
Wimbledon en cuatro inter
venciones. Ahora se enfren
tará al croata Goran Ivani
sevic -octavo favorito- que 
dejó fuera de combate a 
Edberg -segundo-, por 6-7 
(10-12), 7-5, 6-1, 3-6 y 6-3 en 
dos horas y 55 minutos.

Ivanisevic, de 20 años y 
ocho del mundo, tuvo de nue
vo en su servicio el arma defi
nitiva. Hoy logró 33 saques 
directos contra Edberg, con 
lo que ya tiene una cuenta 
de 133 en este torneo. En esta 
ocasión se quedó a uno solo 
de su récord en Wimbledon 
-34-, conseguido la pasada 
semana contra el australiano 
Mark Woodford.

El jugador croata, que el 
año pasado cayó en la segun
da ronda, iguala así su puesto 
de semifinalista de 1990 y se 
aproxima a Edberg en sus 
enfrentamientos, que tras el 
de ayer quedan 4-3 para el 
sueco.

Por otra parte, por lo que 
respecta al cuadro femenino, 
destacar que la argentina 
Gabriela Sabatini necesitó 
dos minutos y 28 segundos 
para acabar su encuentro con
tra la estadounidense Jennifer 
Capriati, suspendido el mar
tes por falta de luz, y cla-

Edberg cayó eliminado en cuartos de ñnal.

{

sificarse para las semifinales 
de Wimbledon al vencer por 
6-1, 3-6 y 6-3, con lo que 
mañana se enfrentará a la ale
mana Steffi Graf.

El desenlace de este 
encuentro, suspendido el 
martes por decisión del juez 
árbitro Alan Mills cuando 
Sabatini se disponía a servir 
con ventaja de 5-3 en la ter
cera manga, fue rápido y con
tundente, tal y como “Gaby” 
deseaba al comenzar ayer por 
la mañana.

Con esta victoria, las semi
finales de hoy tienen a las 
cuatro mejores jugadoras del 
mundo como protagonistas, 
Sabatini-Steffi Graf (ALE), 
repetición de la final de año 
pasado, y Martina Navratilova 
(USA)-Monica Seles (YUG).

Sabatini piensa ya en su 
enfrentamiento de semifinales 
contra la alemana Steffi Graf, 
con quien se ha medido ya 
en 32 ocasiones desde 1985, 
con 21-11 para la germana. 

que la derrotó el año pasado 
aquí en la final.

En la otra semifinal, Mar
tina Navratilova y Monica 
Seles. Las dos se ha enfren
tado en 11 ocasiones, con 6-5 
para la yugoslava, que ha 
ganado la última, la final del 
Masters 1991 en Nueva York, 
por 6-4, 3-6, 7-5 y 6-0.

Con 35 años y nueve títulos 
individuales aquí, Navratilova 
juega su Wimbledon número 
20 y es la primera en admitir 
que los años no pasan en bal
de, pero que se siente todavía 
con fuerzas para ganar.

Por último, señalar que la 
novena jornada del torneo 
quedó suspendida por la llu
via. Así, han quedado 
interrumpidos dos partidos de 
cuartos de final: McEnroe 
(USA) vence a Guy Forget 
(FRA, 9) por 6-2, 5-5 y 0-15 
(servicio Forget).

Andre Agassi (USA, 12) 
vence a Becker (ALE, 4) por 
4-6, 6-2, 6-2 y 3-4.

MEXICO (Efe).- El mexica
no Hugo Sánchez aseguró que 
tiene la intención de jugar las 
eliminatorias del Mundial de 
Estados Unidos’94 y que si, le 
llaman integrará la selección de 
fútbol que dirige el argentino 
César Luis Menotti, aunque 
varios internacionales mostra
ron reservas acerca de su 
convocatoria.

“Mi intención es jugar el 
mundial, y para eso debe ser 
seleccionado, así que me dedi
caré a realizar de la mejor for
ma mi trabajo y ante esto, la 
responsabilidad caerá en 
Menotti, quien tiene la última 
palabra”, dijo Hugo Sánchez.

El ex jugador del Real 
Madrid indicó que nó se ha 
puesto un plazo para llegar a 
la selección, aunque -dijo- será 
después del comienzo de la 
temporada cuando pueda mos
trar su nivel.

Sánchez, comenzó sus entre
namientos en el América el 
pasado martes y el sábado lle
vará por primera vez la cami
seta del América en la presen
tación oficial en el estadio “Az
teca”, sede del club.

Sin embargo, la mayoría de 
los convocados, según las infor
maciones de la prensa deportiva 
de la capital mexicana, pese a 
que resaltaron las cualidades de 
Hugo Sánchez, se reservaron su 
opinión sobre su calidad huma-

Unos 70 atletas formarán < 
equipo olímpico español

P 
V:

MADRID (Efe).- José María 
Odriozola, presidente de la 
Federación Española de Atle
tismo dijo ayer que en Barce
lona habrá entre 60 y 70 atletas 
españoles que conformarán el 
equipo nacional, lo que consi
deró como el primer éxito del 
atletismo español que aspira a 
estar en la primera división 
europea en la fiesta olímpica.

Odriozola facilitó la lista de 
los atletas propuestos por la 
RFEA que formarán el equipo 
que participará en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona y que 
tendrá que ser ratificada por 
el Comité Olímpico Español 
(COE) y por el Consejo Supe
rior de Deportes (CSD). 

na.
“Hugo Sánchez ha dernoJ 

do con hechos su calidad de] 
tiva y en estos momento] 
encuentra en la cúspide^] 
carrera”, dijo Carlos HeriJ 
11o, quien jugó en el Stana 
de Lieja en el fútbol de Sil 

Hermosillo, jugador del Í 
Azul de México, señaló 1 
considera que para “cid 
deportistas lo mejor es retid 
cuando todo mundo recu| 
sus hazañas y no sus mome# 
tristes”.

Agregó que Hugo no nec^ 
demostrarle a nadie sus méii 
pero “en estos momento] 
situación es diferente. Vied 
una lesión de ocho meses y 
que ver si se adapta al Rl 
mexicano, porque no es el! 
mo después de 10 años) 
ausencia”.

El defensa Roberto Ü 
Esparza, quien jugará en.r 
dad de cedido en el Vera) 
señaló que la incorporación 
Hugo Sánchez a la selet) 
sería precipitada, aunque |_ 
sultaría interesante teneil 
apoyo de un jugador deB 
categoría. Su lesión de * 
meses va en su contra”.

Los jugadores de PumáE 
la Universidad Miguel 
y Jorge Campos, entre J 
dijeron que la aportaciónl 
Hugo Sánchez sería pos 
“siempre y cuando su roí 
esté en perfectas condiciot}

La mayor parte de los ai 
designados han obtenido 
marcas requeridas por la F 
ración Internacional de Ali 
mo y la Federación Espa 

S 
A 
A

de Atletismo y los que aií fA 
la han hecho, tendrán deif 
hasta el 10 de julio para fe 
seguirlo y en algunos casosF 
ta el 21.

Según la lista que la K^’ 
ha hecho pública, 50 atletas fc
ya fijos para Barcelona, 15 
probables, ya que aún no 
cumplido las mínimas ne 
rias, y otros 10 que este ff 
nismo considera que li? 
posibilidades de entrar í 
equipo olímpico, depende' 
de su actuación.

D 
F

H

TITSANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

VIDA
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSl 

Dirección General de Planificación Sanila"^
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Farmacias Cines
CIUDAD REAL CIUDAD REAL

HOY: GENARO CALATAYUD. Plaza Mayor, 22.
MAÑANA: MANUEL ROMERO. Toledo, 21.

ALCAZAR DE SAN JUAN

niOi ¡

ntos 
e'df
erm 
tani
e Si 
lel( 
dó

HOY: JAVIER PERUCHO. Goya, 18.
MAÑANA: INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4.

ALMADEN

CINE CASTILLO
Hoy, de 5,45 a 10,40, sesión continua (Pases: 5,45 y 8,20)) 

“Batman vuelve“ Noche, a las 11, Especial Vacaciones “La seta“

VALDEPEÑAS

HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: EVELIO GARCIA. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.

DAIMIEL

CINE PARQUE
SALA A: Pases: 5,15, 7,00, 8,45 y 10,30 “Sólo falta el asesino”
SALA B: Pases: 6,00, 8,15 y 10,30 “Hood” (El Capitán Garfio)

PUERTOLLANO

'etit 
ecui 
)mei

HOY: NARCISO LOZANO. Arenas, 19.
MAÑANA: FEDERICO FISAC. Virgen de las Cruces, 13.

MANZANARES

CINE ORTEGA
Unico pase 10,30 noche 

“Los reyes del mambo tocan canciones de amor“

HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos, 50.

PUERTOLLANO

neq 
mér 
ntoi

HOY: PILAR PRADO. Via Crucis, 3.
MAÑANA: M^ ANGELES ARROYO. Tomelloso, 33 (630).

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M® GARCIA DE CASTRO. Calvo

El tiempo

es y Sotelo, 12.

' el: 
ños

3 1 
em 
erat 
iciói 
elec 
ue 
eno 
de

le (

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: S. MORALES

TOMELLOSO
HOY: LUIS GONZALEZ. Gral. Mola, 10.
MAÑANA: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2,

VALDEPEÑAS
HOY: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.
MAÑANA: GASPAR NARANJO. Morales, 21.

Presión: 705,8 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste 

noroeste 4 knis/h.
Máxima: 28,6 grados. '
Mínima: 14,6 grados.
Humedad: 31 por ciento.
Evaporación: 4 mm.

Teléfonos de urgencia
’rotección Civil

inia¡ iomberos
Fa ;ruz Roja Española C. Real

e o
:iót
pos 

re -’‘
cioi

Policía Ciudad 
Valdepeñas

Alcázar 
Almodóvar 
Malagón 
Manzanares 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Guardia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Piedrabuena
Puertollano
Socuéllamos
Tomelloso
Valdepeñas ’
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

76 02 51 
092

53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

ido

Real, Alcázar, Puertollano 
091

Autobuses AISA
alidas de Ciudad Real a:

af (gudo...... .
Ali Albaladejo.

Ispa
aií Almodóvar 

leí 
ira )aimiel.... .

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

Malagón-Cristo 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

13,30
9,30 

14,00 
11,00 
13,00
15,30
18,15
19,15 
13,00
15,30
19,15
8,30

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

14,00
13,00
14,00
17,00
14,00
18,15
17,00
19,00
14,00
18,30
7,00 

13,00
no ...... 19,30 55 ............... 11,00 95 Villarrubia............................ 9,30 ”
nc Daimiel-Moral...............

he. el Fresno................
12,00 59 13,30 11,00 ”

teí ...... 11,00 95 ............... 16,45 14,00 ”
K ...... 14,00 59 ............... 19,30 19,00 ”

r e 
ndii

18,30 Pllano.-Vald................ ......... 7,30 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
...... 19,00 95 ............... 14,00 99 Navalpino.............................. 15,30 ”

Horcajo.......................... ...... 15,30 Vald.-Pllano............... ..........8,30 59 Salidas hacia Madrid:
Salagón......................... ...... 13,00 59 95 ............... 16,00 55 '7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE
Madrid - Sevilla

___08’00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57

___ 18’00____________ 19’00 19’15 20’05 20’55
i___ 20’00 21’00 21’15 22’05 22’55

Sevilla - Madrid
CIUDAD REAL MADRID

^B Radio '-,
Onda Cero

Radio
06,00 a 09,00.- Esto es lo que 

hay
09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19.15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23.30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio

Jiménez)
08^00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna 

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional) .
08,30.- El primero de la mañana

(Edición ’local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
02:00.- A la luna de Valencia

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REALLLANO

__ 07’00 07’50 08’40 08’55 09’55
11’00__________ 11’50 12’40 12’55 13’55

_ 19’00 19’50 20’40 20’55 21’55
___ (*) 21’00 21’52 22’42 22’57 23’57

Z
 

W
 

S

PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE O LLEGA A LA EXPO

16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las

19,45
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta

122
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Horóscopo Crucigrama
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ARIES
SALUD.- Evite los cambios bruscos 

Ix de temperatura.
TRABAJO.- Ponga la máxima aten- 
ción en la realización de ese delicado 

A trabajó.
AMÓR.- Al fin reconocerá que se 
había equivocado con esa persona.

LIBRA
SALUD.- Perfecta.

A i A TRABAJO.- Acepte los consejos de 
^“5 colaboradores y no obre por su 
cuenta.
AMOR.- Ningún problema.

TAURO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su diplomacia le evitará

N roces con sus compañeros.
J AMOR.- Las relaciones que acaba de

entablar no serán demasiado dura- 
• ' deras.

ESCORPION
SALUD.- Satisfactoria.
TRABAJO.- Ingresos excelentes.
AMOR.- Ningún problema en el pla- 

N no sentimental.

GEMINIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Siga adelante con sus 
proyectos y no haga caso de quienes 
se ríen de usted diciendo que sus ideas 
son utópicas.
AMOR.- Se sentirá fuertemente atraí
do por una persona del sexo opuesto.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.

' y TRABAJO.- Procure ser más puntual 
o causará una mala impresión. 
amor.- Los reproches de la persona 

” amada son totalmente justificados; no
lo niegue.

CANCER
. j SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- No tome una decisión 
apresurada.
AMOR.- Riesgo de ruptura.

CAPRICORNIO
SALUD.- No sea tan amigo de tomar 
medicinas; no lo haga nunca sin con- 
sultar antes con un médico.

V> TRABAJO.- La tarea en que se ha 
embarcado va a resultarle más difícil 
de lo que pensaba.
AMOR.- Vida sentimental agitada.

LEO
SALUD.- No se tome las cosas tan 

% a pecho o su equilibrio nervioso se
Íverá seriamente afectado.

TRABAJO.- Recurra a alguna per- 
V^i sona competente y pídale ayuda en 

su difícil situación.
AMOR.- Ningún problema.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las actividades de sus 
compañero.s son poco claras; procure 
no inter\'enir en ellas.
AMOR.- Pequeña contrariedad.

VIRGO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su dinamismo impulsará 

< / -^ * de forma notable sus proyectos.
AMOR.- Día favorable para el amor.

^^ PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Indecisión.
AMOR.- Los celos le amargarán todo

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán retraídos, imaginativos y cerebrales. Su alejamiento espiritual del mundo 
que les rodea tendrá, con frecuencia, como resultado un hermoso trabajo creador.

HORIZONTALES: 1: Instru
mento músico de cuerda. Querer. 
2: Relativo,s al viento. 3: Parte 
de la astronomía que estudia las 
características físicas y químicas 
de los astros. 4: Contemplo. Voz 
del toro y la vaca. Pronombre 
personal. 5: Ciudad de la India. 
Cristiano español que durante la 
dominación árabe vivía entre los 
mahometanos y abrazaba su reli
gión. 6: Dícese de la cantidad, 
número o parte de una cosa inde-, 
terminada. Molécula gramo. 7: 
Persia. Adverbio de cantidad. 8: 
Alcances ^con instancias o súpli
cas. 9: Carta de la baraja. Cam
biad de rumbo. Antigua lengua 
de Provenza. 10: Oxido de pota
sio (Pl). 11: Dramaturgo español 
muerto en Madrid en 1954>-

VERTICALES: 1: Aria musical

Horario de misas
Días laborables

Mañanas

08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sío. Tomás.

09:00.- Catedral.

ly 

REI 
AUI 
CIT 
OPI 
PEI 
ALF 
LAF 
REI 
FOi 
wo 
,MEi 
MEI 
MEI

de cortas dimensiones (Pl), 1 
Cortar mies o hierba. 3: Vol 
Nombre de consonante. 4:1 
posición. Al revés, número. ^ 
Ala de un ave despojada de; : 
mas. Señalamiento de día, h ) 
y lugar hecho por dos o 
personas. 6: Al revés, letra grii 
Al revés, palo largo y deis 
(Pl). 7: Angulo que con el ra 
diano forma el círculo ven ■ 
que pasa por un punto de la t j 
ra celeste o del globo terráq, ^ 
Apoyo o fundamento. 8: Cle ) 
de Irak. Den, pasen a otro I 
acción o derecho. 9: Adve ’ 
de modo. Dueñas. Consona ! V 
10: Parte prominente de laj 
culación del brazo con el a 
brazo (Pl). 11: Animal fabt 
al que se atribuía la propk = 
de matar con la vista.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAL^ 
Loja. Muro. 2: Pollino. 3: Torbellinos. 4: Así. aC. Ve. 5: Rama. Eit 
6: Adela. Alí. 7: Zote. Alón. 8: Ejemplo. 9: No. Asila. Et. 10: Abo^ 
11: Blasonado.

VERTICALES: 1: Atarazana. 2: Osado. 3:
Alejaba. 5: Alea. Esos. 6: LL. Amigo. 7: Milano. Plan. 8: 
Alada. 9: Ron. Jalo. oD. 10: Ovalo. 11: Asesinato.

Guía cultural
CIUDAD REAL JStfa i  

13150

FE
C

07:00.- Hospital
08:00.- Catedrai-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces,
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosto)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás-Santiago.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos
MUSEO PROVINCIAL: Exposición .antológica^ 

Orlando Pelayo

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

los Angeles-S. Ígnacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00.- S. PedroaSto. Tomás-MM. Concepcionis- 

tas-Larache.
10:30.- Catedrai-Sta. María del Prado-Ntra. Sra. 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matri
monios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: 
Exposición del escultor Paco Polán.

Bono^oto,

ta
i

NO SE OLVIl 
DE JUGAP

® o
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Anuncios por palabras
TURISMOS
RENAULT 18........................................................ ...............................................................
AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP..............................................................................
CITROEN BXD. FULL EQUIP (86) 6 MESES GARANTIA..................................... .....
OPEL SENATOR 3.0E (82) FULL EQUIP ................................................................... 
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP. 3 MESES GARANTIA......................... :......
ALFA ROMEO 33 TI (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA............  
LANCIA PRISMA TURBO D (88) 6 MESES GARANTIA EUROPEA........................  
^NAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA...............  
PORO SIERRA 2.1 (87) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA................
VOLKSWAGEN PASSAT D (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA 
^MERCEDES 300 D............................................................................................................ 
MERCEDES 190 D 25 (91) FULL EQUIP. 1 ANO GARANTIA EUROPEA.............  
ÍMERCEDES 230 E (90) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA....................

... 200.000 Pts

.. 400.000 Pts.

.. 550.000 Pts.

...575.000 Pts.

.. 650.000 Pts.

.. 800.000 Pts.

.. 800.000 Pts.

. 950.000. Pts.
1.050.000 Pts.
1.200.000 Pts.
1.300.000 Pts.

.2.900.000 Pts.
5.100.000 Pts.

Si compras un turismo en el día de tu cumpleaños te descontamos 75.000 FTs. o sólo pagas 
25.000 Pts. por instalarte el teléfono en tu coche (teléfono + Kit coche).

INDUSTRIALES

‘ ISOTERMO VARIOS..............................................................................................................
»jVEC0 30.8.............................................................................................................................
IpiATDUCATO MAXI..............................................................................................................
«CEDES BENZ 140 K1 6 MESES GARANTIA EUROPEA..........................................
('MERCEDES BENZ 100 K1 6 MESES GARANTIA EUROPEA..........................................
FURGON MERCEDES 409 CAPITONE. 6 MESES GARANTIA........................................

ICABEZA TRACTORA RENAULT..........................................................................................
ÍCAMION BASURERO EBRO M-125 RARA AYUNTAMIENTO. REGALO DE EMISORA

.. 500.000 Pts.
800.000 Pts.
800.000 Pts.
850.000 Pts.

1.100.000 Pts.
1.500,000 Pts.
1.800.000 Pts.
2.100.000 Pts.

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 25 18 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

B Hasta!.año de

Xu la Red Renault.
Financiados hasta 48 meses.
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CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

W
 

W

Paz. 5
Paz 5

25 4787
25 4670

¡arque da Maquinaria 
a n' 430 P. Km-318

OBRAS 
¡FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Oficinas. Avda. Rey Santo 8-5'' 3* C-Real

>13150 Carrión de Cva. (C-Real)
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax: 21 10 42

SlE^I DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL:
0/ Postas, 10 « 21 09 30
0/ Ramón y Cajal, 12 x 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1* de Mayo, 2 X 43 0018

ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POUGONO INDUSTRIAL CTRA, TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

KAMTE DC LA CERDA 
(CUMO REAL) 

H^TACXJN

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos. 26, C. Real. 
Teléfono.: 21 08 86

'— La Tribuna -
do Ciudad Roal

OUMO INDCrENDIENTE 

SUSCIIUÜ 
7 A LA INFOmCION

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA ■ Herfamientas en general
APEL • Soldaduras eléctricas CA y C C Soldadura MIO
BELLOTA • Herramientas ■ Recambios Agrícolas Sierras ■ Urnas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo Oxidante. Celu

lósico. Básico Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TOHNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACON 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro ti

Fax 2114 M Telefono 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS, 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

plazj de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40.32

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

bachillerato de 1 PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
artes plásticas

1 ■ y diseño ■
i

Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

• SE ALQUILA piso de lujo ■ 
céntrico. Plaza del Pilar. 150 
metros cuadrados. 4 dormi
torios. A estrenar. Medio
días. Tel. 25 21 38

• SE HACEN portes y 
mudanzas pequeñas por 
toda España. Precios ase
quibles. Teléfono; 2516 38

•SI QUIERE SOLUCIO
NAR sus problemas llame 
al tifno. 42 95 17. De 2 a 5 
horas tarde

•TRASPASO Cervecería El 
Zaguan. Centro del Torreón.

. Telf. 22 20 05

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
que para que alcance mi ideal. Tú 
que me das el don divino de per
donar y oh/tdar el mal que me hacen 
y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero eri 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti. por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración 3 días seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
dias será alcanzada la gracia por 
mas difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas J.B A

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma. 28 - Telf: 22 34 52
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 Telf; 22 27 08 
CIUDAD REAL

**** SEGUROS
AGENCIA
Ciruela 22
Clnrela 22

-- 22 4092
- 25 1079

SE VENDE 0 
ALQUILA 

PISO 
Avda. Torreón 
Tlfn. 22 26 31

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.L.

SE VENDE 
CHALET

Las Casas. 2000 
metros cuadrados. 4 
dormitorios, salón de 
40 metros cuadrados, 
garaje.
Tels: 25 41 29 y 2111 81

SE VENDE 
APARTAMENTO
En Plaza San Francis
co, n® 6. Dos habita
ciones, salón, cocina, 
cuarto de baño y terra
za.
Tels: 25 41 29 y 2111 81

Rellene este cupón y enyielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE-..............................................APELLIDOS............................................................................ .
D.N.I./C.I.F.................................................................... TELEFONO......................................................
DOMICILIO................................................................. 'CP-.....................PROVINCIA.....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?..............................................................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA;

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Pago Trimestral •• 8.700 PTS.
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral 17.400 PTS.
O REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ... 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros........■.-..-.-...--.----.---.C/C.
Localidad.--------- .............. -----------------------------................. —

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL,S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden 
ATentamente les saluda.

Fdo................ "..........-.................... — ----------------- ------------
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
0830.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
0935.- MEDICOS DE CABECERA
10,30.- AVANCE TELEDIARIO
10,35.- ESTAMOS DE VACACIONES. 

Alvin y las ardillas - Woof - Clip, 
clap, video

12,05.- AVANCE TELEDIARIO
12,10.- LA DUEÑA
13,00.- MAGAZINE EXPO 92
13,30.- DESTINO. Presionada por Claudio, 

Beba admite conocer a Ceci Fried- 
man,.‘pcro que nunca ha visto a 
Esteban. Claudio advierte que 

' René se contradice al prcguntarle

sobre el asunto de Cecilia Fredman 
y Esteban.

13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- EL MENU DE CADA DIA
14,15.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NÁCIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- MUNDO DE FIERAS 
1630.- VACACIONES DE CINE “La isla 

de los hombreé peces” (1978 
94'45”) Director: Segio 'Martino.

Intérpretes: Barbara Bach, Claudio 
Cassinelli. En mayo de 1891, en 
el Mar del Caribe, varios prófugos 
llegan en su huída a una apartada 
isla, refugio de un científico enlo
quecido que experimenta con 
humanos, a los que administra una 
sustancia por la que éstos obedecen 
ciegamente.

18,10.- AVANCE TELEDIARIO
18,15.- AVENTURA 92
18,40.- 'VIDEOS DE PRIMERA
19,05.- CURRO JIMENEZ 
20,05.- AVANCE TELEDIARIO

20,10.- GENERACIONES
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- SIN VERGÜENZA
22,15.- EL PRIMl-JUEGO '
22,30.- SABBATH
00,00.- MUÑECAS
00,30.- DIARIO NOCHE
00,50.- PUNTO DE VISTA
01,00,- MARQUESA DE SANTOS
01,40.- GINE 92 “EI camino de los gatos” I 

(1943 - 102’49”) Director: Chano 
Urueta. Intérpretes: Emilio Tuero, 

. Carmen Montejo, Tony Díaz. El 
poderoso Alberto de la Fuente, ' 
cacique de San Gregorio, no con- ' 
siente que su hijo Carlos se mezcle 
con niños que no son de su clase 
y le envía a estudiar lejos; años i 1 
después, se agudiza el enfrenta
miento entre ^mbos. México peli
gra con la llegada de tropas fran- , 
cesas y, mientras D. Alberto ha ' 
elegido el bando de los invasores. ;

03,20.- DESPEDIDA Y ¿CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTÉ
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- UNA CIUDAD PARA VIVIR
12,00.- ALQUIBLA
1230.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“Nacida para amar” (1960 - 97’24”) 
Director: Rogelio A. González. 
Intérpretes: Ana Luisa PeJuffo, Wolf 
Rubinski. Lolo renuncia a Juan, su 
primer amor, un “don nadie”, por
que su ambiciosa madre quiere 
hacerla una estrella. A lo largo de 
su triunfal carrera de artista, pasan 
por la vida de Lolo muchos hombres 
ricos, pero nadie le satisface.

14,15.- JUEGO DE NIÑOS
14,40.- DIBUJA 2
15,05.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES
16,30.- FALCON CREST
17,30.- EL MEJOR DEPORTE
19,00.- TENDIDO CERO: TOROS
21,00.- BARCELONA A TRAZOS

2130.- DIGA 33
22,00.- JUEVES CINE... DE COMEDIA 

“Gatos salvajes” (1986 - 101’20”) 
Director: Michatl Ritchie. Intérpre
tes: Goldie Hawn, James Keach, 
Swoosie Kurtz, Nipsey Russell, Bruce 
McGill. Molly, divorciada y con dos 
hijos, recurre a todas sus amistades 
para conseguir el puesto de entre
nadora de algún equipo de rugby. 
Lo que obtiene haría abandonar a 
cualquiera con menos entusiasmo 
que ella: un grupo de jugadores 
indisciplinados y salvajes que sólo 

fueron capaces de ganar un partido 
la temporada anterior porque el con
trario no se presentó.

00,00.- REDACCION DE LA 2
00,20.- METROPOLIS “Paul de Nooijer” 

Paul de Nooijer es fotógrafo y rea
lizador holandés. Por la originalidad 
de sus montajes y su constante expe
rimentación en el campo de la ima
gen, fue galardonado con el pres
tigioso Premio a la Investigación 
Fotográfica de Royan. A partir de 
ese momento De Nooijer se con
virtió en el “fotógrafo holandés más 

imaginativo’^ Metrópolis ofrece una 
visión de este creador e incluye 
diversos trabajos.

00,50.- TREINTA Y TANTOS “Peregrinos”
El regreso de Elliot alhogar no es 
todo lo maravilloso que era de espe
rar. Ethan tiene un comportamiento 
extraño, motivado por unos miedos b 
infundados.

01,40.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 
EUROPA “Carrusel napolitano” 
(1953 - 118’48”) Director: Ettore 1 
Giannini. Intérpretes: Paolo Stoppa, p 
Cleia Matania. Versión musical de 
la historia de la ciudad de Nápoles f 
con relacciones amorosas que se dan f 
en las distintas épocas: las primeras ? 
invasiones turcas, el mundo del tea- í 
tro y el carnaval, las miegraciones 
a América o las Guerras Mundiales, f 
V.O. CON SUBTITULOS EN CAS- ! 
TELLANO (

03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE Í
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0730.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- THUNDERCATS
14,30.- CORAZON DE MELON

08,00.- ABC WORLD NEWS
0835.- VIDEOMINUTO
09,24.- SHAGMA
09,51.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: “De

litos y faldas”
11,40.- CINE: “Nunca fuimos ángeles”
13,22.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: “Los 

guerreros sobre ruedas”
14,30.- SPATZ
15,00.- CINE: “Bajo sospecha”
16,27.- CINE: “Testimonio fatal”

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Bingo bongo” (1982 

- 110’) Director: Pasqualle Festa 
Campanille. Intérpretes: A. 
Celentano, C. Bouquet.

17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
19,30.- NOTICIAS
1933.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,00.- SERIE
21,00.- NOTICIAS
2130.- LUZ DE LUNA
2230.- NOTICIAS
22,31.- ENREDOS
23,00.- DE TU A TU
0030.- NOTICIAS
01,00.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
02,00.- ANTENA DE CINE “Los eje

cutores” 0980 - 94’) Director: 
Willian Girdler. Intérpretes: Les
lie Nielsen, Nancy Kwan.

03,30.- AULA 3
04,00.- CIERRE DE EMISION

18,04.- CINE: “Pareja enloquecida busca 
madre de alquiler”

1935.- DIBUJOS ANIMADOS: “Babar” 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22.00.- ESTRENO CANAL +; “My own 

private Idaho” Director; Gus Van 
Sant. Intérpretes: River Phoenix, 
Heanu Reeves, James Russo, 
William Richert, Rodney Harvey, 
Chiara Caselli.

23,42.- CINE: “Drugstore cowboy”
01,20.- CINE: “Supervixens”
03,05.- CINE: “Un hombre contra la 

mafia”
04,40.- CINE: “Henry, retrao de un 

asesino”
06,00.- CIERRE

07,00.- AVANCE
07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- ALCANZAR UNA ESTRELLA
10,15.- ALICIA
10,45.- CINE CORAZON “Esto y aque

llo” (1983 - 115’) Director: Sergio 
Corbucci. Intérpretes: Renato 
Pozzetto, Janet Agreen.

12,55.- VACACIONES EN EL MAR
13,35.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- VIVAN LOS COMPIS

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- TELETRASTO
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
D:35.- LA JUGADA
14:05.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DIARIO-1
14:55.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- JACARANDA
16:30.- ANTOLOGIA DEL CINE 

ESPAÑOL “La cruz de mayo”
17:55.- DIBUJOS ANIMADOS
18:05.- STAR TREK
19:10.- TOROS
21:00.- EL DIARlO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- COSTA DEL SOL
21:45.- EL AÑO DE ANDALUCIA
22:15.- TEATRO BREVE ANDA

LUZ

1430.- APARTAMENTO PARA TRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
15,30.- MANUELA
16,20;- MARIA DE NADIE
17,00.- LA EXTRAÑA PAREJA
17,30.- SUPER GUAY
18,45.- CINE VACACIONES “El ultimo 

safari” (1967 - 110’) Director: 
Henry Hathaway. Intérpretes: 
Stewart Granger, Kaz Garas.

20,40:- HOY
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SILENCIO, SE RIE: “Hot Dog... 

el film” (1983 - 91’) Director; 
Peter Markle. Intérpretes: David 
Naughton, Patrick Houser.

2330.- CONTACTO, CON TACTO
00,00.- PLAYBOY
00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.- MICHAEL JACKSON TOUR 92
03,05.- MANNIX
03,55.- CIERRE

22:40.- CINE DE VERANO “La de 
Troya en el Palmar”

00:50.- EL DIARO-3
00:20.- EXPO-DIARIO
00:45.- LUNA AZUL
01:45.- DESPEDIDA Y CIERRE
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TVE produjo el primer filme de esta coproducción europea, el titulado “Luna llena”

Comienza la emisión de ^^Sabbath”, seis 
cuentos góticos de excelente factura

La nueva telecomedia holandesa “Diga 33” narrará las vicisitudes de un matrimonio de médicos

^B Frases ^^h

Con el título genérico de 
“Sabbath”, TVE estrena 
hoy la primera de las seis 

í películas, proyectadas en 
su momento en el cine, que 
varios canales europeos 
coprodujeron con la inten
ción de convertirías en una 
serie de cuentos góticos en 
torno a la brujería.

MADRID. (Efe).- A medio 
camino entre la realidad his
tórica y la tradición popular, 
los cuentos de “Sabbath” ofre
cen además el aliciente de ser 
producciones muy cuidadas y 
de una excelente factura.

TVE produjo el primero de 
ellos, “Luna lleria”, y “La 
leyenda del cura de Bargota”; 
la italiana Reteitalia “La más
cara del demonio”; la francesa 
SFP “María la loba”; la ale
mana Beta Film “Anna Gol- 
din, la última bruja”; y la por
tuguesa RTP “La maldición 
de María Alva”.

En 90 minutos, cada direc- 
tor ha desarrollado una visión 
crítica de determinados perío
dos de la Historia, en los que 
la versión oficial aplastó en 
buena parte lo que el senti
miento popular había plasma
do en la tradición oral de can
ciones o escritos anónimos.

Sus productores aseguran 
que las historias de “Sabbath” 
no son ni un estudio antro
pológico ni un análisis explí
cito de la Historia, aunque
necesariamente se hace r'efe

i líielda Marcos.

Cumpleaños

Hoy, día 2, cumplen años:
• IMELDA MARCOS, viuda 
Ferdinad Marcos, 53.

■ CARLOS MENEM, presi- 
L^nte de la República de 
B^gentina, 47.
S • CHERYL LADD, actriz, 41. 
L ; ROBERTO FERNANDEZ, 
Htbolista, 29.

L JIJAN ANTONIO LARRA- 

futbolista, 34.
1 ' JULIAN HERNANDEZ, 
Rena de “Siniestro Total”, 32. 

lo" 7^^^^^ DIAZ, poeta cuba-

Amparo Muñoz fue dirigida por Imanol Uribe en “Luna negra”.

rencia a ella, pero tampoco 
se han hecho concesiones a 
la fantasía.

Se trata de construir los 
relatos a partir de aquellos 
acontecimientos que o bien 
ocurrieron en realidad y están 
recogidos en los archivos y en 
los procesos inquisitoriales o 
bien están vivos en la tradición 
y el recuerdo de los habitantes 
de los lugares donde se sitúa 
la acción.

El primer capítulo, “La luna 
negra”, está dirigido y escrito 
por Imanol Uribe y lo pro

Según Ecotel, “el duro” de Clint Eastwood fue la estrella preferida de los espectadores

El ^‘culebrón” venezolano ^^Rubí” alcanzó
el mayor nivel de audiencia en mayo

Jon APAOLAZA

MADRID. (Fax Press).- El 
capítulo de la telenovela vene
zolana “Rubí” correspondiente 
al día 20 fue el programa más 
visto del pasado mayo, según 
se desprende del estudio men
sual de medios realizado por 
Ecotel. En segundo y tercer 
puesto se colocaron la final de 
la Copa de Europa Barcelo- 
na-Sampdoria, y la película “El 
fuera de la ley”. Entre los 20 
primeros espacios sólo tres per
tenecen a una cadena privada. 
Tele 5.

El mayor éxito de las pri
vadas fue -como suele ser habi- 
tualel cine. Tele 5 logró su 
mejor marca mensual con “El 
sendero de la traición” (puesto 
12), de Costa-Gavras, protago
nizada por Tom Berenger y 
Debra Winger, y emitida el día 
27 de mayo.

Mientras que en la lista total 
de 40 programas aparecen 8 de 
Tele 5 -de los cuales sólo “Vip 
noche” y “Manuela” no son 
películas-, únicamente hay dos 
de Antena 3, el film de Chuck 
Norris “Desaparecido en com

tagonizan Lidia Bosch, Fer
nando Guillén, José Corona
do, Amparo Muñoz y Emma 
Suárez, entre otros.

Lidia Bosch interpreta a 
una mujer ,que en 48 horas 
concibe una hija, pierde a su 
marido y atropella a una enig
mática mujer. Nueve años des
pués comenzarán a sucederse 
una serie de hechos más bien 
inquietantes.

“Diga 33”, nueva telecomedia

Durante 120 días, el trío for

bate 111” (27) y “Farmacia de 
guardia” (28).

La película española vista por 
mayor número de espectadores 
fue “La vaquilla”, de Berlanga 
(5). Por debajo quedaron “El 
padre Manolo” (16) y “París 
bien vale una moza” (25), 
ambas programadas por Tele 5.

Entre la programación pro
pia de las diferentes cadenas, 
concursos y shows siguen 
teniendo un lugar preponderan
te en mayo. “Hola Raffaella" 
logró el sexto puesto absoluto, 
“Primijuego” el séptimo, “Ob
jetivo indiscreto” el octavo, y 
“Vídeos de primera” el décimo.

Respecto a las series de pro
ducción propia, la mejor situada 
en el ránking de Ecotel es “Tan
go”, dirigida por Miguel Her
moso (19). Después vienen 
“Tercera planta, inspección fis
cal” (20), y la ya citada “Far
macia de guardia” (28).

“Sensación de vivir” continuó 
siendo el telefilme foráneo pre
ferido por los telespectadores 
españoles, colocándose en mayo 
en el puesto 18. De los otros 
tres que recoge la clasificación, 

mado por el doctor Hans, su 
mujer y su asistenta protago
nizará otras tantas aventuras 
en la telecomedia holandesa 
“Diga 33”, que llega a España 
de la mano de TVE precedida 
de un importante éxito en su 
país de origen.

“Diga 33”, que se emitirá 
todos los días a partir de las 
21,30 en la 2, trata sobre las 
vicisitudes de un matrimonio 
de médicos, Hans y Lydie; el 
formado por su asistenta, 
Mien, y el vago con el que 
se casó; y los hijos de los doc
tores.

“Jueves cine” se dedicará 
también desde hoy a la come
dia, y para iniciar el ciclo se 
ha escogido “Gatos salvajes”, 
una de Goldie Hawn metida, 
para sacar adelante a su fami
lia, a entrenadora de un equi
po de fútbol americano.

Antena 3TV recuperará hoy 
la telecomedia más popular de 
comienzos de los 80, “Enre
do”, que estrenó en España 
TVE. El canal privado recu
perará los 93 capítulos de la 
serie, que abarcan su primera 
temporada de producción.

“Enredo” está protagoniza
da por Katherine Helmond, 
en el papel de la vulnerable, 
tierna y despistada Jessica 
Tate; Robert Mandan, en el 
de su marido, Chester; 
Cathryn Damon, en el de su 
hermana Mary Campbell; 
Richard Mulligan, en el de su 
cuñado Burt; y Robert Gui
llaume en el de su sarcástico 
mayordomo. 

t

“Rubr’ demuestra el enorme éxito de audiencia de los “culebrones”.

dos son comedias de situación, 
“Quién es el jefe” (23) y “Juz
gado de guardia” (24).

Televisión interactiva

El “Telecupón” de Tele 5 es 
auténticamente un telecopón de 
la baraja. La verdad es que has
ta hoy no me había parado a

Alberto Ruiz-Gallardón.

- AUGUSTO DELKADER, 
director general de la Cadena 
SER: “La SER no ficha a estre
llas sino a los mejores”.

- ALBERTO RUIZ-GALLAR- 
DON, senador del PP: “El 
PSOE ha herido de muerte al 
Tribunal Constitucional”.

- ANTONIO GALA, escritor: 
“O contamos con la televisión 
o ella deja de contar con 
nosotros”.

- JAVIER GURRUCHAGA, 
cantante: “No pretendo ser el 
Jesús Gil y Gil II del verano”.

- JAVIER CLEMENTE, 
seleccionador nacional de fút
bol: “No sacaré el látigo ni el 
bisturí”.

- ANDRES OLLERO, dipu
tado del Partido Popular: “La 
Educación está marcada por la 
mediocridad en la selección del 
profesorado”.

- ANTONIO MUÑOZ MOLI
NA, escritor: “No tengo el cuer
po para novelones”.

- “LOQUILLO”, cantante: 
“Hay que evitar caer en la 
frivolidad”.

analizar este breve pero enjun
dioso espacio. El caso es que 
el lunes inauguraron la primera 
experiencia de “televisión inte
ractiva”, y me dije para mis 
adentros: “Aquí me las den 
todas”. Programas como éste, 
la primera vez divierten por lo 
ridículos, pero aguanlarlos a 
diario entra en lo patológico.



PLAZA U PILAR
Comienzan las 
actividades del 
Festival de

" Teatro de 
Almagro

Hoy jueves tendrá lugar la 
presentación de “La verdad sos
pechosa” a cargo de la Com
pañía Nacional de Teatro, así 
como el ensayo por la noche, 
de la representación ya que este 
año a diferencia de los ante
riores, los actos informativos se 
celebrarán un día antes del 
estreno de la obra.

Sin embargo, no será sola
mente este el único cambio pro
ducido, ya que en esta XV edi- 
ción del Festival Internacional 
de Teatro de Almagro se con
tará con tan solo tres escena
rios: el Corral de Comedias, la 
Plaza de Santo Domingo y el 
Claustro de los Dominicos.

El escenario de la Plaza de 
Santo Domingo será diferente 
al de años anteriores, ya que, 
al parecer, se está construyendo 
con un metal ligero como es 
el aluminio, hecho que saldrá 
más económico para el Festival.

Proyectos esperados

El presupuesto con el que 
cuenta el Festival no permite 
llevar a cabo varios de los pro
yectos esperados.

El próximo año este escena
rio será suprimido y las repre
sentaciones teatrales se llevarán^ 
a cabo en la antigua Coopeativa 
de las Nieves de esta localidad^ 
que fue comprada, reciente
mente, por la Caja de Ahorros 
de Cuenca y Ciudad Real.

Este futuro centro cultural se 
convertirá en un teatro al aire 
libre y todos los gastos que 
supone el montar y desmontar 
el escenario en la Plaza de San
to Domingo, se suprimirán. Ello 
supone que se podrá contar con 
más presupuesto para ediciones 
posteriores del Festival de Tea
tro.

Este año el Teatro Municipal 
no está en condiciones de uso, 
ya que aparecieron unas grietas 
en su techo y, aunque se pensó 
que no tenía la menor impor
tancia y se podría contar con 
él para el Festival.

Posteriormente se comprobó 
que las fracturas eran impor
tantes, por lo que habrá que 
desmontar de nuevo toda su 
techumbre y no se podrá repre- 

-, sentar nignuna obra, aunque 
según ha podidos saber este 
periódico si puede ser visitado.

■ El presidente Bono ha 
vuelto a coger el buen ritmo 
de siempre y vuelve a llegar 
a tiempo a las citas y sin 
necesidad de perder tiempo 
en “excusados”.

* * *
■ Como de buen corazón 

que es, el presidente, amén 
de inaugurar y supervisar, 
tomó un bebé en brazos, lo 
besó y casi lo “presentó”, 
como si fuese un sacerdote 
de Asur, al respetable.

* * *
■ Hoy, como el que lava, 

un grupo de parlamentarios 
inicia una prueba sobre bici
cleta por diversas provincias 
de la “España del calor”. 
¡Veremos los que acaban!

* * *
■ De Ciudad Real, que e.s 

lo que nos interesa, están 
apuntados Javier Martín del 
Burgo y Blas Camacho. Por 
unas u otras razones, no 
podían ser nada más que 
estos dos lo.s que estuviesen 
dispuestos a sufrir, en la 
carretera, los rigores canicu
lares que nos acechan.

* * *
■ El homenaje a López 

Léon resultó, amén de bri
llante, muy emotivo. Todos, 
ex compañeros, compañeros, 
discípulos, aficionados,

LJ
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NADIE U DA 
MAS

SU CENTRO COMERCIAL 
E HIPERMERCADO

ABIERTO TODOS LOS DIAS, 
INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

¿Esto es cultura?. Las pintadas en las paredes de la capital, no hace falta decirlo 
aquí, son numerosas y de todos los gustos. Pero ya parece excesivo que éstas ilustren, 
por decirlo de algún modo, las dependencias de la Casa de la Cultura de Ciudad Real. 
Debe ser que los que las pintan, de lo que es cultura deben saber mas bien poco; pero 
también habrá que “tirarle de las orejas” a los que dirigen este edificio, pues la vista 
no es muy gratificante, para un lugar donde está archivado y guardado lo mejor de la 
literatura española y mundial. manzanares .

Bono, en plena forma.' 

directivos y medios de comu
nicación estuvimos con él.

* * *
■ Lo que ya no estuvo a • 

la altura fue, simple y lla
namente, el “ambiente" del 
Pabellón. El calor, sofocante, 
y el olor, entre sudoroso y 
tabaquero, recordaba a los 
cafetines morunos de los 
años 30, 40 y 50.

* * :i:

El alcalde declaró a LA 
TRIBUNA que el Ayunta
miento está trabajando en 
ello y tiene la intención de 
resolvcrlo.

Clausurado 
legislación

El curso de legislación viti
vinícola que se ha venido cele
brando, desde el pasado 23 de 
junio, en el Centro de Capa
citación y Experimentación 
Vitivinícola de Tomelloso, coiT 
cluyó ayer.

Este curso estaba organizado 
por la Asociación de Enólogos 
de Castilla-La Mancha, cuya 
sede se encuentra en este cen
tro. A ella asistieron enólogos 
de toda la región, en un número 
cercano a los cuarenta.

El presidente regional, 
Vicente Sánchez Migallón 
comentó los objetivos del curso, 
“por la necesidad que tienen 
todos los profesionales que 
están ejerciendo en las bodegas 
y cooperativas, de conocer la 
legislación, que es muy amplia

Carolina de Mónaco en 
es nuevamente soltera ^

CIUDAD DEL VATICANO 
(Efe).- La princesa Carolina 
Grimaldi de Mónaco y Philippe 
Junot son nuevamente solteros 
y en cualquier momento pueden 
contraer matrimonio según la 
Santa Madre Iglesia católica.

Este ha sido el veredicto final 
de los tribunales de la Santa 
Sede, según anunció ayer, miér
coles, en una declaración, el 
director de la Sala de Prensa 
de la Santa Sede, Joaquín 
Navarro Valls. El anuncio ha 
estado rodeado de cierta solem
nidad, con una convocatoria a 
la prensa acreditada a las 15,00 
GMT, dos horas después del 
cierre habitual de la Sala.

La sentencia definitiva ha 
sido emitida por un Tribunal 
de Apelación, constituido por

Puertollano: j 
Incendio en un U 
lugar próximo a' 
camiones 
cisterna

Un incendio se origino eni 
variante de Cosintra, en Puei 
tollano, poco antes de la die 
de la noche del martes. A cot 
secuencias de las llamas ardie ^ 
ron ruedas, bidones y basura t 

que estaban apiladas, a la ve / 
se quemó la parte frontal d ^ 
dos camiones, lo que hizo esta / 
llar las lunas de éstos.

Aunque no fue aparatoso; • 
hubo que lamentar desgracia ¡^ 
personales, si hay que señala : ( 
cierto riesgo al producirse e í 
un lugar próximo a camione 
cisternas. Por ello, dos canii( 
nes de bomberos y una U\ 
con seis agentes del Parqii 
Móvil de Puertollano, se tra r 
ladaron al lugar de los hecbi t ” 
para ayudar a sus compañero > Í” 
en los trabajos de extinciá 

n

i eel curso de 
vitivinícola

en el sector vinícola ’.
Cabe reseñar que 

región existen unos 
cincuenta asociados.

Sobre la calidad de los viM 
de la región destacó que “I 
el más alto de lo que norma 
mente se está reconociendo pj 
parte del consumidor”. Agrej 
que cree que hay un descoM 
cimiento de la calidad que íenj 
mos en los vinos en la acta 
lidad. 1

A nivel nacional, Castilla-I| 
Mancha está en un nh 
medio-alto, “por darle una caí elipt

logación, pero lo que es imp( 
tante, es que en la tecnoloijO 
se va avanzando y los técnic^ 
estamos intentando mejorarM)í 
calidad de los vinos”.

Jue f 
cinco jueces de la Rota Romi^^ 
designados por el Papa, y^^ 
motivación de la sentencia fe^^j 
la de insuficiencia o defectoL¡(,|^j 
el consentimiento, aunque ^^j^g 
particular no ha trascendidoi^j 
cialmente, ya que sólo se contQg 
nica a los interesados. 1^

El proceso de nulidad, <iji ¡q 
ha durado diez años exa%g |^ 
concluyó el pasado 27 de 
ro de 1992 y con él un tribunos , 
de la Sacra Rota Romana f^'ílJJale 
nocía y declaraba probada 
nulidad del matrimonio qu^^ 
pareja Grimaldi-Junot cont« 
ron el 29 de junio de

Pero al ser sólo una senté® 
de primer grado, en w 
momento Carolina y Phiw 
seguían siendo para la 
marido y mujer.
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